© Média 1000, 2018

ISBN 978-2-74482-694-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Pourquoi voler des culottes ? Ma foi, pour voir ce qu’elles contiennent. Ce que contiennent les culottes des femmes n’a pas cessé de faire rêver les hommes. Qu’on appelle la chose « castor » comme les Américains (beaver) ou « baveur » comme les Français.

A l’époque où j’étais projectionniste de cinéma, quand apparurent sur l’écran, timidement d’abord, puis de moins en moins timidement, les premières pilosités pubiennes féminines, le terme consacré par les gens du métier pour désigner la chose était « un barbu ». On se disait « il y a un barbu » dans la troisième bobine, on le voit pendant trente secondes. Alors l’autre demandait : de face ou de profil ? Les culs, eux, et les nichons, étaient depuis longtemps admis ; mais les premiers barbus (songez-y, les poils des dames ! ) furent accueillis sur l’écran avec une sorte de stupeur incrédule. Une actrice montrait les poils de sa chatte ! Incroyable, non ?

Puis le temps vint où on demandait : fait-il la gueule, ce barbu, ou sourit-il ? Cela voulait dire : est-ce que les lèvres sexuelles sont visibles, ou sont-elles cachées par les poils ? Si le barbu fait la gueule, il pince les lèvres, s’il sourit, il ouvre les lèvres..., et on voit le bout de la langue. Le temps aidant, les barbus souriaient de plus en plus largement. Alors, on se demandait : tire-t-il la langue ? La langue, c’était les nymphes. Cela voulait dire : est-ce que les petites lèvres dépassent des grandes ?

Après le temps des barbus vint celui des schnauzers et des bichons maltais. Ce sont ces affreuses bestioles poilues que les mémères tiennent en laisse et qu’on appelle aussi des lèche-culs. Vous savez, ces petits chiens si poilus qu’on voit à peine le bout de leur museau entre les poils. Je ne me souviens plus très bien de la différence qui existait entre les bichons et les schnauzers : à l’un des deux, dans la touffe, on voyait mieux qu’à l’autre la « truffe », ou le clitoris. Car le premier clitoris fut une véritable bombe ! Un clitoris sur un écran, maintenant, c’est aussi banal qu’un croissant surgelé réchauffé au four à micro-ondes. Mais il y a quarante ans, quand on commença à tourner de vrais films de cul, un clitoris, c’était vraiment le nec plus ultra.

Je me souviens des discussions avec les ouvreuses à propos des schnauzers et des bichons. Je crois que les schnauzers étaient plus poilus, et moins bouclés. Il nous arrivait d’étudier la chose de près, dans la cabine de projection ou dans le vestiaire des filles, après le départ du directeur, quand le dernier film avait commencé. Le projectionniste allait s’occuper de la truffe du schnauzer de l’ouvreuse, et elle le récompensait d’une petite pipe. Une langue contre une pipe, simples apéritifs, c’était toujours plus amusant que de lire un polar.

Oui. Quarante ans déjà. Comme le temps passe. Est-ce qu’on se suce toujours autant entre garçons et filles qu’au temps de ma jeunesse ? Je relisais Le Monde selon Garp de John Irving, et l’on y décrit force pipes. Dans les romans américains, je l’ai remarqué, ce sont surtout les hommes qu’on suce. Lécher les femmes ne semble guère prisé. Ou alors, on en parle moins souvent. Si, Bukowski, je crois, fait vaguement allusion à un mec qui aimait bien bouffer les chattes ; ça devait être un type dans mon genre. J’ai toujours préféré ça au saumon, et même à la crème Chantilly. Une bonne chatte bien moite, bien parfumée par le plaisir, je ne connais rien de meilleur. Une fois qu’on l’a bien bouffée, comme dirait Irving, la femme est « prête ». On peut commencer à s’expliquer sérieusement.

Le cul ! Toujours le cul !

A bientôt, obsédés, mes frères.

E.

CHAPITRE PREMIER

Daniel était d’origine corse et on l’avait toujours surnommé Dino. Ses grands-parents avaient quitté l’île de Beauté à l’adolescence, pour monter à Paris et s’installer dans la grise et morne banlieue sud de la capitale. Dino n’avait jamais été très beau, et c’était chez les prostituées de la rue Saint-Denis qu’il vivait sa sexualité depuis déjà longtemps.

Dès l’enfance, il avait été un sacré gourmand. Aussi loin qu’il se souvienne, ses copains s’étaient toujours moqués de lui en le surnommant « Gros Tas » ou « Pur Beurre ». A la puberté, son corps s’était couvert de poils noirs. Il tenait cela de son père, un homme rude et solide dont les boucles brunes du torse dépassaient du col de chemise. Les gosses de son lycée de Thiais, dans le Val-de-Marne, lui avaient alors trouvé un nouveau sobriquet, « Sheeta ». Dino rêvait d’être Tarzan et on lui donnait le nom de son singe ! Par la suite, il porta des lunettes à triple foyer et on le baptisa « la Grenouille ». Plus tard, il adopta les lentilles de vue.

Dino aurait aimé multiplier les conquêtes, comme la plupart de ses copains. Mais les plus belles filles ne le voyaient même pas, et les moches attendaient le prince charmant. Dans les deux cas, il n’y avait pas de place pour lui.

Après des études bâclées, et surtout après le décès de son père, il chercha un emploi. Les femmes l’obsédaient, il fantasmait surtout sur celles des autres, amis, voisins, commerçants. Il était devenu l’ami de la famille, toujours rigolard, peu avare de blagues salaces ; l’amuseur que l’on invitait parce qu’il restait une place libre à table. Petit à petit, il apprit à profiter de ces situations, devenant le confident des maris, puis celui des femmes. Après tout, à un homme comme lui, un si bon copain, on pouvait tout dire, tout raconter. C’était une tombe, ce Dino. Jusqu’au jour où il mit à profit les secrets des couples, pour forcer leur intimité et en jouir...

A vingt-trois ans, il trouva un job dans une clinique du sud de Paris et devint brancardier. On l’affecta dans le service du docteur B., spécialiste des colonoscopies, l’examen des intestins à l’aide d’une sonde-caméra très fine introduite dans l’anus. L’idéal pour Dino qui, sous couvert de sa charge, pouvait voir de nombreuses femmes nues, et parfois se faire passer pour ce qu’il n’était pas.

C’est ainsi qu’un lundi, il eut la très agréable surprise de lire sur la feuille des admissions du jour le nom de sa boulangère, Carole, une petite brune au visage de poupée et aux longs cheveux noirs. Elle était toujours aimable avec Dino, un bon client. Il savait bien que tous ces sourires n’étaient pas pour ses beaux yeux, mais il avait déjà senti le trouble chez cette belle femme qui l’obsédait depuis longtemps. Quand la boutique était vide, il s’amusait souvent à la complimenter sur sa tenue, sa ligne, ou sa coiffure. Des fois, il allait un peu plus loin, lui racontait des histoires plutôt cochonnes. Chaque fois elle gloussait, et il adorait la voir rougir. Elle avait vingt-cinq ans, il imaginait qu’elle le trouvait attirant, mouillait de ses blagues obscènes et rêvait de frotter son corps nu contre le sien. Ce genre de pensées, il les avait le soir, dans son lit, quand sa vieille mère était couchée et qu’il se masturbait.

Depuis quelque temps, cependant, Carole ne servait plus au magasin. C’était son mari, prénommé Robert, qui officiait derrière le comptoir. Dino ne l’aimait pas, ce grand rouquin qui morigénait son épouse devant les clients à la moindre occasion. Et puis, il avait bien vingt ans de plus que son épouse. Comment pouvait-elle supporter ses mains calleuses et toujours blanches de farine sur son corps ? Bien souvent, Dino avait imaginé baiser cette belle pouliche et faire porter les cornes à cet idiot de boulanger. Comment était-elle toute nue ? Sans doute avec de gros seins blancs, une taille fine et de belles fesses bien rondes. Se rasait-elle entre les cuisses ? Quelle était son odeur intime ? Sur la feuille d’admission du jour, ses doigts en tremblaient. Il se versa un café et continua à discuter avec ses collègues, mais son esprit était ailleurs.

Dans son service, les malades arrivaient à l’heure de leur rendez-vous, étaient priés de se dévêtir totalement dans une cabine individuelle avant de se glisser sous le drap du brancard que Dino venait ensuite pousser jusqu’à la salle d’examens. Mais le docteur B. avait toujours du retard.

A dix heures, Carole arriva et se présenta à la réception. Dino n’était pas loin. La jeune femme fut toute surprise de le trouver là. C’était l’été et elle portait une jupe légère et un chemisier à fleurs. Ils échangèrent quelques mots tandis qu’il la guidait jusqu’à la cabine. Carole avait une faim de loup. Depuis la veille, comme il était conseillé pour un tel examen, elle n’avait pas mangé. Les cachets prescrits avaient fait leur effet, et elle avait passé une partie de la nuit à se vider dans ses toilettes. Dino lui expliqua qu’il fallait que les intestins soient débarrassés pour qu’on pratique l’examen dans les meilleures conditions. Il la rassura aussi, cela ne lui ferait pas mal, elle ne sentirait rien. Il s’excita sournoisement en lui racontant qu’on allait juste lui rentrer un tube très mince dans l’anus, et que le docteur suivrait le cheminement de la sonde sur un écran.

Il l’abandonna quelques minutes dans la cabine, après avoir refermé la porte. Puis il s’inquiéta du nombre de patients qui attendaient leur tour. Avant Carole, une vieille femme devait subir l’examen. Dino l’emmena dans la salle de soins. Puis il revint vers la cabine où patientait Carole. Il savait que l’examen durait au moins vingt minutes. L’occasion était trop belle. La prochaine patiente ne devait arriver que dans une heure. Il avait donc tout son temps. Il poussa la porte coulissante de la cabine. Ce n’était pas la première fois qu’il jouait à ce petit jeu, mais, ce jour-là, il se sentait plus nerveux que jamais. La fille n’était pas une inconnue, et cela changeait tout.

Elle était là, allongée sur le brancard, recouverte jusqu’au cou par le drap blanc. Dino vit les bosses de ses seins sous le tissu. Le drap épousait les formes. Sur la chaise, à côté, le chemisier était proprement plié, ainsi que la jupe. Il referma la porte derrière lui. Il se demandait si, comme beaucoup de femmes trop pudiques, la jeune femme n’avait pas gardé sa culotte. Il ne voyait, sous ses vêtements, qu’une bretelle de soutien-gorge qui dépassait.

– Vous avez un peu de temps, madame. Le docteur s’occupe d’un autre patient.

– J’ai hâte que tout cela soit terminé, pour manger un peu. J’ai apporté du pain et du chocolat...

Dino s’amusa à relire son dossier. Pouvait-elle savoir qu’il n’était que brancardier et n’avait aucune notion de médecine ? Il posa le dossier et la regarda droit dans les yeux, décidé à la choquer.

– Vous avez bien retiré votre culotte, n’est-ce pas ?

– Oui... Enfin, je le ferai quand le docteur...

Il ne lui laissa pas le temps de continuer. Il pouvait tout inventer.

– Il serait préférable de l’ôter tout de suite. Cela comprime inutilement vos intestins.

– Si vous le dites...

La fille glissa ses mains sous le drap et se contorsionna. Finalement, sa main reparut, et elle posa sa culotte de coton blanc sur le siège. Ses joues s’étaient empourprées. Il l’interrogea sur les douleurs dont elle se plaignait.

– Sur les côtés. J’ai toujours eu des problèmes de ce genre... J’en parlerai au médecin... On m’a dit que c’était à cause du stress. Je suis trop nerveuse...

– Montrez-moi !

Et sans attendre, Dino tira sur le drap, découvrant totalement le corps nu de Carole. Il lui fallait garder son sang-froid, et il se retint de lui sauter dessus. Ses seins étaient gros, lourds, légèrement étalés sur les côtés de son torse. Les aréoles étaient larges et fripées, les bouts raides. Son ventre était plat, ses cuisses plutôt longues et nerveuses. Et surtout, sa toison brune, un épais tapis de boucles noires et luisantes, remontait haut. Elle ne s’épilait pas. Carole garda les cuisses bien serrées et posa sa main sur sa touffe.

– Ne vous inquiétez pas, madame... C’est mon métier... Alors, c’est là ?

Il posa ses doigts sur le côté droit du ventre, non loin des poils qui atteignaient le haut des cuisses de la boulangère. La peau était chaude, moite. Il appuya légèrement.

– Oui...

– Et plus bas ? Otez votre main, ne soyez pas timide !

Il avait envie de la brusquer. Selon son attitude, il devinerait si la situation la troublait ou non. Et puis, il n’en était pas à son coup d’essai. Quelques mots choisis, et il saurait s’il pouvait aller plus loin.

– Vous savez, à longueur de journée, on en voit, des chattes, des culs et des nichons. Les vôtres sont très beaux... Votre mari ne doit pas s’ennuyer... Moi, à sa place...

Elle laissa glisser son bras sur le côté contre sa cuisse. Il appuya sur le pubis, les doigts dans les poils. Il sentait sa queue durcir dans son slip. La fille poussa une petite plainte, détournant les yeux du regard insistant de Dino. Puis elle murmura :

– Oui... La douleur va très bas...

– Ça peut lancer jusque dans le sexe... Jamais de douleur dans le sexe ? Pendant l’orgasme, je veux dire... Ça peut créer des spasmes affreux, les intestins...

– Non...

– Ne mentez pas. Allez, montrez-moi votre fente !

Dino buvait du petit lait ! Il avait dit fente et ne bronchait pas. Il glissa ses mains entre les cuisses d’un blanc laiteux, et les sépara lentement. Elle se laissa faire.

– C’est très gênant... On se connaît.

Dino se doutait qu’elle était émoustillée de se montrer à l’un de ses clients. Elle avait la voix plus rauque, le rouge au front. Son corps nu se hérissait de chair de poule malgré la chaleur ambiante. Il ne la força pas plus. Elle prit l’initiative, en détournant les yeux, d’écarter elle-même ses cuisses. Pouvait-elle être assez naïve pour croire tout ce que lui racontait Dino ? Elle exhiba son sexe, une fente charnue et mauve, entourée de boucles humides collées entre elles. « Elle s’est lavée à fond, pensa Dino. Pourtant, elle sent le sexe, la femelle. Elle a transpiré. »

Sans attendre, il appuya près de la fente, sur les deux gros bourrelets de chair. Le sexe bâilla, le bas des lèvres se décolla, et l’intérieur presque rouge, luisant comme un fruit mûr, apparut. Elle mouillait de se montrer à lui, il le voyait bien. Pourtant, il préféra jouer son rôle jusqu’au bout.

– Par là ? Ça fait mal ?

– Oui...

Elle mentait. Il n’y avait aucune raison qu’elle souffre des intestins à cet endroit bien précis ! Elle savait qu’il en profitait. Il avait envie de lui mettre un doigt, de libérer son membre raide de son slip et de le lui enfoncer entre les cuisses... Mais l’heure tournait et il avait une autre idée.

Il lui expliqua que l’examen n’était pas si indolore que ça, parfois.

– Certains se plaignent de douleurs à l’anus... La sonde... Je peux peut-être vous aider, mais cela doit rester entre nous. Vous savez, les médecins sont si pointilleux !

Il avait toujours un tube de vaseline dans la poche de sa blouse. Il en dévissa le bouchon devant les yeux écarquillés de Carole et lui proposa :

– Montez sur le brancard, et mettez-vous à genoux. A quatre pattes, quoi.

– Vraiment ? Vous êtes sûr ?

Il lui expliqua que la vaseline dans le conduit anal faciliterait l’introduction de la sonde. Mais il ne fallait pas de traces à l’extérieur, sinon il risquait de se faire réprimander. Carole ne dit rien. Elle se tourna sur elle-même, et s’installa les fesses en l’air, cuisses entrouvertes. Le spectacle était trop excitant. Il regarda sa montre, en se plaçant derrière elle. Il posa une minuscule noix de vaseline sur son index. Il ne pouvait en mettre plus. Le docteur s’en apercevrait immédiatement.

– Vous êtes gentil... Si j’avais pensé me montrer comme cela à vous un jour ! Je ne vais plus oser vous regarder, à la boutique ! Je suis très timide, vous savez !

Carole avait parlé d’une voix enrouée. Penchée sur les coudes, elle attendait, ses gros seins blancs se balançant sous elle, les tétons mauves et granuleux râpant le drap du dessous. Cambrée bien plus que nécessaire, elle faisait saillir son derrière. Ses fesses rondes encore marquées par l’élastique de la culotte étaient séparées. Dino approcha son visage du sillon offert et s’enivra de l’odeur fauve du cul. Le petit trou plissé était en partie caché par des boucles noires. Mais curieusement, plus haut, il n’y avait plus aucun poil, et l’anus lisse se contractait déjà sous ses yeux. « Son mari ne l’a jamais enculée, j’en suis sûr ! » pensa-t-il. Il avait chaud, comme elle, dont le corps brillait de sueur et dégageait des effluves épicés.

– Ne vous contractez pas, Carole...

Son prénom lui avait échappé, mais elle ne protesta pas. Il approcha son doigt du minuscule orifice, la pulpe de son index rencontra la chair sensible et moite, et il s’enfonça en elle lentement, pour savourer cet instant qui ne se reproduirait sans doute jamais. Elle poussa un petit gémissement et tortilla son derrière. Vicieusement, Dino explora le conduit lisse et s’excita à regarder son doigt glisser d’avant en arrière. Il en rajouta, juste pour le plaisir.

– Comme vous êtes serrée ! Votre mari ne doit pas vous sodomiser souvent... Vous n’aimez pas cela, sans doute...

Le cul se dilata très vite, et la pression du sphincter autour de l’index de Dino diminua. Il rentra entièrement en elle, sans rencontrer d’obstacle. Le lavement avait été parfait. Il s’inquiéta de savoir s’il lui faisait mal.

– Non... Vous êtes doux...

Plus bas, la fente bâillait, les lèvres molles décollées et suintantes de mouille. Il continua quelques secondes, puis retira enfin son doigt qu’il renifla dans le dos de la jeune femme, se grisant de l’odeur intime de son cul.

Avec un mouchoir en papier, il essuya les boucles engluées de vaseline qui bordaient l’anus dilaté. Il le rangea dans sa poche, pour plus tard. Carole se remit sur le dos. Son visage était écarlate et de grosses gouttes de sueur collaient sa frange à son front. Ses gros seins semblaient enflés, plus fermes.

On venait. Le bruit des sandales d’une infirmière se faisait entendre. Dino recouvrit le corps nu de Carole. On tira la porte. C’était Lucienne, l’infirmière-chef.

– Ah, vous êtes là, Dino !

– Oui. Madame avait un peu peur... Je l’ai rassurée. Nous sommes voisins... Elle tient la boulangerie près de chez moi.

– Parfait. C’est son tour, amenez-la en salle B.

Pendant l’examen, il retourna dans la cabine et s’empara de la culotte de Carole. Qui pourrait penser que c’était lui ? Il inspecta rapidement le morceau de coton blanc. L’entrecuisse était encore humide et dégageait une légère senteur poivrée. Il empocha le sous-vêtement.

Plus tard, il ramena Carole dans sa cabine. On administrait en général aux patients un sédatif afin de les décontracter. Certains s’endormaient. C’était le cas de Carole. Il poussa la patiente suivante jusqu’à la salle de soins, et revint rapidement près d’elle. On laissait les gens dormir, le temps que le médecin et les secrétaires établissent le rapport. Il avait un peu de temps. Il tira de nouveau le drap pour la revoir nue, se pencha pour renifler dans les poils de son sexe, sentir l’odeur de sueur et de pisse qui en émanait. Il lui écarta les cuisses, huma plus directement les grosses lèvres molles. Carole bougea un peu mais ne se réveilla pas. Il dégagea lentement le clitoris, le frôla.

Puis il revint vers le visage. Elle dormait la bouche entrouverte. Il était trop excité pour envisager tous les risques. Il extirpa son sexe raide de sa braguette et passa doucement le bout de son gland sur les lèvres charnues. Dino ne pouvait plus se retenir. Il éjacula dans le mouchoir en papier avec lequel il avait essuyé l’anus de la fille. Il se mordit la joue pour ne pas souffler trop fort. La sueur lui coulait dans les yeux.

Elle se tourna sur le côté, comme pour lui faire admirer encore ses fesses nues. Il la recouvrit du drap.

Il ne la vit pas sortir de la clinique. On l’avait envoyé classer des archives au sous-sol. Mais le soir, il passa comme tous les jours prendre son pain avant de rentrer chez lui. Elle était là, son mari aussi. Dino eut du mal à contenir son émotion. Mais la jeune femme fit comme si rien ne s’était passé. Elle lui adressa un sourire en lui tendant sa demi-baguette.

Dino passa une excellente soirée, tout embellie par les souvenirs de la journée. Plus tard, seul dans sa chambre, il rangea la culotte de Carole avec celles qu’il avait déjà volées à d’autres femmes mariées.

La boulangère avait accepté son jeu vicieux parce qu’elle avait une excuse. A présent, chaque fois qu’il demandait son pain, il regardait ses lèvres et les imaginait en rond autour de son gland mauve. Quand elle se tournait vers les rayons, Dino avait l’impression de déshabiller ses fesses rondes et charnues, comme à la clinique. Il savait aussi ce que cachait le chemisier bien rempli dont elle laissait de plus en plus souvent le bouton du haut détaché. Bref, chaque fois, c’était le même plaisir. Et la présence du mari ajoutait à la jouissance de Dino. Ce type antipathique ne se doutait de rien...

En contemplant la culotte de Carole parmi celles d’autres femmes, Dino bandait. Voler les culottes était un jeu excitant. Il en possédait une véritable collection, chacune correspondait à une aventure. Cette nuit-là, ses rêves furent peuplés de sexes béants, de fesses offertes et odorantes. Au réveil, il trouva son membre englué dans ses poils, son pantalon de pyjama amidonné par le sperme de son éjaculation nocturne.

Il avait hâte d’être au soir, d’aller chercher son pain à la boulangerie...

CHAPITRE II

L’obsession de Dino remontait à ses neuf ans, quand il avait vu Annie, la femme de son grand frère Paulo, assise sur les toilettes, la culotte baissée. Elle était alors âgée de vingt ans. Elle avait oublié de pousser le verrou et Dino n’avait pas pensé trouver quelqu’un dans le petit cabinet. L’image l’avait hanté longtemps, ainsi que l’odeur d’urine chaude. Cuisses écartées, en train de pisser, la fille ne s’était pas affolée devant l’intrus si jeune. Au contraire, même. Il n’y avait plus de papier, et Annie lui avait dit qu’il tombait bien. Pouvait-il aller en chercher dans la salle de bains ? Cette vision si intime et inattendue avait bouleversé le gamin. Certes, il n’avait pas vu grand-chose, juste une broussaille dorée entre les cuisses, et un jet d’urine qui éclaboussait la cuvette. De retour de la salle de bains, il avait retrouvé Annie dans la même position. Elle avait terminé et il était resté cloué sur le seuil en la voyant prendre une feuille, se lever et s’essuyer devant lui entre les cuisses. Elle avait immédiatement remonté sa culotte, mais il avait vu les poils, un peu de chair rose, et cela lui avait suffi.

Il s’apprêtait à prendre sa place, quand Annie lui avait demandé, d’un ton enjoué, s’il voulait pisser. Et elle l’avait poussé en face de la cuvette pour lui ouvrir la braguette. D’abord, cela avait choqué Dino. Elle semblait le considérer comme un bébé. Mais quand elle avait sorti de son slip sa courte verge, il s’était laissé faire avec plaisir. Elle avait tiré sur le prépuce pour découvrir le gland, et s’était accroupie en tenant le sexe, pour viser le fond de la cuvette.

Il avait uriné sans réellement s’en rendre compte, trop troublé par la sensation des doigts autour de son membre. Lui secouer le pénis en fin de miction n’avait rien arrangé à son trouble, et il s’était retrouvé tout dur dans la main d’Annie. Avant de le laisser avec sa verge redressée, elle avait juste soufflé :

– Tu en as une belle petite bite, Dino ! Tu promets !

Plus tard, à table, il avait eu pour la première fois l’agréable sensation de partager un secret avec la femme d’un autre. Paulo, son frère, était là et ne savait pas.

A quinze ans, ce souvenir restait brûlant. Mais rien de tel ne s’était jamais reproduit, ni avec Annie ni avec une autre. A cet âge, donc, Dino s’était fait un ami. Il s’agissait de Michel, un passionné de cinéma qui ne fréquentait pas la bande du lycée. Michel était un voisin et invitait souvent Dino à passer l’après-midi avec lui, les jours où il n’y avait pas de cours.

Dino se rendait toujours avec joie chez lui, d’autant que la mère de Michel, une grande et belle femme d’environ quarante ans, le troublait beaucoup. Elle avait de gros seins, des hanches rondes, de longs cheveux châtains bouclés. Quand il faisait beau, elle s’allongeait en maillot de bain dans son jardin, protégée de la rue par une haie. Et parfois, elle ôtait le soutien-gorge de son maillot, et exhibait au soleil ses seins lourds. Dino l’avait surprise une fois, de la fenêtre de la chambre, à l’étage du pavillon, et il choisissait souvent cet endroit pour discuter avec Michel. Ainsi il pouvait surveiller le jardin et admirer Sylvie quand elle s’y trouvait. Chaque fois, il sentait son sexe raidir dans son short.

Michel n’avait pas été dupe longtemps. Comprenant l’intérêt de Dino pour sa mère, il lui racontait comment les choses se passaient chez lui. D’après lui, ses parents ne se cachaient pas, se montraient nus dans la maison sans aucune gêne. Il avait même vu plusieurs fois sa mère les cuisses grandes ouvertes, sur le divan. Dino ne pouvait le croire. Son copain en rajoutait, et comme pour l’exciter davantage, donnait toujours plus de détails. Cela agaçait prodigieusement Dino. Son copain se vantait et se moquait de lui. Ses propos le choquaient et le troublaient :

– Je l’ai encore vue les pattes écartées, hier ! Elle était sur son lit, elle bouquinait ! Tu verrais sa chatte ! C’est poilu et mauve, une grosse fente avec des bouts tout mous et brillants. Elle était sur le ventre, une fois, et j’ai vu entre ses fesses ! Elle a des poils jusque dans la raie ! Tu sais, Dino, c’est ma mère, mais des fois elle me fait bander ! L’autre jour, j’ai reniflé là où elle avait posé ses fesses... Ça puait la chatte ! Le cul et la pisse, aussi ! Une fois, je l’ai vue baiser avec mon père ! Leur porte n’était pas fermée. La vache, comme elle lui suçait la bite et les couilles, à mon vieux ! Et lui, après, il lui a léché le cul ! Tiens, regarde, rien que d’en parler, j’ai la bite en l’air !

Et il avait ouvert la braguette de son short pour montrer son sexe tendu. Rien ne pouvait exciter davantage Dino que les histoires de Michel. Depuis déjà quelque temps il se masturbait, le soir, dans sa chambre, quand tout le monde était couché. Il se touchait en mettant des images sur les propos de son ami. Michel l’étonnait, lui n’avait jamais eu envie de regarder sa mère en cachette. Il faut dire que ce n’était pas le même genre que Sylvie !

En sa présence, celle-ci remontait toujours son soutien-gorge sur ses seins. Elle insistait pour qu’il lui fasse la bise, et Dino en profitait pour humer sa chaude odeur de femelle longtemps exposée au soleil. Chaque fois qu’il se rendait chez eux, Dino espérait que le mari serait absent. Le père était un petit bonhomme au crâne lisse, insignifiant. Comme il devait être fier d’avoir une aussi jolie femme, cet idiot !

Un après-midi, Dino était descendu dans la cuisine du pavillon afin d’y prendre les sodas. Son cœur s’emballa quand il tomba nez à nez avec la mère de son copain. Elle buvait un verre d’eau, uniquement vêtue de sa culotte de maillot. Son corps sentait la sueur, il voyait pour la première fois de près ses seins aux aréoles mauves, larges et granuleuses. Les tétons étaient durs, presque rouges, comme deux petites fraises. Elle avait baissé son slip à la limite des poils. Des boucles en dépassaient sur le haut comme sur les côtés. Comme elle levait le bras, Dino constata que, contrairement à sa mère, celle de Michel ne se rasait pas les aisselles. Il trouva cela obscène et délicieusement troublant.

Comme il l’observait, elle vida son verre avant de souffler, avec un petit rictus amusé :

– Tu es venu pour me regarder boire ?

– Non, pour prendre du Coca, pour Michel et moi...

Il ouvrit la porte du frigo. Elle se haussa sur la pointe des pieds pour prendre deux verres et Dino admira ses fesses rondes, moulées dans la culotte. Si, devant, quelques poils dépassaient de l’élastique, derrière, le haut de la raie était en partie découvert. A chacun de ses mouvements, ses gros seins tremblaient, comme pour l’exciter davantage.

– Tiens, les verres ! Tu rêves ? Je te plais tant que ça ? Ne me regarde pas comme ça, Dino ! Je pourrais être ta mère !

Ils restèrent tous les deux face à face, au milieu de la cuisine, et Dino ne se gêna pas pour la détailler des pieds à la tête. Il se fichait qu’elle le prenne mal.

– Arrête, je vais finir par croire que je te fais de l’effet !

– Oui, madame. Vous êtes excitante...

– Toi, alors ! Quel culot !

Elle riait, mais il sentit qu’elle se forçait un peu. Les jours suivants, elle ne remit pas son haut de maillot pour lui faire la bise. Du coup, il passait ses nuits à chercher comment en voir davantage.

Le dernier jour des vacances d’été, il se rendit chez Michel pour y passer l’après-midi. Habitué, il entra directement. Avant de grimper à l’étage, il regarda vite fait par la baie vitrée donnant sur le jardin mais, cette fois, Sylvie ne s’y trouvait pas. Il passa devant les toilettes et la porte close l’arrêta. Il s’imagina Sylvie assise sur la cuvette, la culotte aux pieds, totalement nue, en train de se soulager. Il n’osa pas essayer d’ouvrir. Il monta et, avant d’atteindre la porte de la chambre de son ami, il sursauta en entendant crier son nom.

– C’est toi, Dino ? appelait Sylvie.

Il tendit l’oreille et perçut un clapotis. Elle lavait probablement du linge, pensa-t-il, le pouls soudain accéléré.

– Je suis dans la salle de bains !

Dino n’hésita pas. Il poussa la porte entrouverte et se figea sur le seuil. Sylvie prenait un bain, un bras sur le bord de la baignoire. Elle avait remonté ses longs cheveux châtains en chignon, et ses gros seins flottaient devant elle, les mamelons émergeant de l’eau mousseuse. Elle semblait nerveuse.

– Michel est parti faire une course, il y a deux minutes... Il sera là dans un quart d’heure. Tu ne me fais pas la bise, aujourd’hui ?

Dino s’approcha à pas lents, se pencha sur le visage parfumé et fraîchement savonné. Elle lui fit quatre bises, et il en profita pour regarder à travers l’eau son corps nu. Il sentit son cœur s’affoler en découvrant les longues cuisses à peine serrées, et surtout la large toison recouvrant le pubis bombé.

– Eh bien, Dino ! Regarde-moi quand tu me fais la bise, petit cochon !

Elle croisa les cuisses.

– Tu n’as jamais vu de filles nues, même pas ta mère ?

– Non.

– Je vois ça !

Elle ramena un peu de mousse au-dessus de son entrecuisse et s’empara du savon qu’elle fit rouler dans ses mains. Puis elle se massa les seins devant lui. Dino ne bougeait pas, il fixait la femme qui hantait ses fantasmes. Le silence était pesant, mais elle roucoula soudain :

– Tu tombes bien, finalement. Prends le savon et le gant. Tu me laves le dos ?

Il fit mousser le petit savon parfumé à la lavande dans le gant tout en la regardant se pencher en avant pour lui montrer son dos. Il le frotta, obnubilé par ses fesses étalées plus bas dans l’eau trouble. Il imagina le sexe écrasé comme une ventouse charnue sur le fond de la baignoire. Il sentit des picotements dans son sexe et ses testicules. Il était en érection, la verge prisonnière de son slip soudain trop étroit. Sylvie tourna vers lui des yeux étrangement brillants.

– Tu sais, tu fais plus que ton âge ! Mon fils, on dirait un gamin à côté de toi. Tu as déjà de la barbe...

Dino s’en moquait, il voulait en voir plus, la toucher, la renifler partout. Il plongea sa main gantée plus loin, sous l’eau, pour effleurer le haut du sillon fessier de Sylvie.

– Tant que tu y es, tu peux me rincer, puisqu’on dirait que tu n’as pas envie de partir.

Elle se leva d’un coup pour apparaître nue, ruisselante d’eau et de mousse, les cuisses serrées. Il recula et la détailla sans aucune gêne. Après tout, si elle se montrait ainsi, pourquoi ne pas en profiter ? L’eau lui arrivait en dessous des genoux, le principal était à l’air. Son corps était satiné et mat, à l’exception des fesses d’un blanc laiteux. Elle empauma ses seins, les frotta lentement, comme pour défroisser ses tétons.

– Vite, j’ai froid, Dino.

C’était à peine s’il l’avait entendue. Il prit machinalement le pommeau de la douche, se régala de la voir se pencher pour régler le mélangeur. L’eau gouttait au bout mauve de ses seins lourds, et ses boucles pubiennes mouillées et collées dévoilaient un peu de la chair bombée du sexe.

Elle se tourna, montrant ses fesses blanches cambrées. Michel n’était pas un menteur, Dino avait la preuve sous les yeux. Quelques poils dépassaient du sillon fessier. Plus bas, ses cuisses ne se touchaient pas, et il entrevit à travers la forêt de boucles un petit bout de chair molle et presque rouge. Il aspergea le dos, regarda l’eau ruisseler sur le derrière rebondi, couler le long des cuisses. Il n’avait qu’à tendre la main pour toucher, mais il ne le fit pas. Il ne voulait pas risquer de rompre le charme.

– Les fesses aussi ?

– Non... Je le ferai moi-même...

Elle lui fit face de nouveau et se moqua de lui.

– Tu es tout rouge, mon petit Dino ! C’est la chaleur, sans doute ?

Encore une fois il ne répondit pas.

– Allez, arrose-moi les seins. Sous les bras, aussi... C’est plus facile à deux...

Dino avait compris depuis longtemps qu’elle s’excitait en s’exhibant ainsi. Il aspergea les gros seins, puis elle leva les bras et il arrosa ses aisselles touffues. Il dirigea le jet sur le ventre, puis directement sur le pubis. Les poils se séparaient, lui dévoilant le haut de la fente, là où se cachait son clitoris.

– Donne, je vais me rincer entre les cuisses. Ça, je peux le faire toute seule.

A regret, il lui tendit le pommeau. Il était sûr qu’elle allait lui dire de sortir, mais elle n’en fit rien. Elle se cambra, les cuisses écartées, et tira sur ses poils pour découvrir sa fente qu’elle commença à rincer sous ses yeux.

Cette fois, dans son slip, la verge de Dino était totalement raide. Sylvie tiraillait ses chairs presque rouges, lui montrait sa fente épaisse aux lèvres ourlées.

– Passe-moi la serviette, là.

Comme un automate, sans la quitter des yeux, il prit la serviette. Elle coupa l’eau et frotta ses seins, puis glissa la serviette le long de son ventre, sur ses poils, entre ses cuisses. Sa toison sembla soudain plus épaisse. Elle enjamba la baignoire pour s’asseoir sur le bord. L’odeur humide, mélange de sueur et de savon, étourdissait Dino. Elle plia lentement la serviette et la posa près d’elle. Toujours nue, séchée mais recouverte de chair de poule, elle écarta un peu les cuisses. Il vit encore son sexe, la fente carmin aux lèvres molles et déformées, entourée de boucles épaisses.

– Ma parole, tu bandes ! Regarde ton short !

Elle se gratta machinalement le pubis.

– C’est normal, il ne faut pas avoir honte ! Tu es un homme, maintenant !

– Je n’ai pas honte !

C’est ce jour-là qu’il comprit que parfois il fallait faire le premier pas, quitte à se montrer tel qu’il était vraiment, vicieux et obsédé.

– Vous voulez voir ?

Elle ouvrit de grands yeux quand il baissa son short, puis son slip, pour rester là, debout devant elle, la verge tendue. Son gland était totalement décalotté, enflé comme jamais.

– Eh bien toi, alors !

– Vous voulez toucher ?

Elle glissa sa main entre ses cuisses pour se pincer les lèvres.

– Dis donc, petit vicieux !

Mais Dino ne pouvait plus attendre. Il s’approcha d’elle et se planta entre ses cuisses ouvertes. Elle ne quittait plus son sexe des yeux, elle respirait plus fort. Il lui prit la main, entoura la verge tendue avec ses longs doigts à l’extrémité ramollie par l’eau. Elle ne résista pas.

– Voilà, je te touche... C’est bien ça que tu attendais, hein ? Tu aimes ?

Elle le masturbait lentement. La main glissait de haut en bas, effleurait ses testicules qui remontaient tout seuls à la base de son membre. Si près d’elle, il sentait l’odeur de femelle qui s’échappait entre ses cuisses, des effluves fauves, malgré le savon.

– Comme tu es poilu, Dino... Et ta queue est si raide ! Tu veux la frotter là, entre mes cuisses ? C’est cela ? Tu sais, je t’aime bien pour accepter cela !

Dino comprenait l’attitude de Sylvie. Pouvait-elle avouer qu’elle en avait envie ? Non, elle préférait faire semblant de deviner ses désirs et de les accepter pour lui faire plaisir. Elle se laissa partir en arrière, ses mains en appui sur le rebord opposé de la baignoire et écarta en grand les cuisses. Dino n’attendit pas pour coller son membre le long de la fente. Le contact chaud et moelleux le troubla. Sa verge dérapait sur les lèvres gluantes de mouille. C’était bien meilleur qu’il ne l’avait jamais imaginé ! Elle avança le bassin pour venir au-devant de lui, et poussa de petits soupirs hypocrites.

– Comme tu es vicieux, Dino ! Si je te laisse faire, tu es capable de la rentrer dans mon sexe... Ce ne serait pas bien !

Elle s’empara elle-même de la queue et en guida le gland sur son trou béant. Elle continua à minauder, les seins gonflés et palpitants.

– C’est là... Pousse... Tu vas voir, ça rentre tout seul...

Il s’enfonça en elle comme dans du beurre. Il ne connaissait pas cette sensation affolante de sentir un fourreau de chair brûlante autour de son membre. Idiot, il resta planté en elle sans bouger, tous ses sens en éveil.

– Bouge ! Bouge dedans !

Il n’eut pas le temps d’aller et venir plus d’une dizaine de fois. Une crampe s’empara de son bas-ventre, et il eut l’impression que son sexe avait doublé de volume dans le vagin. C’était trop fort, comme si celui-ci lui aspirait le pénis, comme si on le léchait de l’intérieur. Il s’agrippa aux hanches de la femme et grogna en éjaculant sans retenue. Mais elle le frustra. A peine le premier jet était-il parti qu’elle le repoussa avec douceur et le tira par la queue au bord de la baignoire. Il termina d’éjaculer dans l’eau trouble, vit son sperme y former des grumeaux. Il se laissa faire, ensuite. Elle l’essuya avec la serviette encore humide. Il sursauta en sentant le tissu sur son gland trop sensible.

– Voilà... Tu es un homme, maintenant, Dino. Mais surtout, ne raconte jamais cela à personne. Juré ?

– Juré.

Elle lui ordonna de se rhabiller rapidement. Michel n’allait plus tarder. Mais il osa tendre la main vers ses gros seins pour les toucher. Elle se laissa faire. C’était mou et ferme tout à la fois entre ses doigts. Il venait d’éjaculer, mais sa verge restait raide. Sylvie la flatta, ainsi que les bourses poilues.

– Allez, file, je te dis !

Mais Dino la regarda avec un air de chien battu.

– Quoi encore ? Tu es fou ?

– Montrez-moi vos fesses.

– Bon, allez !

Elle se retourna, et empauma ses deux globes blancs pour les séparer. Dino détailla l’anus aux bords roses, niché dans les poils encore humides.

– Voilà, maintenant, file...

La grille d’entrée grinçait. Dino enfila son slip et son short et se précipita dans la chambre de Michel. Il fit semblant d’être occupé quand son ami entra, les joues rouges.

– Il y a longtemps que tu es là ?

– Cinq minutes...

– Heureusement que tu n’es pas allé dans la salle de bains, tu aurais vu ma mère complètement à poil ! Putain, je suis rentré, elle se lavait la chatte au-dessus du bidet !

Ce fut comme un déclic. D’abord Dino avait été dépucelé. Et puis il se régalait d’entendre son copain parler de sa mère en ces termes. Il y avait un secret entre Sylvie et lui. Michel pouvait toujours parler, il ne se doutait de rien.

Avant de partir, en fin d’après-midi, Dino prétexta une envie d’aller aux toilettes et se rua dans la salle de bains. Il avait repéré la corbeille à linge. Il fouilla rapidement et trouva sur le dessus la dernière culotte mise par la mère de son ami. Il l’empocha et alla s’enfermer dans les toilettes. Là, incapable de résister plus longtemps, il se masturba en reniflant le tissu. Il trouva sur l’empiècement une odeur acide d’urine qui lui tourna la tête. Puis il repéra une senteur plus animale, celle du cul de Sylvie.

En partant, il alla comme d’habitude faire la bise à celle-ci. Elle profitait des derniers rayons du soleil. Elle lui glissa :

– Tu te souviendras ? C’est un secret... N’oublie pas !

– Juré.

Et comme pour finir en beauté, après avoir vérifié que Michel n’était pas là, elle posa sa main sur la joue de Dino pour le forcer à lui faire face, et déposa un rapide baiser sur ses lèvres. Il sentit la langue chaude lui effleurer la bouche et il fila chez lui.

Plus tard, chez l’épicier, Dino croisa le père de Michel, son attaché-case à la main, qui rentrait du travail.

– Dino ! Tu es venu à la maison, cet après-midi ?

– Oui, monsieur.

Ça, c’était la vraie jouissance. Il avait baisé la femme de cet idiot qui ne le saurait jamais.

– Et tu as passé une bonne journée ?

– Oh oui !

Jamais de sa vie Dino n’avait été aussi franc.

CHAPITRE III

Carole, la boulangère, obsédait toujours Dino. Il avait vraiment envie d’aller plus loin. Un jour, en allant chercher son pain, il tenta sa chance. La brune était seule dans la boutique. Son parfum se mêlait aux senteurs sucrées des croissants chauds et des bonbons, auxquelles s’ajoutait l’odeur du pain tout juste sorti du four. Au sous-sol, le mari chantonnait et faisait brailler sa radio. Dino prit des nouvelles de la santé de Carole.

– J’ai un traitement, quelques cachets... Merci...

Il remarqua que la main de la femme tremblait un peu, que ses joues étaient plus roses. Il insista.

– Sinon, dites-le-moi... Je verrai ce que je peux faire... C’est ma spécialité. Mais il faudrait être tranquilles... Votre mari a l’air si jaloux, il ne faudrait pas qu’il se méprenne !

Et pour que la belle boulangère sache bien à quoi s’attendre, il ajouta :

– Maintenant que j’ai tout vu entre vos fesses, il n’y a pas de raison de se gêner. Si cela peut vous éviter une visite au médecin...

– Oh, monsieur Dino ! Comme vous êtes !

Elle avait détourné son regard, troublée. Dino s’attendait soit à prendre une gifle, c’était déjà arrivé, soit à ce qu’elle minaude. Là, elle fit mine de ranger ses pains en lui tournant le dos. Le mari remontait. Elle souffla, comme pour lui faire comprendre de filer :

– J’y penserai, monsieur Dino... C’est vrai que mon traitement actuel...

Le poisson avait mordu. Dino n’avait plus qu’à attendre.

Il passa tous les soirs à la boulangerie et chaque fois lui rappela qu’il était à sa disposition pour un nouvel examen. Et chaque fois elle gloussait et devenait rouge comme une tomate, tout en murmurant :

– Aujourd’hui, ça va, mais est-ce que ça va durer...

Le week-end suivant, Dino était invité chez l’un de ses collègues, Fernand, un grand blond d’environ trente-cinq ans qui exerçait lui aussi le métier de brancardier. Fernand était marié avec une petite rousse, Martine, qui travaillait dans un magasin de chaussures. Ils vivaient dans la banlieue est, à Vincennes.

Ce n’était pas la première fois que Dino venait chez eux. Il avait déjà passé plusieurs soirées en compagnie du couple, et Martine, une assez jolie fille au visage doux et aux petits seins, à la taille fine et au derrière rond haut planté, lui plaisait. Dino la faisait rire, racontait des histoires de fesses qui provoquaient chez elle un petit rire timide et un trouble qu’elle cachait mal. Dino avait souvent recueilli les confidences de Fernand, au travail, lorsque ce dernier pestait contre sa femme pour telle ou telle raison. Leur couple, disait-il, battait de l’aile. Ils étaient mariés depuis neuf ans, l’âge de leur fils, et Fernand commençait à s’ennuyer et à délaisser sa femme. Martine, pour Dino, était devenue la proie idéale. Lors de ses précédentes visites, quand Fernand s’absentait, elle ne se privait pas de le critiquer devant Dino, ou de se plaindre de sa froideur. Dino ne cherchait pas à prendre la défense de son collègue, il se montrait compréhensif, compatissait et tâchait de réconforter la rousse.

– Ah, si Fernand pouvait être aussi gentil que vous ! lui avait-elle dit la dernière fois. On se parle à peine, vous savez... Bien des fois, je me couche toute seule pendant qu’il boit de la bière devant la télé !

Elle portait une jupe très courte et, comme elle lui tournait le dos pour se pencher, l’étoffe était remontée jusqu’à la limite de l’entrecuisse. Dino avait entrevu la culotte blanche et la totalité de ses cuisses. Quand elle lui avait fait face à nouveau, ses joues étaient roses. On ne fait pas cela sans arrière-pensées !

Ce samedi-là, Dino arriva chez eux avec un grand bouquet de roses, un geste dont Fernand avait sans doute perdu l’habitude, et une bande dessinée pour le petit garçon, Laurent. Confuse, Martine s’était précipitée pour chercher un vase après l’avoir embrassé sur la joue. Il l’avait regardée partir vers la cuisine et avait eu des frissons en imaginant la rondeur de ses fesses sous la jupe trop courte. Les rousses le fascinaient. Il n’en avait vu qu’une, à la clinique, et malheureusement n’avait pu en profiter longtemps. Il se rappelait les seins blancs, les bouts mauves et la toison dorée, la peau constellée de taches de son. Il rêvait de fourrer son nez entre les cuisses de l’une d’elles.

Ils s’installèrent dans le salon pour prendre l’apéritif. Après trois verres, l’atmosphère se détendit. Le petit Laurent jouait dans sa chambre, ignorant les histoires des grands. Assise près de son mari, de l’autre côté du guéridon, Martine rigolait à n’importe quoi, se laissait aller et oubliait parfois de serrer les cuisses. Dino en profitait alors pour loucher rapidement sur sa petite culotte noire. Plusieurs fois, il comprit qu’elle avait vu son manège. Mais elle gardait la pose, sans serrer les cuisses, sans doute excitée de s’exhiber un peu en faisant semblant de rien. Cela n’engageait guère, surtout en présence du mari. Elle était plus vicieuse qu’elle ne paraissait. Elle portait un chemisier léger, sans soutien-gorge. Malgré les motifs à fleurs, il était assez aisé de deviner ses tétons. Comme à l’accoutumée, Fernand paradait, allait et venait de la cuisine à la chaîne hi-fi. Le parfum de Martine planait dans la pièce.

Elle passa dans la cuisine pour préparer le repas. Peu après, le téléphone sonna. Fernand pesta, puis expliqua que Julien, son jeune frère, était en panne à la sortie du périphérique, porte d’Auteuil. Tout naturellement, il avait songé, à cette heure, à s’adresser à lui. Fernand alla chercher sa caisse à outils et jura de revenir le plus vite possible.

Ainsi, Dino se retrouva seul avec Martine. Pour passer le temps, elle tira d’un petit meuble bas un grand classeur dans lequel étaient rangées les photos des dernières vacances du couple en Italie. Dino, tout naturellement, vint s’asseoir près d’elle. Elle avait chaud, sentait la sueur et le parfum. Elle tourna les pages, trempant ses lèvres dans son verre à l’occasion. Elle était détendue, calme. Dino eut droit aux éternels clichés de vacances, mais quand apparurent les photos de la plage, la jeune femme resta curieusement plus longtemps à les regarder. Elle avait trouvé là prétexte à se dévoiler car on pouvait la voir les seins à l’air et en string, sortant de l’eau ou allongée sur le dos, les tétons dressés.

– C’est de loin ma page préférée, fit Dino.

– Oh, ne me regardez pas comme ça, je suis horrible !

– Mais non ! Vous êtes bien faite... J’aime les petits seins comme les vôtres...

– Arrêtez, j’en fais un complexe !

Les yeux de la fille brillaient, l’alcool la décontractait. Elle se cambra près de Dino qui vit ses seins tendre le tissu. Les mamelons étaient durs.

Sur une photo, Martine assise, les cuisses ouvertes, sortait du bain, et il détailla l’entrecuisse moulé dans le string. Pas un poil ne dépassait du triangle. Penser à Martine en train de s’épiler donna des sueurs à Dino. Il l’imagina grande ouverte et nue, se rasant soigneusement les bords de la toison, tirant sur ses chairs intimes pour faire glisser la lame de chaque côté de sa fente molle. Il sentit son membre enfler dans son slip. Si près d’elle, il s’enivrait de son odeur de femelle.

Elle regarda sa montre et se leva.

– Je vais faire cuire les légumes. Servez-vous un autre verre... Regardez les autres photos, si vous le voulez...

Il ne répondit pas et se versa un peu de bourbon. Puis il tourna machinalement les pages pour arriver à la fin du classeur. Une enveloppe blanche glissa alors sur ses genoux. Machinalement, il l’ouvrit. Elle contenait deux photos, et le cœur de Dino s’emballa. Sur la première, en gros plan, Martine suçait le membre de son mari. Son visage était flou, mais l’image assez excitante pour provoquer chez Dino une érection totale. Il se tortilla sur le divan et se pinça le sexe au travers de son pantalon pour le décoincer. Il resta quelques minutes à contempler la bouche de Martine, ses lèvres rondes qui enveloppaient le sexe raide. Il s’excita à penser que finalement ce n’était peut-être pas la verge de son ami. Il se retint de ne pas voler le second cliché. Martine y était photographiée allongée sur un lit, visiblement endormie à plat ventre et totalement nue, une jambe pliée. Ses fesses étaient entrouvertes : deux globes d’un blanc laiteux, épargnées par les taches de rousseur, entre lesquelles se distinguait la fente aux lèvres charnues, entre deux bourrelets de chair mauve à peine recouverts de poils roux. Le sexe était presque rouge, animal, en contraste avec la blancheur des fesses. Dino remarqua un petit trait blanc à hauteur des lèvres. Il se demanda s’il s’agissait d’un défaut ou d’un fil de mouille. Cette pensée l’émoustilla.

Les photos à la main, il se leva, le cœur battant et la verge raide, pour rejoindre Martine dans la cuisine. Il la trouva assise à la table en Formica, en train d’éplucher des pommes de terre. Elle avait emporté son verre et elle avait les joues empourprées. Elle avait déboutonné le haut de son chemisier, et en passant près d’elle, il eut une vue plongeante sur ses seins menus mais d’apparence fermes. Il prit place face à elle.

– Il y avait ces photos aussi... Vous y êtes superbe !

Elle eut la réaction à laquelle il s’attendait. Et il s’en amusa.

– Oh ! Vous avez trouvé cela ! Fernand avait dit qu’il les avait jetées.

– Il a bien fait de les garder... Surtout celle-ci...

– Là ? Il m’a photographiée pendant que je dormais ! Heureusement, je sais que vous ne raconterez cela à personne ! Et celle-là, quelle honte ! Il était fou ce soir-là ! Il y avait longtemps qu’il n’avait pas eu envie de moi à ce point ! Et encore, si je vous disais tout !

Il lui tendit les photos.

– J’ai l’impression que cela ne va pas fort entre vous... Mais je me mêle de ce qui ne me regarde pas...

Elle soupira et essuya une petite larme au coin de son œil. Elle jouait vraiment bien la comédie !

– Non, vous avez raison... Il ne me voit plus... Moi, je voudrais plein de choses... mais je ne l’excite plus. Chaque fois, il redevient mou ! Il n’y arrive pas ! Pourtant moi, je veux bien !

Dino avait envie d’aller aux toilettes, mais le petit Laurent occupait les lieux. Il revint décidé à provoquer Martine. Pouvait-elle lui raconter tout cela sans se douter qu’elle l’excitait ? Il se dirigea vers l’évier et tira de sa braguette son sexe raide. Martine ouvrit de grands yeux. Dino tenait son membre du bout des doigts et urina devant elle, forçant pour abaisser son sexe vers le bac. Son gland était décalotté, enflé à exploser. Martine resta immobile à le regarder se soulager et ne dit pas un mot. Enfin, Dino secoua sa verge et fit couler l’eau. Mais il ne referma pas sa braguette. Il pivota et s’approcha lentement, se planta devant elle, la queue tendue. Elle bafouilla, hypocrite :

– Dino... Rangez cela... Il va revenir...

Mais elle semblait hypnotisée, le regard rivé au méat où perlait encore une goutte d’urine. Elle tourna la tête rapidement, comme pour vérifier que son fils n’était pas là, et tendit la main pour la refermer sur la tige. Il se pencha, glissa sa main dans son corsage et empauma un sein. La peau était moite, le téton dardait, dur comme un petit grain de café. Elle soupira et, machinalement, fit courir ses doigts le long du pénis dressé.

– Il est gros... Je ne devrais pas... Je suis folle, mais vous me faites dire des cochonneries...

Dino avait envie de lui ordonner de le sucer, mais il préféra attendre, la regarder agir. Allait-elle l’étonner ? Il n’eut pas à se poser la question longtemps. Elle engouffra le gland dans sa bouche, s’étouffant presque. Elle retint un haut-le-cœur, mais le pompa sans retenue. Il sentit sa langue lui laper le dessous du gland, les lèvres glisser le long de sa queue comme un anneau de chair. La sueur perlait au front de la femme. Elle ne faisait plus attention à rien. Elle plongea la main dans la braguette, extirpa les couilles poilues qu’elle pressa sans ménagement. Puis sa bouche quitta le gland tuméfié pour aller gober les bourses. Elle glissa en même temps sa main sous sa jupe pour se toucher entre les cuisses. Le bruit de la chasse d’eau la tira toutefois de sa folie.

– Mon Dieu, le petit...

Frustré, Dino rangea vivement sa verge. Le gosse sortit des toilettes pour venir les retrouver. Il avait faim. Martine lui donna un morceau de fromage et du pain, pour patienter en attendant que Fernand revienne. Il fila dans sa chambre. Dès que la porte claqua, Dino avança sa chaise, glissa sa main sous la jupe de Martine qui se laissa faire en soupirant. Il lui caressa l’intérieur des cuisses, là où la peau est si fine et sensible, puis ses doigts rencontrèrent le moelleux des bourrelets de la vulve. Il les pressa par-dessus la culotte, trouva celle-ci humide. La rousse baissa les yeux sous son regard insistant.

– Levez-vous...

Elle obéit. Il la força à pivoter sur elle-même, puis souleva la jupe, dévoilant les cuisses blanches piquées de taches de son. Il coinça le vêtement à la taille et admira le cul rond, moulé dans la culotte noire bordée de dentelle. Sans tarder, il pinça du bout des doigts le haut de l’élastique et fit glisser lentement la culotte sur les fesses. Une odeur fauve lui vint aux narines. Avec les pouces, il pressa la chair tiède tout près de la raie et sépara les deux globes. Il découvrit l’anus rose vif et s’enivra des effluves qu’il libérait. Plus bas, les deux lèvres entrouvertes étaient molles et presque rouges. Il enfoui son visage entre les fesses, lapa à grands coups le trou du cul amer, soudain étourdi par son désir. Sans cesser de lécher l’anus, il infiltra sa main entre les cuisses et enfila d’un coup son doigt dans le fourreau gluant de mouille. Il sentit les parois juteuses se contracter.

– Arrêtez, je vais jouir...

Elle se cambra, baissa elle-même nerveusement sa culotte jusqu’à ses genoux, et prit appui des mains sur le frigo. Elle poussait de petits gémissements tout en se dandinant. Dino agita son doigt plus vite. Il avait envie de la faire jouir. Certes, il aurait préféré l’asseoir sur la table, parmi les épluchures, et la pénétrer, arracher les boutons de son chemisier pour lui sucer les seins tout en la baisant. Mais qu’elle jouisse d’abord, pensa-t-il. L’élastique de la culotte coincée aux genoux craqua tellement elle forçait pour écarter les cuisses. Il pencha la tête pour lécher son doigt. Il aspira les lèvres molles, découvrit un nouveau goût de pisse et de sueur. Et soudain, elle passa sa main derrière son dos pour lui saisir les cheveux et le forcer à plaquer son visage entre ses fesses. Il titilla encore de la langue l’anus dilaté aux effluves plus âcres. Le corps entier de Martine fut pris de tremblements, elle reculait pour mieux coller son cul sur la bouche de Dino. Son vagin se contracta autour du doigt qui la fouillait, et elle eut un orgasme, retenant à peine ses cris. Elle souffla :

– Votre queue ! Vite !

Dino retira son doigt, ouvrit sa braguette et sortit son membre enflé. Elle se retourna pour lui faire face, leva la jambe pour se débarrasser de sa culotte et s’avança pour l’enjamber. Dino savait qu’il n’allait pas mettre longtemps à éjaculer dès qu’il serait en elle. La toison était dorée, très bouclée. Martine se posta au-dessus du gland, écarta ses chairs molles et pendantes comme des babines. Mais en bas de l’immeuble, dans le parking de la résidence, une portière de voiture claqua.

– Mon mari !

Martine lui échappa. Il pesta intérieurement. Pourtant, presque automatiquement, il ramassa la culotte de dentelle noire et la roula dans sa poche.

– Tout à l’heure, quand il sera là, j’irai me branler dans les chiottes en la reniflant.

Elle le regarda, les joues en feu, la frange collée sur son front, le souffle court. Elle rajusta sa jupe. Dino entendit monter l’ascenseur. Il retourna dans le living et reprit sa place. Fernand arriva, les mains noires de cambouis. Il expliqua les détails de la panne de son frère à Dino, qui n’en avait que faire. Ses joues, ses lèvres étaient encore imprégnées de l’odeur de la vulve de Martine. Dans sa bouche il avait encore le goût amer de son trou du cul.

Par la suite, Dino s’étonna de l’attitude de Martine, aussi naturelle et à l’aise que s’il ne s’était rien passé. Malheureusement, jamais Fernand ne les laissa seuls, ne serait-ce que pour aller pisser. Au milieu du repas, Dino se leva et s’excusa, avec un coup d’œil vers la jeune femme.

Il s’enferma dans les toilettes, se déculotta et tira de sa poche la culotte encore humide. Il la renifla, et il ne lui fallut pas longtemps pour éjaculer. Le tissu fleurait bon la chatte et le cul de la rousse. En revenant, il croisa Martine dans le couloir. Elle portait un plat à la cuisine. Elle lui souffla, la voix rauque :

– Ça s’est bien passé ?

Il ne répondit pas. Le repas s’acheva dans la bonne humeur. Dino embrassa Martine sur la joue et prit congé sur la promesse de revenir.

Malgré sa frustration, il chantonna en roulant vers son domicile. Il avait quand même bien profité de la soirée... Surtout à l’idée que Fernand ne se doutait de rien. Quel idiot de délaisser ainsi une épouse aussi excitante... La prochaine fois, Dino la baiserait. Il commencerait même par ça !

CHAPITRE IV

La patience payait toujours, c’était l’une des premières choses que Dino avait apprises tout au long de ses aventures. Enfin, ce soir-là, la brune boulangère lui avait glissé en lui rendant la monnaie :

– Si vous voulez... Mon mari n’est pas là ce soir. Il part voir sa mère à Nantes et revient demain matin. J’ai toujours un peu mal au ventre...

– Il part quand ?

– Dans une heure...

– Je peux passer dès vingt heures.

En une seconde, le visage de Carole vira au carmin. Un client entrait dans la boutique avec son enfant dans les bras, elle souffla en baissant les yeux :

– Si cela ne vous dérange pas...

Dino, de retour chez lui, eut un mal fou à se retenir de se masturber. Il allait se retrouver seul avec elle et avait envie de faire durer le plaisir. Carole ne lui semblait pas très franche. Avec elle, il fallait continuer à jouer au médecin. C’était sans doute son fantasme, que l’on profite d’elle avec une bonne excuse. Sinon, pourquoi ne pas lui avoir dit sans détour de venir chez elle parce qu’elle avait envie de lui.

A vingt heures précises, Dino était à la porte du petit immeuble de la boulangerie. Le couple occupait l’appartement au-dessus de la boutique. Il y avait un interphone ; le cœur battant, il sonna, se nomma et Carole ouvrit. Un petit couloir menait à un escalier. Il entendit grincer, à l’étage, la porte de l’appartement. Une odeur de friture lui parvint, mêlée à celle d’un désodorisant. Ça sentait la frite à la rose. Il trouva la porte ouverte, entra et referma derrière lui. Il faisait chaud et il essuya la sueur sur son front. Une petite voix se fit entendre :

– Je suis dans le salon... Au bout.

Les fenêtres étaient ouvertes, mais, malgré le léger courant d’air, l’odeur tenace de l’huile frite imprégnait l’atmosphère. Il s’était fait beaucoup de cinéma avant d’arriver là. Il avait surtout fantasmé sur la tenue dans laquelle il allait la trouver. Il avait tout imaginé : nue, en nuisette, en culotte et soutien-gorge, en robe. Mais il avait tout faux. Elle était assise à la grande table de son salon, en jean et T-shirt. Devant elle s’étalaient des ordonnances, le rapport de la colonoscopie, et plusieurs radiographies. Décidément, elle avait l’intention de jouer la malade jusqu’au bout. Mais il remarqua immédiatement qu’elle était maquillée. Il ne l’avait jamais vue ainsi, ses longs cheveux bruns coiffés en une épaisse crinière, les yeux bordés de mascara, les lèvres peintes en rouge vif. L’appartement était meublé simplement, les murs blancs demandaient un bon lessivage et partout il découvrit des souvenirs d’Espagne, castagnettes, taureau en plastique et l’inévitable poupée danseuse de flamenco. C’était plutôt de mauvais goût, pensa Dino en prenant place sur la chaise qu’elle venait de lui montrer. Elle avait mis du fard sur ses joues, mais cela ne cachait pas son trouble. Elle s’adressa soudain à lui comme si elle parlait à son médecin de famille. Sa voix était plus rauque, son regard fuyant.

– Oui... Je vous ai demandé de venir parce que j’ai toujours des douleurs, malgré le traitement, ça m’inquiète...

Dino était prêt à tout. Puisqu’elle tenait à cette comédie, il était d’accord.

– Avant tout, déshabillez-vous.

Elle se leva, évitant toujours son regard, et dégrafa son jean. Dino bandait déjà et se félicita de ne pas avoir mis de slip sous son pantalon de tergal. Lentement, elle fit glisser le jean et se retrouva en culotte et en T-shirt. Des poils dépassaient sur le haut des cuisses.

– Comme ça, ça va ?

– Non, retirez tout, si vous voulez que je vous examine correctement et à fond.

Elle soupira encore, mais fit passer le T-shirt par-dessus sa tête et lui apparut en soutien-gorge. Dino la détailla. Elle avait un côté animal, avec sa crinière noire qui tombait sur ses épaules. La cambrure naturelle de son dos accentuait la rondeur de son derrière moulé dans la culotte de coton blanc. Ses seins emprisonnés dans un soutien-gorge blanc sans armature dansaient au moindre de ses mouvements. Les tétons dardaient.

– Approchez.

Elle vint se poster devant lui. Il huma son parfum entêtant, regretta qu’elle sorte du bain. Il écarta les cuisses et la prit par la taille pour la rapprocher. A quelques centimètres de son visage palpitait le ventre à peine bombé. Il se souvint de l’odeur fauve qu’il avait reniflée entre ses cuisses alors qu’elle dormait. Elle baissa les yeux et regarda ses doigts lui palper le ventre. Elle devait voir la queue de Dino qui tendait son pantalon. Il appuya sur les côtés, elle n’oublia pas de gémir à chaque pression. La chair était moite, élastique.

– Vous êtes allée aux toilettes, aujourd’hui ? Avant que j’arrive ?

– Pas spécialement...

« Et voilà, c’est aussi simple que cela », se réjouit Dino, hypnotisé par le renflement du pubis moulé dans la culotte. Il avait apporté le nécessaire, au cas où.

– Il faut libérer vos intestins. J’ai dans ma poche ce qu’il faut. Vous comprenez, je dois vous examiner partout, pour être bien sûr de moi.

Il regarda autour de lui, avisa le vieux canapé recouvert d’une couverture en laine faite main, et ordonna à Carole de retirer sa culotte et de s’y allonger. Elle s’exécuta. Sa toison large et épaisse à l’air, elle se dirigea vers le divan, et il admira le dandinement des fesses charnues. Il se leva et lui demanda de lui faire un peu de place afin qu’il puisse s’asseoir près d’elle. Elle respirait plus fort, troublée. Malgré les cuisses serrées et la forêt de boucles noires, il vit le haut de sa fente, l’ergot du clitoris.

– Que dois-je faire ?

Il tira de sa poche un petit tube auquel était adaptée une canule.

– Qu’est-ce que c’est ?

– Un produit très efficace. On l’injecte et cinq minutes plus tard, le tour est joué. Ecartez les cuisses. En grand.

– Je serais mieux sur le ventre, non ?

– Non, je préfère comme cela.

Elle s’écarta au maximum. Sa chatte libéra ses effluves qui montèrent aux narines de Dino. La fente s’entrouvrit sur les grosses lèvres mauves, luisantes de mouille.

– Maintenant, repliez vos cuisses très haut, tout en restant écartée.

Elle obéit, lui exhibant la totalité de son intimité. Sa fente béait, les lèvres charnues largement séparées. Les boucles descendaient dans la raie des fesses, et l’anus distendu par le mouvement se contracta. Les odeurs des deux orifices se mêlaient. Dino dévissa le bout de la canule. Il posa sa paume sur le sexe béant et, du bout des doigts, tirailla les plis du trou du cul. Il y enfonça la canule et pressa sur la petite poire. Le liquide s’écoula dans le conduit anal. Carole sursauta. Sous la main de Dino, sa chatte bavait, brûlante et molle.

– Si je ne vous savais pas de la profession, je penserais que vous êtes terriblement vicieux, monsieur Dino...

– Voilà. Maintenant, serrez les cuisses et dégrafez votre soutien-gorge.

Sans demander pourquoi, elle le fit, libérant ses gros seins. Il les empauma, pinça doucement les tétons enflés au centre des aréoles larges et mauves. Elle se tortilla et soupira :

– Votre produit, ça me pique un peu...

– C’est très au point, vous allez voir. Mais laissez-moi terminer l’étude de vos nichons.

Au mot « nichons », elle n’avait pas trouvé à redire. Les palpations qu’il effectuait étaient sans rapport avec l’excuse si énorme qui justifiait la mise en scène. C’était uniquement pour le plaisir. Elle gémit.

– J’ai envie d’aller aux toilettes... Le produit fait effet...

– Parfait, venez. C’est où ?

Il la regarda marcher devant lui en sautillant, les fesses serrées. Elle poussa la première porte et se précipita sur la cuvette. L’endroit était exigu, mais il y avait assez de place pour deux. Il s’accroupit devant elle, lui écarta les cuisses pour ne rien manquer et ordonna sèchement :

– Urinez d’abord ! Il faut libérer votre vessie en premier !

– Vraiment ? Je ne vais pas pouvoir me retenir longtemps... Ça me pique le derrière !

Il se régalait. La fille savait bien que tout n’était que prétexte. Elle força à peine. De ses grosses lèvres pendantes, un jet puissant s’échappa. « Elle pisse comme une vache », s’excita à penser Dino, aux premières loges. L’odeur acide et chaude l’étourdit. Elle se tint le ventre en gémissant :

– Je ne peux plus attendre...

– Patientez encore.

La pisse poissait les boucles qui bordaient la fente, et les dernières gouttes tombèrent dans la cuvette. Les joues en feu, elle le fixa, sans doute déterminée à prouver qu’elle n’était pas si idiote que cela.

– Vous en savez des choses, pour un brancardier... Vous êtes savant...

Dino ne répondit pas. Il lui dit de se libérer et resta devant elle. Elle minauda :

– Vous devez regarder ? C’est terriblement gênant...

– Je dois m’assurer que vous faites bien ce que je vous demande. Jusqu’au bout.

Il se délecta de la regarder se vider devant lui. Le produit provoquait des spasmes qui obligeaient Carole à se recroqueviller sur elle-même. Pour Dino, les toilettes embaumaient. Il se toucha franchement la verge au travers de son pantalon en voyant la chatte rouge lâcher un ultime et inattendu jet de pisse.

– Laissez-moi une seconde, implora-t-elle.

Il revint au salon, alluma une cigarette, l’entendit s’essuyer, aller dans la salle de bains et faire couler l’eau. Elle devait se laver. Il patienta. Elle allait revenir, le cul propre, prête pour la suite. Quel plaisir pour Dino d’être là, chez le couple, dans ce décor ridicule ! Elle ne tarda pas. Il tourna la tête et la vit sur le seuil du salon, totalement nue.

– Voilà... J’ai cru que cela n’allait jamais finir... C’est puissant...

Il se leva et la prit par le bras.

– Où est votre chambre ? Nous serons plus à l’aise sur votre lit que sur ce divan...

Elle ne se fit pas prier. La chambre était aussi mal meublée que le reste de l’appartement, les murs tapissés d’un papier rose à motifs géométriques. Un pouf recouvert de velours rouge trônait près d’une coiffeuse où s’entassaient des produits de beauté et de maquillage. Le dessus de lit était en imitation fourrure, d’un rose vif particulièrement laid. Dino le tira au pied du lit. Les draps impeccablement tirés étaient en coton beige.

– Allongez-vous et écartez les cuisses.

Elle se laissa tomber en arrière et il se plaça entre ses jambes pour aller directement lécher la fente.

– Vous êtes vicieux, monsieur Dino...

– Je dois le faire, le goût m’en apprendra beaucoup.

– Oui, vous avez sans doute raison...

Il lécha la fente gluante, infiltra la pointe de sa langue dans le vagin trempé. Le goût était fade. Plus haut, les poils sentaient la sueur et la pisse. Elle s’était lavé le cul, mais pas le sexe. La mouille était épaisse, le clitoris se développait sous son nez. Il le mordilla, elle poussa des gémissements.

– Vous êtes si vicieux... Si dégoûtant...

Elle releva les cuisses, et il plongea la langue dans le sillon fessier, découvrant l’arôme fauve parfumé à la lavande de l’anus fraîchement lavé. Le petit cratère ourlé se contractait sous ses coups de langue. Le nez écrasé dans la chair baveuse et chaude de la fente, il continua à lui lécher le cul quelques instants. Sa queue dressée dans son pantalon lui faisait presque mal. Carole se redressa soudain, les yeux brillants, le corps luisant de sueur. Ses tétons paraissaient plus sombres, presque violets.

Elle déboutonna la chemise de Dino et la lui ôta. Puis elle baissa son pantalon et le poussa sur le lit. Ses fesses près de lui, elle passa sa main dans ses poils bruns, palpa son ventre, entoura le membre raide de ses doigts et le masturba doucement. Lui aussi dégoulinait de sueur. Il lui proposa de venir s’asseoir sur sa queue mais elle préféra continuer à le toucher. Elle pressa les bourses poilues, les souleva en minaudant :

– Moi aussi, je veux vous ausculter...

Elle lui fit ouvrir les cuisses, infiltra son doigt entre ses fesses et l’enfonça sans attendre dans son anus. Il se cabra, elle agitait son doigt dans son cul. Cela eut pour effet de faire davantage enfler sa verge pourtant raide. Elle ne se contrôlait plus. Elle enfourna le gland épaté dans sa bouche et le téta avec avidité. Il la regarda sucer, la bouche arrondie autour de son manche. Peu de femmes lui avaient fouillé le cul, et il adorait cela. Elle retira son doigt pour se pencher plus en avant afin de lui laper l’anus. La langue était douce et chaude entre ses fesses, Dino n’allait pas tarder à éjaculer. Elle le comprit et se redressa pour se mettre à quatre pattes sur le lit.

– Auscultez-moi avec votre bite, monsieur Dino.

Il ne se fit pas prier et s’agenouilla derrière elle. Il lui lécha encore l’anus. Sur la commode trônait une photo du couple prise le jour de leur mariage. Voir la tête du boulanger, alors qu’il était sur son lit et allait baiser sa femme, l’excita terriblement. Il pointa son gland mauve près du vagin, savoura la délicieuse sensation procurée par la chair molle et gluante sur le bout de sa verge. Il se planta enfin en elle. Autour de son sexe, le fourreau brûlant se contractait. Il eut l’impression que le vagin de Carole se resserrait, épousait le volume de son membre. Il remarqua quelques traces anciennes de sperme sur le drap, près d’eux, et s’en émoustilla. Il baisait la femme d’un autre...

Il ne put s’empêcher de quitter le con baveux pour tenter de pénétrer le cul entrouvert. Le gland lubrifié par la mouille força l’anus dont les bords étaient devenus plus rouges.

– Oh oui, auscultez mon cul bien profond !

Il poussa d’un coup de reins et enfonça sa bite dans le cul offert. Elle poussa un cri animal, puis un gros soupir, comme si la queue de Dino expulsait l’air de son corps. Le conduit était lisse, graissé par le lavement. Il l’enculait fort. Ses couilles cognaient la fente trempée. Il se pencha pour saisir les seins qui ballottaient sous elle. Tout le corps de Carole exhalait une odeur de sexe échauffé et, entre ses doigts, les gros seins moites glissaient de transpiration.

Elle eut son orgasme au moment où, incapable de se retenir, il se vidait dans ses intestins. Il était tellement excité qu’il eut l’impression d’éjaculer interminablement. Les sphincters se contractaient sur sa verge, comme pour en extraire jusqu’à la dernière goutte de jus.

Quand il retira sa queue, le trou du cul resta ouvert, comme un cratère de chair à vif. La femme se laissa tomber sur le ventre, secouée de spasmes violents. Il s’affala près d’elle, le souffle court. L’effort et l’excitation l’avaient épuisé. Elle se colla contre lui, encore excitée. Il avait plié son bras derrière sa tête, et elle lécha les poils mouillés de sueur de ses aisselles. Puis soudain elle se leva et glissa sa main entre ses fesses.

– Je vais aux toilettes, ça coule de mon derrière.

Il se leva et se rhabilla. Soudain, Carole revint, particulièrement énervée.

– Mon mari ! Il est en bas ! Il est revenu ! Vite, il faut filer !

Dino n’avait pas peur, la situation l’amusa presque. Elle le poussa dans l’escalier et lui montra la porte donnant sur le jardin. Puis elle lui conseilla de fuir dès que le mari aurait grimpé les escaliers. Il s’exécuta. Affolée, elle le quitta sans attendre. Il entendit s’ouvrir la porte d’entrée et, tout en s’éclipsant, perçut des cris à l’étage. Le mari hurlait. Pourquoi était-elle nue ? Que s’était-il passé sur le lit ?

Dino s’éclipsa.

Le lendemain soir, il constata la mine assez triste de la boulangère. Ils étaient seuls dans la boutique, et elle lui glissa :

– Il a compris, mais je n’ai pas dit que c’était vous...

A peine un mois plus tard, Dino trouva, un soir, la boulangerie fermée. Et il apprit que le couple avait vendu et était parti en province. Les mauvaises langues disaient que le mari avait surpris sa femme dans les bras d’un autre et qu’ils allaient divorcer. Dino n’avait pas désiré cela et il ne reverrait jamais la boulangère. Dommage...

Il se masturba bien des fois en reniflant la culotte de Carole, en souvenir...

CHAPITRE V

Dino avait trente ans quand survint l’incident qui l’obligea à démissionner de la clinique où il travaillait.

C’était un samedi matin. L’infirmière en chef, Lucienne, une forte femme de quarante-cinq ans, devait passer une coloscopie et Dino l’avait ramenée dans la cabine après son examen. Cette grande blonde à l’air sévère n’avait jamais été aimable avec Dino. Il savait même qu’elle avait freiné plusieurs fois son avancement et il lui en voulait. Pourtant, il ne pouvait s’empêcher d’être troublé par elle. Elle portait toujours des blouses cintrées en nylon, sous lesquelles il était aisé de deviner son soutien-gorge et sa culotte...

Ce jour-là, il referma la porte coulissante de la cabine derrière lui et resta quelques secondes à admirer la femme. Recouverte par le drap, elle somnolait, étourdie par l’anesthésie. Il ne put se retenir, il souleva doucement le drap pour voir le corps totalement nu de sa chef. Elle reposait sur le dos, les cuisses entrouvertes, ses gros seins pesant sur les côtés de son torse. Il eut une érection en découvrant les larges mamelons roses, le ventre trop rond, le pubis charnu entièrement épilé. Malheureusement, il ne put voir grand-chose du sexe, sinon le haut de la fente, un épais bourrelet de chair fripée. Les cuisses grasses de Lucienne se touchaient, bien qu’un peu écartées. Il n’aurait jamais cru qu’elle se rasait la chatte. Curieusement, elle ne s’épilait pas les aisselles et des boucles blondes en dépassaient. Peut-être faisait-elle cela pour exciter son mari. Dino tâta son membre dur dans son pantalon. L’occasion était trop belle. Il fallait qu’il voie entre ses cuisses, se souvienne pour plus tard, quand il l’aurait devant lui et qu’elle lui lancerait ses ordres comme à un chien. Il repoussa le drap aux pieds de la femme et lentement glissa ses mains plus haut que les genoux, pour la forcer à s’écarter davantage. Elle grogna dans son sommeil et ouvrit les jambes, vautrée sur le brancard comme une baleine morte.

Dino découvrit la vulve aux lèvres mauves particulièrement développées. Il se pencha pour renifler l’odeur de sueur et de pisse qui en émanait. Les deux lèvres étaient collées comme deux limaces. Il tendit l’oreille pour écouter le souffle de la femme. Elle respirait normalement, à un rythme régulier. Ce fut comme un signal. Il glissa deux doigts entre les grosses cuisses et sépara les bourrelets mous pour voir l’intérieur de la chatte. Lucienne bougea un peu et il resta pétrifié, les doigts sur les bords du sexe maintenant béant. Il constata qu’elle somnolait toujours et tirailla un peu plus les chairs. Il vit les petites lèvres rouges et dentelées, ainsi que la chair luisante des bords du vagin. Il renifla encore l’odeur cette fois plus puissante. Il lâcha les muqueuses mouillées ; il fallait qu’il aille voir entre les fesses. Il infiltra de nouveau ses doigts, et, du bout de l’index et du pouce, écarta le sillon. L’anus apparut, ourlé et entrouvert après l’examen récent. Les bords étaient encore graissés de vaseline. Il se pencha, et une odeur de cul de femelle lui emplit les narines. Et soudain, il recula, pétrifié malgré son éternelle assurance. Lucienne s’était redressée.

– Que faites-vous, espèce de salaud !

Cela sonna le glas de la carrière de Dino dans le milieu hospitalier. A son ami et collègue Fernand, il raconta qu’elle s’était trompée sur son compte et qu’en réalité il avait tenté de la pousser sur le brancard, de peur qu’elle ne tombe en se retournant. Fernand sembla gober le mensonge et Dino s’en félicita. Il tenait à conserver Fernand comme ami, surtout pour revoir son épouse, Martine, qu’il avait failli baiser lors de sa dernière visite.

Il eut un poste dans une entreprise de distribution de confiserie, dans la zone industrielle de Rungis, grâce à sa mère, amie de l’une des chefs de service. Il se retrouva à la facturation, dans un bureau uniquement composé de femmes. La moyenne d’âge tournait autour de cinquante-cinq ans, et Dino passa les premiers mois à s’ennuyer ferme. Le travail était loin d’être aussi excitant qu’à la clinique. Il passait ses journées à vérifier des factures, à contrôler des paiements. Mais un jour d’été arriva Nicolette, une fille d’origine antillaise âgée de dix-huit ans. Elle débutait et on l’installa devant Dino, de l’autre côté de l’allée qui traversait le bureau. Elle lui faisait face, et il fut chargé de lui expliquer le travail. Elle allait s’occuper des factures, travail jusqu’alors confié à Dino, et celui-ci réglerait désormais les litiges livraison.

La fille ne tarda pas à troubler Dino. Son bureau n’était pas fermé et il pouvait tout à loisir loucher sur ses genoux et ses cuisses souvent dévoilés par des jupes courtes. Il entrevoyait parfois sa culotte, quand celle-ci était de couleur claire. Quand elle se levait pour aller prendre un dossier dans une armoire, il ne se lassait pas de la regarder marcher. Elle portait toujours de courtes jupes en cuir ou en jean, et des T-shirts de couleurs gaies, très légers. Rarement un soutien-gorge. Ses seins en poire bougeaient sous la fine étoffe au moindre de ses mouvements. Elle était extraordinairement cambrée, les pieds toujours chaussés de talons hauts, comme pour faire saillir davantage son cul rond et ferme. Elle avait une allure animale. Une odeur aussi, car Dino adorait venir près d’elle pour lui expliquer ceci ou cela, et se délecter de son parfum très épicé, mêlé à des relents de sueur. Elle coiffait ses cheveux en nattes fines et longues qui tombaient sur ses épaules. Ses traits étaient fins, son nez petit. Sa bouche aux lèvres pulpeuses montrait des dents éclatantes quand elle riait.

Dino sympathisa avec elle davantage qu’avec ses autres collègues. Il avait affaire directement à elle dans son travail et il en arriva à inventer de faux litiges pour pouvoir passer son temps assis près d’elle à examiner un dossier. Il rêvait de caresser ses longues jambes satinées. Quand un soir, il la trouva, au coin d’une rue du quartier, en train d’embrasser l’archiviste, un Noir lui aussi, il s’émoustilla davantage. Dino n’aimait pas spécialement ce type, un grand costaud aux cheveux courts, toujours en costume-cravate, particulièrement fier de sa personne, mais il vit là une sorte de défi. Il devait baiser cette fille à tout prix. Pourtant, si elle se montrait aimable avec lui, elle ne semblait pas lui porter un réel intérêt. Parfois, il lui était arrivé de rigoler aux blagues des autres femmes sur le physique de Dino, son ventre rond, les poils qui dépassaient de son col de chemise et recouvraient ses bras, mais généralement, elle ne manifestait aucune curiosité à son égard. Dès que c’était possible, il la flattait, tentait une blague salace, ou la complimentait sur sa tenue. Il ne se gênait pas pour fixer ses tétons pointant sous son T-shirt. Quand Dino devina qu’il avait réussi à l’intriguer, il tenta d’en avoir plus.

Il savait se montrer très professionnel et lançait tout d’un coup une allusion plutôt vicieuse. Chaque fois, Nico riait de toutes ses dents, à peine gênée. On procéda un jour à la redisposition des bureaux, et Dino et Nico, sur les conseils de la chef de service, se retrouvèrent au fond de la grande salle, à l’écart des autres. Leur travail était lié, et cela sembla tout naturel aux autres. Mais l’amant de Nico, l’archiviste, ne sembla pas trouver cela à son goût. Il venait de plus en plus souvent la voir, sous un prétexte ou un autre. Dino sentait chez lui une jalousie féroce et s’en amusait. Quand ils se retrouvaient seuls, Dino faisait allusion à l’attitude de l’amant, et Nico finit par lui avouer qu’elle en avait un peu assez de cette jalousie maladive. Surtout, elle se doutait que son amant avait d’autres copines et lui en voulait.

Lentement, Dino gagnait l’amitié de sa collègue. Quand elle arrivait le matin de mauvaise humeur, il ne lui fallait pas longtemps pour savoir quelle en était la cause. La plupart du temps, Nico lui confiait avoir eu des problèmes avec son amant, s’être refusée à lui, après de longues querelles. Elle le décrivait comme un être violent, et, même si elle ne le disait pas, elle restait avec lui par peur de ses réactions. Les conditions étaient idéales pour Dino. Il avait déjà connu des femmes en pareille situation.

Le temps passant, Nico s’amadouait. Elle devait bien voir avec quel intérêt Dino louchait sur ses cuisses. Elle les serrait moins souvent, portait des culottes claires, comme pour lui permettre de mieux voir son entrecuisse moulé dans le coton blanc. Il passait ses journées à bander dans son slip, et parfois il lui arrivait de courir s’enfermer dans les toilettes pour se masturber. Dino glissa un jour dans un dossier un petit mot : « Et si tu ne mettais pas de culotte ? »

La réaction fut immédiate. Nico se leva et déchira le papier pour ensuite le jeter sur le bureau de Dino. Mais elle ne fit cependant pas d’esclandre, sans doute par peur des représailles de l’archiviste, si l’histoire lui venait aux oreilles. Elle passa le reste de la journée genoux serrés, et ne décrocha pas un mot.

Mais le lendemain, une surprise attendait Dino. Il arrivait toujours le premier, et étudiait déjà un dossier quand Nico s’installa à son bureau. Il remarqua combien sa jupe était courte. Elle s’assit et ouvrit une chemise rose. Puis, lentement, elle écarta les cuisses, sans jeter le moindre regard au jeune homme. Le soleil donnait en plein sur elle. Dino eut une érection immédiate en découvrant son sexe. Elle n’avait pas mis de culotte, comme il le lui avait demandé. Elle resta cuisses ouvertes toute la journée ou presque, agissant comme si de rien n’était. Quand l’archiviste fit une apparition, en revanche, elle serra les cuisses très vite.

L’image hanta Dino toute la nuit. Il avait vu le sexe de Nico, sa vulve aux lèvres fines ; il avait pu s’exciter quand elle avait deux ou trois fois croisé ses longues jambes, découvrant dans le mouvement son pubis recouvert de poils très courts et frisés. Quand elle reprenait sa position initiale, battant avec le pied une mesure imaginaire, il avait vu le pli de la naissance des fesses, ce derrière rond qu’il rêvait de visiter. Le soir, elle était allée comme à l’accoutumée dans les toilettes des femmes pour se remaquiller et se parfumer, mais aussi pour enfiler une culotte avant de retrouver son amant.

Si elle avait accepté ce petit jeu, elle pourrait sans doute en accepter d’autres, conclut Dino, prêt à profiter de la moindre occasion.

Celle-ci se présenta le mardi suivant. Elle n’avait pas mis de culotte, à nouveau, et avait fait largement profiter Dino de la vue de son sexe. L’après-midi, l’archiviste monta de sa cave pour mettre de l’ordre dans l’armoire située à l’autre bout du grand bureau. Dino, de sa place, avait une vue globale de la salle. Il profita de la présence de l’homme pour demander à Nico de venir relever un problème dans le dossier qu’il était en train d’étudier. Naturellement, elle vint près de lui, sa hanche effleurant le bras de Dino. Il lui montra un papier écrit de sa main et posé sur son bureau. Il avait écrit « Nous ne sommes pas seuls », afin de bien lui faire comprendre que l’archiviste était dans le bureau. Il avait disposé une pile de dossiers sur le côté de sa table de travail, pour que la Noire soit cachée jusqu’à la taille aux yeux des autres. Il glissa sa main entre les cuisses de la fille, tout en faisant semblant de lui expliquer un problème. Il sentit Nico frissonner et découvrit la peau moite et satinée sous sa paume. Elle poussa un petit soupir, mais ne resserra pas les jambes. La jupe était si courte qu’il était aisé de monter jusqu’entre les cuisses sans attirer l’attention. Il ne se priva pas et ses doigts rencontrèrent le bourrelet de chair de la vulve. Elle mouillait. Il tourna les yeux vers elle une fraction de seconde, constata combien ses tétons étaient développés sous le T-shirt. Elle n’osait rien dire, sans doute excitée par la situation, et aussi effrayée que son amant soit à proximité.

Sa fente bavait, en tout cas. Dino ne s’attendait pas à ce qu’elle lui facilite la tâche, mais elle croisa les bras, se pencha et prit appui sur le tas de dossier. Ainsi cambrée, elle écarta un peu plus les cuisses, et Dino put lui caresser le sexe avec plus d’aisance. Son doigt tendu chercha à l’aveuglette l’orifice vaginal pour s’y enfoncer. Elle se cabra davantage encore. Dino, le sexe raide et douloureux, fut étonné de pénétrer aussi facilement. Il sentit se contracter autour de son doigt les muqueuses spongieuses. Il ne pouvait croire qu’elle fût capable de jouir ainsi, mais nul doute qu’elle était particulièrement excitée. Il retira son doigt du vagin. La Noire tremblait sur ses jambes et soupirait doucement, sans relever les yeux du dossier ouvert devant Dino. Ce dernier entreprit de fouiller entre ses fesses rondes.

Il s’insinua dans le sillon fessier, chaud et humide, et de la pulpe du doigt toucha l’anus de la fille. Elle se contracta au premier contact.

– Non... Pas ça... chuchota-t-elle.

Et pourtant, elle se laissait faire et ne se redressait pas. Le doigt englué de mouille glissa facilement dans son cul. Dino huma une odeur plus forte, une senteur femelle, mélange de sueur plus acide et de parfum épicé. L’intérieur du cul était lisse et brûlant. Lentement, il fit aller et venir son index, et l’anus se dilatait. Il s’enfonça le plus loin possible, toucha du doigt quelque chose de dur, ce qui l’excita encore plus. Elle lui souffla encore :

– Pas ça... J’adore ça...

Puis, plus bas, à peine audible :

– Je vais jouir... Arrête, Dino.

Il retira son doigt, se renversa sur son fauteuil, et, tout en faisant mine de parler de son dossier, porta son index sous ses narines, sous le regard outré de Nico.

Elle retourna à sa place et, tournant le dos à la salle, fixa Dino dans les yeux. Puis elle écarta les cuisses en grand. Dino aperçut la fente entrouverte, un peu de la chair rouge et gluante de l’intérieur de son vagin.

L’après-midi passa et il était à peine seize heures quand elle se leva pour aller aux toilettes. Dino prit un dossier sous son bras et la suivit. Dans le couloir de l’étage, il eut juste le temps de la voir se faufiler dans les toilettes pour femmes. Il s’approcha sur la pointe des pieds. La porte de l’ascenseur n’était pas loin et il fit mine de l’attendre, quand l’archiviste arriva à son tour, sans doute inquiet. Quand la cabine de l’ascenseur s’arrêta à l’étage, Dino demanda au Black s’il descendait ou montait. Bien sûr, l’archiviste redescendait dans sa cave où étaient entreposés les dossiers. Dino sauta sur l’occasion :

– Allez-y, moi, je monte, j’ai un dossier à faire signer au patron...

Le Noir s’engouffra dans la cabine. Dino attendit quelques instants, puis se rapprocha des toilettes pour dames. Il poussa la porte et entra dans la partie exiguë équipée d’un lavabo. Il entendit la chasse d’eau, et presque aussitôt Nico sortit pour se retrouver face à lui.

– Que fais-tu ici ? Tu es fou ? Et tout à l’heure ? Quelle idée de me tripoter comme ça devant tout le monde ! Mon jules était là !

Dino posa le doigt qui avait fouillé entre ses cuisses sur les lèvres pulpeuses de la Noire et la repoussa vers les W.-C.

– Tu viens sans culotte, tu me montres ta chatte toute la journée...

Il ferma le verrou derrière lui. Elle haussa la voix, persuadée que personne ne pouvait les entendre.

– Laisse-moi sortir... je ne veux pas. Pas avec toi, tu es gros, moche, plein de poils, tu me dégoûtes...

Si elle n’avait pas dit cela, peut-être que Dino serait sorti. Mais au contraire, sa détermination fut renforcée par ces propos.

– Retire ton T-shirt et ta jupe ! Sinon, je raconte tout aux femmes du bureau. Et je suis sûr que cela ira très vite aux oreilles de ton amant.

– Idiot, si tu fais cela, il va te casser la gueule.

– Et à toi, il fera quoi ?

Elle resta songeuse quelques secondes. Puis elle soupira et dégrafa sa jupe qui tomba à ses pieds.

– Salaud ! Je le fais, mais à condition que ce soit la seule fois. Et tu jures de ne rien dire ?

Elle leva les yeux au ciel. L’endroit sentait sa pisse chaude, sa sueur et son parfum. Elle fit passer son T-shirt par-dessus sa tête et lui montra pour la première fois ses seins. Elle était totalement nue devant lui. Il admira sa poitrine. Sans doute à cause de sa taille fine, ses seins paraissaient plus importants. Les mamelons ressemblaient à de grosses tétines marron, et les tétons érigés à deux grains de café. La poitrine pointait vers lui. Il posa les mains dessus et la malaxa sans retenue. La chair était incroyablement élastique et ferme. Fière, mais visiblement troublée, elle tenta de capter son regard, mais il avait bien d’autres choses à voir, et ses mains glissèrent des bouts raides vers les hanches nerveuses, puis entre les cuisses de la fille :

– Lève la cuisse. Pose ton pied sur la cuvette.

Elle posa un haut talon sur le rebord et il put toucher sa chatte baveuse. Il empauma le pubis et caressa la moquette drue qui le recouvrait. Ses doigts rencontrèrent, plus bas, la chair molle et chaude du sexe gluant de mouille. Il enfonça son majeur, fouilla quelques secondes puis demanda à la fille de se retourner. Elle pivota et se pencha en avant, les mains contre le mur, au-dessus de la cuvette. Il s’agenouilla et sépara les fesses rondes à deux mains pour enfouir son visage entre elles et lécher la raie. Il avait déjà connu une Noire, à l’armée. Il reconnut l’odeur particulière, si animale, et s’en enivra. L’anus se dilatait sous sa langue. La raie était lisse, imberbe. Il tendit la langue et, le nez écrasé sur le cul trempé et brûlant, il lécha la chatte ouverte.

Il n’avait pas beaucoup de temps. Il poussa Nico et baissa son pantalon, exhibant sa verge épaisse complètement décalottée. Il prit place sur la cuvette. Elle n’attendit pas son ordre et s’accroupit pour le sucer. La bouche de Nico lui sembla incroyablement chaude. Elle léchait bien, alternant douceur et vigueur. Sa langue agaçait le dessous du gland mauve ; puis elle enfourna sa queue, ses lèvres charnues s’arrondirent dessus. Elle glissa sa main sous les couilles de Dino et prit l’initiative de lui malaxer les bourses. Il déboutonna le bas de sa chemise et rentra son ventre pour ne rien louper. Elle releva la tête, le regarda droit dans les yeux, les lèvres pincées, mais cachant mal son trouble.

– Je n’ai jamais léché de Blanc. Vous n’avez pas le même goût que nous.

Il se releva, lui fit remettre son pied sur le bord de la cuvette, les cuisses bien ouvertes.

– Non, tu es trop vicieux... Je ne veux pas que tu mettes ton truc dans ma chatte.

Elle était d’une hypocrisie sans nom, car en même temps, elle guidait la verge entre ses cuisses. Dino l’enfila sans difficulté. Il la souleva presque au premier coup de reins,

– Elle n’est pas aussi longue que celle de mon jules, mais elle est grosse ! Ma chatte est pleine.

Il alla et vint en elle, debout, et lui malaxa les seins tout en la pénétrant avec vigueur. Elle luisait de sueur. Il lâcha les tétines dures pour l’entourer de ses bras et la fouiller entre les fesses. Il enfonça son doigt dans le cul de la Noire et continua à la baiser debout. Les seins dansaient devant lui, les bouts granuleux l’effleurant à chaque coup de reins. Son pubis cognait celui de Nico, bombé et poilu. Il ne put retenir un gémissement quand il éjacula dans le vagin resserré. Elle ouvrit grand les yeux en sentant les puissants jets de sperme tapisser le fond de son sexe. Soudain, elle s’agrippa à lui pour écraser sa bouche sur la sienne. Ils se léchèrent la langue tout en jouissant. Nico mordait les lèvres de Dino, avançait avec violence son bassin au-devant des coups de queue. Tout en gardant son doigt planté dans le cul qui était secoué de spasmes, il glissa sa main libre entre eux et lui pinça le clitoris. Elle étouffa un cri animal.

Enfin, elle se laissa tomber en arrière et s’assit sur la cuvette, les bras ballants, la tête contre le mur, les yeux clos, savourant la jouissance. Dino, avant de remettre son pantalon, prit sa queue ramollie et visa entre les cuisses de la Noire pour pisser. Son jet éclaboussa la chatte de Nico.

Il s’amusa à l’arroser, écartant les poils pubiens, séparant davantage les babines du sexe. Il constata que le corps de la Black se couvrait de chair de poule. Plutôt que de lui dire d’arrêter, elle écarta les cuisses en grand pour se faire arroser la chatte. Enfin, Dino rangea son membre et remonta son pantalon. Elle le regarda, insatiable, et gémit :

– J’aurais jamais cru que tu puisses être aussi vicieux... File, maintenant, ou je te suce encore la bite.

– Demain, si tu veux. Mais je voudrais que tu portes une culotte toute la journée et que tu transpires dedans.

– Pourquoi ?

– Pour que tu me la donnes, après. Bien imprégnée de ton odeur.

Il la laissa sur la cuvette, passa par les toilettes des hommes pour se repeigner et remettre de l’ordre dans ses vêtements.

Le lendemain, elle garda sa culotte toute la journée et lui en fit cadeau quand il vint la retrouver dans les toilettes. Trop excitée, elle lui demanda de l’enculer. Il le fit tout en reniflant la culotte dans laquelle elle avait sué, qui avait épongé des gouttes de sa pisse. Il éjacula très vite, trop excité de voir son membre aller et venir dans le cul noir, entre les fesses dures. Nico sentait toujours fort, lors de l’orgasme, comme si son corps dégageait des sécrétions nouvelles.

Puis, un jour, elle l’informa qu’elle quittait l’entreprise. Ses parents retournaient en Martinique et elle avait décidé de les suivre. L’un de ses oncles possédait une plantation de canne à sucre et elle allait y tenir les comptes.

Avant de partir, elle lui offrit une autre culotte, qu’elle avait gardée pendant trois jours sans pratiquement la retirer. Des semaines plus tard, alors que Nico était partie, il pouvait encore sentir l’odeur de son sexe et de son cul imprégnée sur le coton.

CHAPITRE VI

Dino n’avait plus de contacts avec son frère Paulo et sa belle-sœur Annie depuis la mort de leur père. Paulo avait trouvé un job dans une compagnie de transports et avait passé les dernières années à parcourir le monde. A vrai dire, pour Dino, le dernier souvenir marquant remontait à ses neuf ans, quand il avait vu Annie en train de pisser et qu’elle lui avait ensuite tenu le pénis pour qu’il urine à son tour.

Dino avait trente-deux ans depuis peu quand il reçut une invitation de Paulo. De retour en France, le couple s’était installé en Bretagne, dans un petit village nommé Hillion. Paulo travaillait désormais à Saint-Brieuc, où il avait fondé sa propre affaire de transports avec un ancien collègue. L’invitation tombait bien. Dino prit quelques jours de congé et la route de la Bretagne. Il eut plusieurs érections sur le chemin, en se rappelant l’image d’Annie associée à une odeur sucrée et chaude qu’il respirait dans son cou quand elle lui faisait la bise.

Il arriva vers midi. Son frère avait changé et Dino trouva qu’il avait pris un sacré coup de vieux. Son crâne était désormais lisse, mais il portait de grosses moustaches brunes. Le visage était marqué, et pourtant il avait conservé la ligne que Dino n’avait jamais eue. Derrière lui, Annie arriva, vêtue d’une courte robe de plage. Dino eut du mal à cacher son trouble en la serrant contre lui pour l’embrasser.

– Eh bien ? Tu me trouves changée ? J’ai quarante-deux ans, maintenant !

Il assura qu’elle était toujours aussi jolie et il ne mentait pas. A part deux petites pattes d’oie sur les côtés des yeux, elle avait gardé en apparence un corps parfait, la taille fine, un derrière rebondi, et des seins comme des obus. Peut-être ses hanches étaient-elles un peu grasses, mais à peine. Elle portait à présent les cheveux plus courts, blonds et lisses, séparés en deux longues mèches à la moitié du front. En lui faisant la bise, Dino sentit son cœur s’emballer. Elle avait toujours cette odeur chaude et sucrée qu’il adorait quand il était enfant. Le repas était prêt, et il mangèrent en se racontant leur vie. La leur était bien plus passionnante que celle de Dino, et il passa plus de temps à les écouter parler du monde, dont ils avaient fait le tour, qu’à décrire sa terne existence en banlieue parisienne. Ils habitaient une charmante maison en dehors de la ville, entourée d’un petit parc sauvage. Ils semblaient financièrement très à l’aise. Ici, Annie voulait planter des pommiers, là des arbres d’origine africaine au nom très compliqué qu’elle avait décidé de faire venir directement de Dakar.

Paulo s’était installé un bureau dans l’une des chambres d’amis du haut, et plusieurs fois dans la journée, il les quitta pour passer quelques coups de fil à un certain Yannick, qui tenait son affaire en son absence. Pour le premier jour de Dino chez eux, il avait préféré rester à la maison.

Dino occupait la première chambre, en haut de l’escalier en bois. Il s’y était changé et avait passé un short et une chemisette, car il faisait chaud. Annie l’obsédait. Il guettait ses moindres gestes, ses moindres mouvements, s’excitant à imaginer son corps nu. Sous sa robe de plage, elle portait une culotte et un soutien-gorge en coton blanc. Il avait louché dans son décolleté quand elle lui avait passé les plats, à table, et entre ses cuisses quand elle les décroisait, dans le fauteuil lui faisant face, à l’heure du café.

L’après-midi était bien entamé quand le téléphone sonna et que Paulo dut filer à l’étage pour régler un problème de livraison. Seul avec Annie, Dino lui servit une coupe de champagne et attaqua directement, incapable d’attendre plus longtemps :

– Tu te souviens, quand j’étais rentré dans les W.-C. alors que tu pissais ?

– Quoi ? Non... Quand ?

– J’avais neuf ou dix ans...

Les joues de la blonde devinrent rouges, et son regard fuyant. Elle fit mine de réfléchir mais Dino avait compris qu’elle savait très bien de quoi il parlait. Elle éclata de rire, soudain, un rire gêné, et après avoir bu une gorgée de champagne, elle dit à voix basse :

– Oui, je me souviens finalement, mais tu étais bien petit ! Toi, tu te souviens de ça ? C’est gênant ?

– Je me souviens parfaitement. Tu m’avais fait pisser, après...

Elle sembla avaler avec plus de difficulté. Mais il sentit davantage de trouble que de gêne dans l’attitude d’Annie. Il remarqua qu’elle portait les yeux vers sa braguette très vite, avant de poursuivre, encore plus bas :

– Oui, et tu étais devenu tout raide... A cet âge...

Elle ajouta, en ramenant l’une de ses mèches blondes, comme pour se donner une contenance :

– Tu dois avoir changé depuis !

– Tu veux voir ?

– Oh, comme tu peux être vicieux ! Je plaisantais !

Sans attendre, il fit glisser le zip de sa braguette et sortit son sexe pourtant déjà gonflé. Le prépuce couvrait en partie le gland mauve. Elle ouvrit de grands yeux en fixant la verge. Pour la choquer davantage, prenant le risque de tout gâcher, il encercla son membre de l’index et du pouce et tira sur la peau pour découvrir le bout.

– Quel cochon, Dino ! Range ça vite ! Si Paulo descend ! Tu es fou ?

Elle se tortilla sur son siège, essuya son front, mais ne quitta pas des yeux la queue qui enflait entre les doigts de Dino.

– Depuis tout môme, je repense à ta chatte. Montre-la-moi ou je reste comme cela. Et je me fiche de Paulo !

Il n’aurait jamais pensé que cela soit aussi facile. Elle se leva et se posta devant lui.

– Tu jures ? Et tu recommenceras plus ?

Il ne répondit pas. Elle tourna la tête vers l’escalier, tendit l’oreille et soudain retroussa sa robe pour dévoiler ses longues cuisses blanches. Elle remonta plus haut que la culotte. Devant elle, la bite de Dino se cabra, émergeant de la braguette ouverte comme une excroissance insolite. Il observa le pubis bombé d’Annie, moulé dans l’étoffe serrée. Le coton faisait un pli à la fente, épousant la forme des bourrelets charnus. Quelques poils blonds dépassaient, sur le haut des cuisses laiteuses.

– Tu es dingue ! Et moi, j’accepte ! Regarde comme tu bandes !

Elle poussa un petit soupir, qui en disait long sur son trouble, et glissa son doigt sous l’élastique, en haut de sa culotte. Elle tira vers le bas et dévoila son pubis aux boucles dorées.

– Voilà. Tu es content ?

– Je ne vois rien ! Ecarte !

Elle soupira encore. Nerveusement, elle baissa sa culotte et tira sur ses chairs tout en se cambrant, pour exhiber son sexe luisant. Enfin Dino renouait avec son fantasme. Elle tirailla son clitoris, les grandes lèvres molles et rouges se séparèrent comme deux babines spongieuses. L’odeur fauve de la chatte lui vint au nez. Il se retint de se masturber devant elle. Elle se rajusta et reprit sa place, écarlate. Dino rangea sa verge juste avant que Paulo ne revienne. Annie, trop troublée, se leva et fila dans le couloir. Paulo s’inquiéta :

– Ou vas-tu encore, Annie ?

– Faire pipi, si tu veux savoir !

– Mais tu y es allée il n’y a pas cinq minutes ! Quelle pisseuse tu fais !

Dino bandait encore dans son short, il croisa ses cuisses grasses et poilues pour que cela ne se voie pas. Il écouta d’une oreille la conversation de son frère. Il imaginait Annie dans les toilettes, en train de se rentrer un doigt pour jouir et se calmer. A son retour, après être passée par la salle de bains, elle semblait plus détendue.

Paulo regarda sa montre :

– On va à la plage à La Granville ?

Dino monta enfiler son maillot de bain dans sa chambre, pendant que le couple faisait de même dans la sienne. Il était encore en érection mais se retint de se masturber. Il changea de chemisette pour en passer une plus ample.

Dans la voiture de Paulo, ils prirent la direction de La Granville, un petit bourg en bordure de mer. La campagne était verdoyante, le soleil donnait et, assis seul sur la banquette arrière de la R25, Dino s’émoustillait à l’idée de voir bientôt Annie en maillot de bain.

Ils passèrent devant plusieurs propriétés, quelques vieilles fermes encore en activité, avant de descendre vers la plage immense.

Il n’y avait pas foule, malgré la chaleur. Le grand rush des vacances n’avait pas commencé, c’était encore juin, et la plupart des baigneurs étaient des gens du coin. La plage s’étendait à perte de vue, sauvage et recouverte de sable fin. Quelques minutes plus tard, ils arrivèrent à l’endroit que Paulo avait déjà baptisé « notre coin ». Il s’agissait d’une petite plage en retrait, entourée de rochers bas. Annie donna à Dino une grande serviette et en installa deux autres côte à côte, à moins d’un mètre de lui. Dino retira sa chemisette et s’allongea pour regarder le couple se mettre à l’aise. En une seconde, Paulo se retrouva en slip. Il s’étonna qu’Annie soit encore en robe. Elle dégrafa les boutons un à un, sous le regard intéressé de Dino. Enfin, elle apparut en maillot deux pièces. La culotte était moulante, un triangle sur le devant, et derrière une minuscule bande de tissu dévoilait la quasi-totalité de ses fesses. Le soutien-gorge supportait la poitrine lourde mais encore fermement plantée. Annie aurait pu donner des complexes à bien des filles de vingt ans. Les bouts des seins dardaient comme deux fraises des bois, sous le tissu élastique.

Dino remarqua un large pansement au pied droit de son frère, et celui-ci lui expliqua qu’il avait marché la veille sur un morceau de verre, en se baignant. Il s’était coupé et pestait car pendant quelque temps il ne pourrait aller dans l’eau. Il tira de son sac une revue de sport, et ordonna presque à sa femme et à Dino de profiter de la mer, eux qui n’étaient pas blessés. Annie minauda, visiblement troublée, mais finit par suivre Dino.

L’eau leur sembla glacée. Dino, ventre en avant, avança lentement, tandis qu’Annie se mouillait petit à petit, d’abord le ventre, puis les seins. Ses mamelons semblèrent doubler de volume. Le maillot trempé soulignait le relief de ses seins et le triangle poilu de son sexe. Il n’y avait pas grand monde alentour. Dino en profita pour reluquer sa belle-sœur à son aise.

Annie se trémoussa sous l’eau, pour se réchauffer plus vite. Dino se rapprocha d’elle. Ils avaient pied, l’eau leur arrivait aux épaules. Il fit remarquer à sa belle-sœur que Paulo ne pouvait les voir de la plage. Un léger courant les avait éloignés. Il tendit la main sous l’eau et toucha le ventre d’Annie. Elle le foudroya du regard, mimant la femme outrée, mais Dino n’en crut pas un mot.

– Dino ! Ça suffit maintenant ! N’en profite pas... Je me trouble facilement... Si ton frère me faisait plus souvent l’amour !

Il lui saisit la main et l’attira vers sa queue. Il avait baissé l’avant de son slip et l’avait coincé sous ses bourses. Les doigts de la blonde effleurèrent sa bite enflée, mais furtivement. Nullement découragé, Dino se glissa près d’elle et frotta son sexe dur sur sa cuisse. Il rajouta, curieusement serein, bien que son cœur batte à tout rompre :

– Il ne peut nous voir et il n’y a personne près de nous. On est peinards !

– Ce n’est pas une raison. Tu débarques et tu voudrais me sauter ?

Pour toute réponse, il sourit. Puis il glissa derrière elle, et lui baissa son maillot pour pouvoir coller son membre raide contre ses fesses. Le contact de la chair ferme et tiède, par contraste avec le froid de l’eau, lui procura des sensations délicieuses. Il empauma les deux fesses, à l’aveuglette, et les sépara pour glisser son membre. Là, la chair était encore plus chaude. Il voulut fouiller Annie entre les cuisses, mais elle s’éloigna soudain, nageant vers le rivage.

Il la retrouva près de son mari, allongée sur sa serviette. Il prit place sur la sienne et s’appuya de côté sur un coude, tourné vers eux. Paulo leva le nez de son magazine une seconde, le temps de dire à son épouse :

– Tu ne retires pas ton haut de maillot ? Je croyais que tu détestais les marques blanches sur tes épaules.

– Mais, chéri...

– Dino est mon frère, il est de la famille. Il en a vu d’autres, dans sa clinique, pas vrai, Dino ?

Il répondit par l’affirmative. Annie haussa les épaules et, après une hésitation, dégrafa son haut. Elle exhiba aux deux hommes ses gros seins aux mamelons minuscules. Les tétons pointaient, granuleux, la peau luisait de gouttelettes qui coulaient dans le fin duvet blond du ventre. Elle s’allongea et, sans regarder Dino, retroussa son slip à la limite de ses boucles pubiennes dorées. Paulo jeta sur elle un regard furtif et leur tourna le dos pour continuer à lire. « Il est fier de sa femme, l’idiot, et ne la baise même pas ! » grogna intérieurement Dino en sentant sa queue se tendre dans son slip.

Il glissa sur le sable pour se rapprocher d’Annie, s’assit et garda les cuisses ouvertes. Personne n’était assez près d’eux pour surprendre son manège.

Annie tourna la tête pour regarder les couilles moulées dans l’étoffe, put voir que Dino bandait encore. Elle était devant lui, presque nue. Il pouvait sentir son odeur chaude, voir perler la sueur sur sa peau. Il baissa le devant de son slip et le coinça sous ses bourses poilues, comme plus tôt sous l’eau. Elle ouvrit de grands yeux en découvrant le membre veineux et décalotté, les grosses couilles relevées par l’élastique. Elle semblait stupéfiée par son audace. Sans la quitter des yeux, il commença à se masturber devant elle en priant pour que Paulo ne se retourne pas.

Mais cela n’était pas suffisant. Il se pencha et lui prit la main. Elle sembla murmurer un reproche, mais se laissa faire. Sa main se referma sur la queue tendue. Dino se mordit l’intérieur de la joue pour ne pas gémir. Il n’allait pas tarder à jouir. Annie commença alors à le branler doucement, tout en épiant à chaque seconde son mari. Ses joues avaient pris des couleurs, tout comme son cou et le haut de sa poitrine. Elle était en nage. Elle lâcha quelques instants la verge pour soupeser les couilles. Puis elle recommença à aller et venir, la main refermée sur le membre palpitant. Dino se cambra, les mains en appui derrière lui. Sa propre odeur lui venait aux narines et cela l’excita davantage. Le sentait-elle ?

Il ne put se retenir longtemps. Une crampe terrible s’empara de son bas-ventre et sa bite enfla encore plus, son gland parut doubler de volume. Le sperme jaillit et le premier jet, le plus puissant, éclaboussa la poitrine d’Annie. Le second tomba sur son ventre, le reste s’écoula dans le sable. Elle le branla jusqu’au bout, jusqu’à ce que la dernière goutte de sperme suinte du méat dilaté sur ses doigts.

Puis soudain, elle se leva, courut vers la mer. Dino pivota sur le ventre. Il balaya le sable taché de flocons de sperme.

– Elle est bien foutue, pas vrai, Dino ?

– C’est sûr, tu as de la chance !

Paulo lui adressa un clin d’œil et ajouta, détestable :

– Et c’est une sacré baiseuse. Depuis vingt ans, on n’arrête pas !

« Pauvre con », pensa Dino.

Quand elle revint, lavée du jus gluant qui l’avait éclaboussée, elle rappela à Paulo qu’ils devaient faire des courses pour le soir, et ils plièrent bagage rapidement.

De retour à la maison, Dino et Annie passèrent chacun à leur tour sous la douche. Ce soir-là, Dino n’eut pas la possibilité de profiter de sa belle-sœur. Paulo, après un dernier coup de téléphone, leur apprit avec joie qu’il pouvait rester avec eux le lendemain. Dino pesta intérieurement.

Après le repas, Paulo, s’excusant d’être fatigué, monta se coucher. Dino se résigna à l’imiter. Dans sa chambre, il se déshabilla laissant sa porte entrouverte. Il entendit celle de la chambre du couple s’ouvrir. Il se pencha et vit Annie, en nuisette de soie rose, se diriger vers les toilettes. Elle s’y enferma et Dino tenta de la rejoindre. Après tout, cela avait marché quand il était petit... Mais elle avait tiré le verrou. Déçu, il attendit, s’excitant en entendant le jet de pisse éclabousser le fond de la cuvette, de l’autre côté de la porte. Son sexe enfla, fit bâiller la braguette sans bouton de son pyjama. Enfin le bruit de la chasse retentit et Annie apparut.

– Qu’est-ce que tu fais là ? Il ne dort pas, il m’attend ! Mais je ne suis pas bête ! Ça l’a excité que tu me voies les nichons à l’air !

Dino la trouva encore plus désirable sans maquillage, les cheveux blonds attachés en queue de cheval. Elle était nue sous la nuisette. La lumière de la chambre permettait d’entrevoir ses seins lourds, son ventre plat et sa toison blonde. Dino glissa très vite sa main sous la soie et plongea ses doigts dans le sillon fessier. Elle se tortilla sur place et baissa les yeux vers la bosse et la braguette entrouverte.

– Arrête, je ne peux pas vivre comme cela ! Il peut...

Il trouva l’anus moite et le caressa du bout du doigt. Elle poussa un petit soupir, l’œil maintenant rivé sur la porte de sa chambre. Dino glissa plus bas, rencontra la chair molle et gluante de la vulve. Machinalement, Annie infiltra sa main dans l’ouverture de la braguette et serra entre ses doigts le gland enflé. Elle le pressa doucement, la sueur perlant à son front. Il allait enfoncer son doigt dans la fente gluante quand elle pivota et s’écarta. La queue de Dino émergeait de sa braguette, raide et recourbée.

– Arrête, je te dis, il ne faut pas ! On en a déjà trop fait !

Il la regarda marcher vers sa chambre, fixa les fesses qui se balançaient sous la soie transparente de la nuisette. Incapable de tenir plus longtemps, il s’enferma dans les toilettes pour se masturber. L’odeur d’Annie planait dans l’endroit et l’excita davantage. La cuvette était encore chaude du contact de ses fesses. Il se suça le doigt, y trouva le goût de la vulve de sa belle-sœur, goûta la mouille poisseuse et éjacula sans retenue en se branlant avec vigueur.

Puis, à peine calmé, il sortit des toilettes. En passant devant la porte du couple, il ne put s’empêcher de tendre l’oreille. Le lit grinçait, et il entendit distinctement la voix rauque d’Annie. Une série de râles rythmés, sans doute, par les coups de reins de Paulo. La fréquence s’accéléra et enfin elle poussa un petit cri animal, très aigu, en jouissant. Dino reconnut Paulo dans le grognement qui suivit presque aussitôt.

Il retourna dans sa chambre et constata qu’il bandait encore.

CHAPITRE VII

Dino, le lendemain, se réveilla en sursaut. Annie, en petite robe de plage courte, se tenait près du lit et portait un plateau de petit déjeuner. Il était nu sous le drap et bandait dur, comme tous les matins au réveil. Sa verge soulevait le drap. Il regarda Annie, huma son parfum et entendit le bruit de la tondeuse à gazon dehors.

– Tiens, ton café... Il est onze heures.

Elle se pencha afin de poser le plateau à ses côtés. Elle ne semblait pas très à l’aise et évitait son regard. Dino contracta son bas-ventre, pour faire bouger sa queue raide, sous le drap, et il constata que le regard de sa belle-sœur déviait dans cette direction, furtivement. Elle semblait hésiter à sortir.

– Pose plutôt le plateau sur la chaise, je dois me lever, j’ai une envie de pisser !

Il tira le drap, dévoilant son corps velu. Les joues d’Annie rosirent, elle le regarda se diriger vers la porte. La bite de Dino se balançant comme un métronome. Il s’arrêta sur le seuil et la fixa.

– Tu viens m’aider à pisser ? Comme quand j’étais môme ?

– Non, arrête, Dino ! Je ne peux pas jouer à cela ! Tu oublies ton frère !

Il se rapprocha d’elle, et elle fit un pas en arrière, les bras ballants. Il se planta devant elle, son gland enflé appuyé contre son ventre. Il donna de petits coups de reins, pour frotter le bout mauve sur le tissu de sa robe.

– Bon, bon, c’est d’accord... Mais laisse-moi un petit souvenir...

– Tu n’en as pas eu assez, hier ?

– Un dernier... Tu portes une culotte ?

Elle ouvrit de grands yeux, mimant la colère, mais cachant mal son trouble.

– Bien sûr !

– Retire-la et donne-la-moi. J’en fais collection.

– Ça ne m’étonne pas de toi, vicieux !

– Alors ?

Elle minauda encore, tenta d’expliquer que cela était fou et qu’elle aimait Paulo, même s’il la délaissait souvent. Mais Dino continuait à frotter sa verge contre elle. Sous prétexte de le repousser, elle prit la queue raide entre ses doigts.

– Arrête, je te dis.

Mais elle ne lâcha pas le membre qui palpitait dans sa main. Elle proposa de lui donner une culotte neuve, car elle sortait des toilettes et ne trouvait pas cela très propre. Ses propos, entrecoupés de soupirs, émoustillaient davantage Dino. Il insista ; justement, il préférait une culotte odorante qui ne sente pas la lessive. Les joues d’Annie étaient cramoisies. Elle lâcha la verge de Dino et retroussa sa robe jusqu’à son nombril. Puis, lentement, elle fit glisser son sous-vêtement sur ses cuisses, dévoilant de nouveau son pubis recouvert de boucles dorées. Il avança aussitôt et colla son gland sur la chair moite, à la limite de la toison.

– Tiens.

Il s’empara de la culotte et porta l’empiècement à son nez. L’étoffe était humide, il renifla sans honte les effluves de la vulve, une odeur de sexe chaud, de pisse, aussi.

– Ça sent la chatte... et le cul, aussi ! Ton cul !

– Tu es dégueulasse !

Elle pivota, rajusta sa robe et s’éloigna de quelques pas. Elle s’assit sur le lit et souffla, nerveuse :

– Va pisser, je vais faire ton lit.

Mais Dino vint devant elle. Sa verge était juste à la hauteur de sa bouche et il lui demanda de le sucer. Elle secoua la tête.

– Tu veux que je raconte à Paulo que tu viens me porter mon café pour voir ma queue ? Et que tu m’as sucé, même si tu ne le fais pas ? S’il ne me croit pas, il aura des doutes.

Il ne pensait pas que cela suffirait, mais Annie écarta les cuisses, sa robe s’ouvrit juste assez pour qu’il puisse voir son sexe, les deux grosses lèvres molles nichées dans les boucles, plus sombres à cet endroit. Elle ne le suça pas. D’une main elle soupesa ses bourses, les malaxa. De l’autre, elle fit aller et venir ses doigts le long de la colonne de chair qui se dressait devant ses yeux.

– Allez, dépêche-toi, souffla-t-elle. Paulo va remonter... On doit aller au marché.

Il se laissa masturber avec vigueur et n’hésita pas à déboutonner le décolleté de la robe pour soulever les gros seins moites d’Annie et les exhiber, les coinçant par-dessus le tissu. Il lui tripota les mamelons, et il ne fallut pas longtemps pour qu’il sente une brusque crampe s’emparer de son bas-ventre. Sa verge se dressa et enfla davantage. Il regarda le sperme jaillir et éclabousser les cheveux d’Annie. Elle tenta de se protéger du plat de la main, mais d’autres traits gluants atterrirent sur sa joue, sur ses seins.

– Salaud ! Tu aurais pu me prévenir ! Regarde, j’en ai partout !

Une coulée blanchâtre tombait d’une de ses mèches blondes. Elle essuya sa joue du revers de la main. Dino respira un grand coup, pour retrouver son calme. Sa verge ne débandait pas, il avait toujours envie de pisser. Il glissa sa main sous son gland, pour récupérer le jus qui suintait encore du méat dilaté. Annie tira de sa petite poche un mouchoir en papier. Elle se leva. Dino coinça sa main entre ses cuisses.

– Ça suffit, maintenant ! Tu es fou, voilà ! Et moi, je me laisse faire.

Sous les doigts de Dino palpitait la chair molle et gluante du sexe d’Annie.

– Tu mouilles...

– Bien sûr que je mouille ! J’ai tripoté ta queue, ça m’a excitée ! Mais il faut arrêter ! Tu as compris ?

Il ne répondit pas. Il attrapa son pantalon de pyjama et se dirigea tranquillement vers les toilettes. Là, il s’enferma et pissa enfin. Sa queue était rouge des manipulations nerveuses d’Annie. Enfin, il redevint mou, enfila son pantalon et sortit pour se retrouver nez à nez avec son frère qui remontait du jardin, dégoulinant de sueur, la chemise marquée de larges auréoles de transpiration.

– Tu as passé une bonne nuit, Dino ?

– Super. Quel calme... Et toi ?

Paulo chuchota avec une grimace salace :

– Hier soir, je te dis pas ! Elle était déchaînée. Au fait, tu l’as vue ?

Il tenta d’ouvrir la salle de bains, hurla à sa femme qu’elle lui laisse la place, ainsi qu’à Dino. Annie cria qu’elle se lavait les cheveux et qu’ils n’avaient qu’à attendre. Paulo pesta et alla dans sa chambre. Dino regagna la sienne et but son café tiède.

Une heure plus tard, il suivait le couple dans les allées du marché d’Hillion, un panier à la main. Annie portait maintenant une jupe courte en jean et un chemisier à fleurs. Elle avait attaché ses cheveux en une courte queue de cheval. Dino passa son temps à loucher sur le derrière rebondi qui dansait devant lui. Plusieurs fois, il tira de sa poche la culotte pour la renifler, en boule dans sa paume.

Ils déjeunèrent, et au dessert, l’orage éclata. La journée était fichue, selon Paulo, et ils passèrent l’après-midi à jouer au scrabble. Dino s’amusa à poser des mots tels que « vagin », « poils » ou « fente », qui provoquèrent l’hilarité de Paulo et la gêne d’Annie.

Le soir arriva très vite ; à l’apéritif, Paulo but plusieurs verres. A table, il se laissa plusieurs fois servir du vin par Dino, malgré les recommandations de sa femme. Il était lancé, et quand Dino proposa d’ouvrir une bouteille de calvados pour arroser le café, il accepta sans rechigner.

Tandis qu’il allait chercher dans sa chambre des photos de leur jeunesse, Dino resta dans le salon avec Annie. Cette dernière avait bu elle aussi plus que de coutume, et ses yeux brillaient. Elle ne faisait plus attention aux poses qu’elle prenait sur le divan, croisait et décroisait les jambes, gardait les cuisses ouvertes sans y prendre garde. Un bruit sourd les fit sursauter. Au premier, ils trouvèrent Paulo ivre, en train de rigoler comme un idiot, incapable de monter sur son lit. Annie le traita d’ivrogne. Dino le saisit sous les bras et l’allongea. En quelques secondes, son frère sombra et commença à ronfler, la bouche grande ouverte.

– Je lui avais dit, à cet idiot ! Il ne supporte pas l’alcool.

Ils laissèrent Paulo, et Annie descendit pour éteindre les lumières. Dino la retrouva dans le salon, en train de desservir. Elle était penchée, lui tournant le dos, et sa jupe trop courte dévoilait l’intérieur de ses cuisses. Il plaqua sa main sur les fesses rebondies. Elle se retourna vivement.

– Maintenant, cesse !

– Il dort.

– Et alors ? Tu t’es vu ? Tu te crois sans doute irrésistible ?

Elle cherchait à le blesser, ou à le provoquer. Des discours comme celui-là, Dino en avait entendu bien des fois dans sa vie. Il n’était pas si bête. Il préféra lui souhaiter une bonne nuit et monta dans sa chambre. Parfois, on peut attendrir une femme en lui montrant que ses paroles ont fait mouche. En réalité, Dino se fichait bien de ce que pouvait penser Annie. Il se déshabilla et s’allongea entièrement nu sur son lit. Il entendit Annie monter l’escalier et traverser le couloir. La porte de sa chambre s’entrouvrit. Elle resta figée une seconde en le découvrant ainsi. Il ne bandait pas, sa verge légèrement enflée reposait sur ses bourses poilues. Elle referma la porte sur elle et soupira :

– Je n’ai pas voulu te vexer... mais nous prenons trop de risques. Sous mon toit, et Paulo à côté ! Notre histoire ne peut continuer. Tu ne m’en veux pas ?

Son regard allait des yeux de Dino à son sexe. C’était visiblement plus fort qu’elle. Dino balaya l’air devant lui et soupira :

– Non, ne t’inquiète pas. Allez, bonne nuit. Je vais me branler en reniflant ta culotte, c’est tout !

Elle tourna les talons, et Dino entendit grincer la porte de sa chambre. Il imagina les gestes d’Annie. Il allait lui donner une petite leçon. Il se leva soudain et longea le couloir pour arriver devant leur porte. Il était en érection.

Sans bruit, il entra. La lune éclairait la pièce. Annie se redressa, en nuisette sur le lit, près d’un Paulo ivre mort. Elle tapota son front du bout de l’index pour tenter de faire comprendre à Dino qu’il était fou. Ce dernier contourna le lit. Il avait chaud, la sueur s’écoulait de ses aisselles. Il prit une chaise, l’approcha du lit et s’y assit. Puis il remonta d’un geste la nuisette d’Annie jusqu’à ses seins. Elle semblait pétrifiée par tant d’audace. Elle tourna la tête vers Paulo qui ronflait toujours bruyamment.

– Fiche le camp ! murmura-t-elle, tendue.

Mais Dino avait déjà posé sa main sur son ventre moite et fouillait du bout des doigts ses boucles blondes, à la recherche de la gaine fripée du clitoris. Le corps d’Annie se contracta quand il pinça le bouton durci. Il força de la main pour s’infiltrer entre ses cuisses et elle se relâcha enfin. Il enfonça aussitôt son doigt boudiné dans le vagin gluant, puis s’agenouilla sur la descente de lit. Par la fenêtre ouverte, les odeurs chaudes de la nuit lui parvenaient, mais celles de leurs corps en sueur l’obnubilaient bien davantage. Il poussa Annie à pivoter sur le côté et à écarter les cuisses. Il plongea son nez dans l’entrecuisse et lécha sans retenue sa chatte, reniflant ses odeurs de pisse et de sueur. Il aspira les grandes lèvres molles, rentra le bout de sa langue dans le vagin spongieux. La mouille coulait en abondance. Il sépara la naissance des fesses avec ses pouces et goûta l’anus, à la saveur amère et fauve. Pour la forme, Annie fit semblant de le repousser, mais la mollesse de son geste prouva à Dino que tout lui était possible. Il se redressa et saisit la nuisette pour la passer par-dessus la tête d’Annie. L’hypocrite leva les bras pour lui faciliter la tâche. Elle se pencha à l’oreille de Dino :

– Dans ta chambre, ou ailleurs... Mais pas là... Il peut se réveiller !

– C’est justement ça qui m’excite, pas toi ?

Elle minauda encore, énervant Dino qui la tira hors du lit pour l’allonger sur la descente de lit. Il écarta les cuisses, saisit Annie par les cheveux et appuya sur sa tête blonde pour que sa bouche se rapproche de son gland. Elle secoua la tête, mais engloutit finalement le membre dans sa bouche. A genoux entre les cuisses de Dino, elle le suça sans retenue. Elle pressait son bout entre sa langue et son palais, le lapait par-dessous, salivait sur la tige. Dino se releva et vint s’asseoir derrière elle. Entre les fesses de la blonde, le trou du cul ourlé sentait fort. Il mordilla l’anus, tout en enfilant son doigt dans le vagin béant. Plus il léchait le cul, plus le vagin se contractait autour de son doigt. Il l’agita entre les parois gorgées de mouille. Enfin, il se mit à genoux pour frotter son gland le long de la fente molle et s’enfonça en elle. Le vagin épousa la forme de son membre, le comprimant par spasmes. Il commença à donner des coups de reins. Annie poussait des gémissements étouffés, se mordait les joues et les lèvres pour ne pas faire de bruit. Elle baisait à quelques centimètres de son mari qui ronflait toujours. Dino se pencha sur son dos et l’entoura de ses bras pour lui malaxer les nichons. A quatre pattes, Annie secouait la tête et se tortillait sur place. Ses fesses tremblaient chaque fois que le pubis de Dino cognait sur elles avec un petit bruit humide. Dino s’amusa à la pénétrer au rythme des ronflements de Paulo.

Mais pareille occasion n’allait peut-être jamais se reproduire et il voulait tout essayer. Il retira sa verge poissée de mouille pour appuyer son gland sur l’anus entrouvert et moite. Il tenait Annie par les hanches et la sentit se crisper. Elle tourna la tête et haleta, les traits déformés par la colère :

– Non ! Pas par là ! Ne fais pas cela, salaud !

Il repoussa sa main et donna un violent coup de reins. Elle ne put retenir un râle en sentant le gland forcer son sphincter. Dino resta bloqué, attendant que le cul se dilate de lui-même. Sentant un léger relâchement, il plongea sa bite entièrement dans l’anus, puis glissa d’avant en arrière dans le conduit lisse et serré. Ses couilles tapaient contre la chatte béante, en dessous, et le bruit humide produit par ces petits chocs le surexcitait.

Annie dodelinait de la tête, se cabrait chaque fois qu’il la pénétrait à fond. Son sphincter se contractait autour du membre de Dino à une cadence de plus en plus rapide. Quand il éjacula enfin, elle poussa un petit cri d’animal. Dino plaqua sa main sous son sexe, sur la chatte baveuse, et sentit sur sa paume les spasmes qui agitaient le vagin d’Annie. Elle jouissait pendant qu’il lui remplissait les intestins de sperme.

Elle se laissa tomber sur le ventre, le souffle court, son poing sur sa bouche, se mordant les doigts pour ne pas gémir encore. Dino effleura du bout du doigt l’anus dilaté qui suintait de son jus blanchâtre. Il fit de même sur la fente. Elle sursauta et se recroquevilla au pied du lit.

Il passa une très bonne nuit, détendu comme jamais.

Le lendemain matin, son dernier jour chez eux, elle le réveilla en lui suçant la queue. Elle grimpa au-dessus de lui pour lui offrir son cul nu, sous sa petite robe. Il éjacula en lui léchant l’anus, se moquant complètement de l’endroit où pouvait se trouver son frère. Elle avala tout son sperme, mais il continua à aspirer ses grosses lèvres jusqu’à ce que la fente soit tout enflée et son cul béant. Elle jouit à son tour, en lui tripotant l’anus. Il aspira longuement sa mouille épaisse.

Dans l’après-midi, il fit ses adieux au couple et monta dans sa voiture pour rentrer à Paris. Par la vitre baissée, Annie lui lança :

– Reviens quand tu veux. Ça nous fera plaisir !

Et Paulo d’ajouter, innocent :

– Oui. Tu n’as rien vu de la Bretagne ! Reviens vite ! Ça nous fera vraiment plaisir.

Il les remercia, fixant un instant Annie droit dans les yeux. Il constata qu’elle ne rougissait pas. En chemin, il renifla la culotte encore odorante de sa belle-sœur à plusieurs reprises. Celle-là prendrait une place à part dans sa collection.

CHAPITRE VIII

Dino venait d’avoir trente-cinq ans quand sa mère décéda. Paulo et lui décidèrent de revendre le pavillon familial.

Dino s’installa dans un appartement ancien en banlieue sud. Il organisa sa vie de manière différente. La mort de sa mère l’avait beaucoup peiné. Il regretta, les premiers temps, le pavillon. Mais la maison était bien trop grande pour lui, et le quartier trop calme, presque uniquement occupé par des retraités.

Le matin, avant de prendre son bus, il buvait un petit crème au café qui occupait le rez-de-chaussée de l’immeuble. Celui-ci était entretenu par un couple originaire d’Afrique du Nord. Si le concierge se montrait peu aimable, son épouse, Nadia, avait toujours le sourire aux lèvres et un petit mot gentil pour les locataires. Elle était petite, ronde, avec des seins lourds. Elle ne faisait pas son âge avec son visage de poupée aux lèvres charnues et ses dents éclatantes. Elle coiffait ses cheveux bruns en chignon, fardait ses yeux d’un long trait noir et portait toujours une blouse à fleurs. Elle avait deux enfants.

Si elle excitait Dino, c’est que plusieurs fois il lui avait laissé ses clefs pour le relevé des compteurs et qu’un soir, en rentrant, il s’était rendu compte qu’elle avait fouillé chez lui. Le tiroir où il rangeait les culottes des « femmes de sa vie » était resté entrouvert. Le petit meuble de chevet aussi avait été visité. Il contenait des magazines érotiques, certains très osés, qu’il commandait en Allemagne et recevait par la poste.

Un jour, alors qu’il rentrait chez lui, il avait trouvé Nadia à genoux dans l’escalier ; elle ne l’avait pas entendu arriver et tortillait son gros derrière en frottant les marches. Une odeur chaude de femelle flottait dans l’air. Elle portait une jupe large qui moulait ses fesses, son débardeur bâillait sous ses bras, les touffes brunes des aisselles dépassaient, et il entrevit la naissance de ses seins qui dansaient sous l’étoffe, terriblement excitants. Il l’enjamba presque pour parvenir chez lui et se masturba en pensant à elle.

Un mardi que Dino avait pris une journée de congé, il rentra vers onze heures et trouva la concierge assise sur le sol, livide, à son étage. Il s’inquiéta de son état. Elle venait d’avoir un malaise. Tout naturellement, il lui proposa de s’allonger chez lui quelques instants. Encore étourdie, Nadia accepta sans trop se faire prier. Il l’installa sur son divan, un coussin sous la tête, et lui proposa d’appeler un médecin. Elle refusa. Elle portait sa jupe large, le même débardeur échancré.

– J’ai travaillé à l’hôpital... je peux peut-être vous aider ? Où avez-vous mal ?

– Dans le ventre... Des courbatures... J’ai un peu honte de vous demander cela, mais auriez-vous quelque chose contre les douleurs ? Je vais avoir mes règles, et souvent, je souffre...

Dino la laissa seule pour fouiller dans son armoire à pharmacie à la recherche d’un médicament qui conviendrait. La vision de cette femme appétissante sur son divan l’obsédait. Il trouva un décontractant assez puissant. Si elle n’était pas habituée, cela allait l’assommer. Il la retrouva sur le divan, lui tendit un verre d’eau et le petit comprimé. Elle pouvait l’avaler sans crainte. Elle le remercia, elle partirait dès que cela irait mieux. Elle ajouta, en tournant rapidement son regard vers lui :

– Les enfants mangent à la cantine, et mon mari rentre en fin d’après-midi.

Elle avait balancé cela d’un trait, la voix légèrement tremblante. Une chose était sûre, Dino avait du temps. Il s’imagina qu’elle avait tout prévu :

– J’ai encore un peu mal, mais je me sens mieux... Plus décontractée, dit-elle.

– Où avez-vous mal ?

– Là... Je peux vous montrer, puisque vous avez été dans la médecine...

Il ne s’attendait pas à cela. Elle souleva son débardeur, et déboutonna sa jupe pour en écarter l’ouverture et montrer son ventre. Dino sentit son sexe se développer dans son slip. Des souvenirs lui revenaient en mémoire, des images de situations presque identiques. Elle pressa elle-même son ventre au-dessus de l’élastique de la culotte.

– Là... Et plus bas, aussi... Mais parfois, ça me lance jusque dans les seins... C’est pénible.

Dino retint un sourire. Il remarqua que les doigts de la brune tremblaient légèrement. Il voyait les boucles qui dépassaient du haut de la culotte et les quelques poils qui remontaient jusqu’au nombril. Nadia le troublait terriblement. Il proposa :

– Vous devriez retirer votre jupe. Elle est trop serrée...

– Vous croyez ?

– Je vous assure... Je vais vous aider.

Elle se cambra pour lui permettre de tirer sa jupe le long de ses cuisses. Le jeu était trop excitant pour Dino. Il regarda le pubis bombé, moulé dans la culotte en dentelle blanche. Il était aisé de deviner la toison dessous. La brune ne se rasait pas. Les poils débordaient sur le haut de ses cuisses. Dino, la verge à moitié raide, dans son slip, poussa le jeu plus loin.

– Vous portez un soutien-gorge ?

– Oui, bien sûr !

– Il vaudrait mieux le retirer. Ne pas en mettre quand vous avez ces douleurs.

– Vraiment ? Pouvez-vous m’aider ?

Il retroussa le débardeur, et elle se souleva pour lui permettre de le lui ôter. Les gros seins débordaient du soutien-gorge. La dentelle permettait d’entrevoir de larges aréoles sombres, presque noires. Elle glissa ses mains derrière son dos et se retrouva les seins nus. Puis elle se laissa retomber dans le divan, comme si ce geste l’avait épuisée. Tout cela était bien facile au goût de Dino. Mais il aurait été vraiment hypocrite de se plaindre.

Les seins lourds s’étalaient sur le buste. Les mamelons se fripaient, larges et granuleux. Les tétons ressemblaient à deux fraises noires aux bouts légèrement fendus.

Presque nu devant lui, ce corps exhalait des effluves de femelle, un mélange de sueur et de parfum bon marché.

– J’ai la tête qui tourne...

– C’est le cachet. Cela ira bientôt mieux. Alors, où avez-vous mal ?

Il planta ses doigts dans le ventre, fit mine de l’examiner. Chaque fois qu’il palpait, elle soupirait :

– Oui... là et plus bas...

Puisqu’elle insistait, il baissa d’un coup le slip et fit glisser ses doigts dans la forêt noire du pubis. Elle avait chaud, les boucles étaient humides, la peau moite. Il pressa et tirailla la chair près du renflement du clitoris, caché par l’importante toison. Les cuisses grasses et jointes l’empêchaient de voir la fente.

– Ecartez les cuisses.

Elle ne dit rien et ouvrit en grand ses jambes. Elle lui montrait sa vulve, dont l’odeur acheva de faire bander Dino. Ça sentait le sexe et la pisse. Les lèvres étaient fines, entourées de bourrelets velus, et bâillaient sur le bas de la fente. Dino y appuya la pulpe de son doigt et constata que les boucles étaient trempées, collées en petites mèches brunes. Elle mouillait, respirait plus fort, paraissait soudain plus nerveuse. Dino eut une idée excitante et s’en étonna presque.

– Et vos urines ? Comment sont-elles ?

– Normales...

– Pas plus foncées que d’habitude ?

– Si, enfin...

Il se retourna et s’empara prestement d’un grand verre à scotch.

– Levez-vous et accroupissez-vous. On va voir cela.

Elle le regarda, et le ton de sa voix devint plus rauque :

– Quoi ? Vous voulez que je fasse dans ce verre, devant vous ?

– Oui.

Elle poussa un soupir gêné.

– Comme vous êtes !

Mais elle se leva et s’accroupit, ses cuisses grasses grandes ouvertes, pour coller le bord du verre sous sa chatte molle. Les lèvres fines, deux petites muqueuses sombres et spongieuses, se désunirent dans le mouvement. Il vit son ventre enfler et eut l’impression que, niché dans les boucles brunes, le clitoris sortait tout seul. La femme plaqua sa main sur son pubis et appuya sur ses chairs molles pour tirailler ses grandes lèvres, afin de bien voir entre ses cuisses. Quelques gouttes d’urine s’échappèrent, puis un jet dru aspergea le fond du verre qui se trouva bientôt à moitié rempli. Elle s’était sans doute soulagée peu de temps avant. Elle serra ses doigts de part et d’autre de sa fente et fit trembler sa vulve pour faire tomber les dernières gouttes.

Dino, assis en face d’elle, regardait en silence, la verge tendue à fond dans son slip. L’odeur chaude de l’urine emplit l’atmosphère de son salon, mêlée aux senteurs de sexe et de cul de la brune. Elle se releva et lui tendit le verre. Il lui ordonna de reprendre place sur le divan, les cuisses ouvertes. Le verre était chaud entre les doigts de Dino. Il fit mine de scruter son contenu, en profita pour le renifler. Il prenait son temps. La concierge ne pouvait qu’être consentante pour la suite. Il posa le verre sur un guéridon et revint près d’elle. Il palpa à nouveau les bords du sexe. Les boucles étaient trempées de mouille et de pisse.

– Ce n’est sans doute pas grave...

Elle poussa un petit gémissement quand il sépara les grandes lèvres de l’index pour glisser à l’intérieur. Il pénétra sans peine. Elle se cabra et tous les muscles de son corps se raidirent. L’intérieur de son con était bouillant et spongieux.

– Oh, arrêtez... J’accepte tout cela... je suis folle...

Il fit glisser son doigt d’avant en arrière et palpa les parois gorgées de sécrétions. Il posa son autre main sur les gros seins, les malaxa tout en regardant son doigt coulisser dans la chatte béante. Plus bas, les fesses serrées dissimulaient l’anus, mais quelques poils en dépassaient qui suffisaient à l’exciter encore davantage.

– Cela vous fait du bien ? Vous mouillez beaucoup !

– Oui... Vous voyez bien... J’ai vu vos culottes, l’autre jour... vos livres cochons... Cela m’a rendue folle... Je dois partir.

Tout en disant cela, elle glissa sa main entre les cuisses de Dino et lui pressa le sexe et les couilles au travers de son pantalon.

– Je n’arrête pas de penser à vous... Vous êtes si vicieux... Si mon mari savait...

– Il vous baise, non ?

– Plus depuis la naissance du dernier... Et il a une autre femme, j’en suis sûre.

S’il s’agissait d’un songe, qu’il dure le plus longtemps possible, se dit Dino en glissant sur les genoux près d’elle. Il lui souleva une jambe et passa sa tête dessous pour la lécher. L’odeur puissante lui tourna la tête. Il colla la bouche à la fente gluante et tendit le bout de sa langue dans le vagin dilaté. Elle murmura, en lui caressant la tête, toujours aussi hypocrite :

– Oh non, pas cela, vous n’avez pas honte ? Je vais jouir si vous continuez !

Il sépara les fesses et plongea sa langue entre elles pour laper l’anus. Dino adorait son odeur âcre.

– Vous êtes sale, mon mari ne m’a jamais fait cela ! Comment pouvez-vous... Je ne me suis pas propre...

– Je préfère cela !

– Oh, comme vous êtes vicieux ! J’en étais sûre !

Elle mouillait, les joues et le menton de Dino étaient barbouillés de sécrétions. Il se redressa et abaissa son pantalon et son slip ensemble. Elle ouvrit de grands yeux en découvrant son sexe raide et décalotté, ses grosses bourses velues.

– Que voulez-vous faire, monsieur Dino ? Je suis mariée !

Elle se laissa pourtant retourner sur le ventre, plia ses genoux d’elle-même, pour se retrouver à quatre pattes sur le divan, son gros cul en l’air. Il sépara les fesses jointes et passa son membre le long du sillon fessier. L’anus aux bords sombres s’entrouvrait à son contact. Il courba sa queue, le bout contre le trou vaginal de la concierge. Son gland baigna dans le jus de la fente molle et il s’enfonça en elle d’un coup. Elle sursauta, et son vagin se contracta autour de la pine qui lui fouillait le sexe. Dino sortit plusieurs fois d’elle pour se pencher et lécher l’anus déplissé. Chaque coup ample secouait le corps comme une vague et le faisait trembler du cul aux épaules.

Il sentit le vagin se resserrer encore autour de son membre. La femme se tortilla en gémissant et eut un orgasme puissant. Il n’avait pas éjaculé. Elle grogna :

– Continue... Vas-y. Jute...

Il ne se priva pas, explosant en elle, au bout de quelques va-et-vient supplémentaires. Ensuite, il la regarda se rhabiller. Le cachet ne semblait plus avoir de prise sur elle et les prétendues douleurs étaient oubliées. Elle était en débardeur et reboutonnait sa jupe, quand elle ramassa sa culotte et la tendit à Dino.

– Vous faites collection, je crois ?

– Oui.

– Vous êtes pervers...

Il la regarda filer et renifla la culotte encore imbibée de mouille et de l’odeur de son cul poilu.

Les jours suivants, il constata qu’elle savait garder son sang-froid. Le lendemain de sa visite, son mari était tombé et s’était cassé le bras. En arrêt de travail, il restait toute la journée dans la loge à regarder la télévision. Elle lui donna ainsi tous les soirs son courrier, avec un sourire complice, et chaque nuit, Dino se masturbait avec fièvre, la culotte de Nadia sous le nez.

Le mari reprit son travail un mois plus tard. En arrivant un soir, il trouva la loge éteinte et grimpa quatre à quatre l’escalier, pour trouver Nadia assise sur une marche, un peu avant son palier. Elle l’attendait, les cuisses ouvertes, sans culotte.

– J’ai du temps... Il ne rentrera pas avant dix heures... On va chez toi, vicieux ?

– Non, ici !

La vision de son entrecuisse poilu, de sa fente béant sur les bords rouges de son vagin, l’excitait tant qu’il s’agenouilla devant elle et lui retroussa la jupe.

– Tu es fou ! Si quelqu’un descend sa poubelle !

Pourtant, elle se laissa faire, debout, la jupe troussée. Il lécha la chatte offerte. Elle tira elle-même son débardeur sous ses seins, dénudant sa poitrine. Il s’enivrait de ses senteurs chaudes et épicées, lapant l’anus. Il ouvrit sa braguette, sortit sa queue, et s’enfonça en elle avec de violents coups de reins. Mais elle se figea tout à coup. Sur le palier, au-dessus d’eux, un couple sortait et appelait l’ascenseur. Leur fils courait, et ils entendaient ses pas claquer sur le carrelage. Dino continuait à labourer le vagin gluant de la concierge. Soudain, cette dernière murmura, effrayée :

– Arrête, il nous regarde !

En haut des marches où ils se trouvaient, l’enfant les fixait. Sa mère apparut à son tour pour venir le chercher. Elle ouvrit de grands yeux en découvrant la concierge les seins à l’air, cuisses ouvertes, et Dino, contre elle, en train de la baiser. Elle resta muette de stupeur alors que Dino, excité par la présence de cette voisine qu’il trouvait jolie, éjaculait en grognant dans le con de Nadia. Il avait vu le regard de la femme plonger entre les cuisses de la concierge, fixer son membre fiché dans le sexe poilu. Le mari s’impatientait, l’ascenseur était arrivé, et il en tenait la porte ouverte. La femme et l’enfant filèrent, le grincement de la cabine couvrit la plainte de Nadia, incapable de retenir l’orgasme qui la submergeait. Puis elle resta là, les bras ballants, les cuisses ouvertes, la jupe retroussée et les seins dénudés. Le souffle lui manquait. Dino se releva, pressa sa verge poisseuse pour faire couler les dernières gouttes de sperme et se rajusta. Nadia était terriblement obscène dans cette pose. De son sexe, qui ressemblait à un fruit mûr éclaté, au milieu des boucles collées, s’écoulait le jus de Dino.

Enfin, elle se redressa.

– Je n’ai jamais eu aussi honte. Le gosse et cette femme ! Je la vois tous les jours ! Et si elle parle à mon mari ?

– Mais non !

Elle n’osait l’avouer, mais elle avait eu un orgasme particulièrement intense pour les mêmes raisons que Dino.

Par la suite, Dino croisa souvent sa voisine. Chaque fois, elle baissait les yeux et évitait son regard. Et chaque fois, Dino s’amusait à lui parler de la pluie et du beau temps, à la complimenter sur sa façon de s’habiller.

Un autre jour, en rentrant du travail, il s’arrêta pour prendre son courrier à la loge. Nadia était seule et elle avait une furieuse envie de baiser. Dino la prit sur le lit conjugal. C’était une chose qu’il adorait. Là, il avait vraiment l’impression de voler la femme de l’autre. Elle insista pour se faire enculer, et c’est entre ses fesses qu’il éjacula, sans remords. Puis il essuya son sexe sur le drap, sous le regard scandalisé de Nadia. Mais très vite, elle gloussa et, entre deux coups de langue sur le pénis encore enflé de Dino, elle pouffa :

– C’est pas grave... Je dors de ce côté ! Quand il me baisera, je reniflerai le drap en pensant à ta bite ! Mon mari va être étonné de me voir si excitée !

Il ne revit pas Nadia. Quelques jours plus tard, il trouva la loge close et apprit que le couple était parti en catastrophe. La rumeur racontait que la concierge avait été surprise à la cave, en train de se faire baiser par le célibataire du premier.

Un nouveau couple s’installa, des gens plutôt âgés.

Un soir, Dino s’amusa à sortir toutes les culottes de son tiroir. Il y en avait de toutes les tailles, de toutes les couleurs. Certaines avaient gardé le parfum des intimités chaudes qu’elles avaient épongées durant de longues heures. Mais les plus anciennes ne sentaient plus rien. Dino décida de placer ses trophées dans des petits sacs en plastique hermétique, comme ceux où on conserve des aliments, en espérant qu’ils garderaient plus longtemps leurs odeurs.

En fouillant dans sa collection, Dino tomba sur une culotte qui lui avait fait beaucoup d’usage, sur laquelle il s’était longtemps masturbé. C’était l’une des premières et surtout, un souvenir mémorable.

Il se déshabilla entièrement, s’allongea sur le lit et renifla le morceau d’étoffe tout en se masturbant. Il eut l’impression de remonter le temps, tant le souvenir lui semblait frais.

La culotte appartenait à la jeune fille qui avait habité la maison voisine de la leur, il y avait vingt ans. Claire était une grande blonde aux cheveux longs, au visage fin, avec un air angélique de première communiante. Mais cette fille n’était plus une oie blanche...

Dino s’endormit avec la culotte dans la main et rêva de Claire...

CHAPITRE IX

Dino venait de fêter ses seize ans quand de nouveaux voisins s’installèrent. Une famille pas comme les autres. Chaque samedi, chaque dimanche, ils allaient à la messe, habillés chic. Leur fille Claire, à dix-sept ans, portait toujours des jupes longues, de hautes chaussettes blanches, et croisait régulièrement sur sa poitrine une veste bleu foncé. Elle attachait ses cheveux blonds avec un bandeau, fermait ses chemisiers jusqu’au dernier bouton. Dino la remarqua très vite dans son lycée, où elle venait d’intégrer une classe supérieure à la sienne. Toujours solitaire, elle parlait peu aux autres filles, restait dans son coin à lire. Et pourtant, tout cela n’était que façade...

Un jour, la mère de Claire, qui pourtant travaillait dans la journée, sonna à la grille du pavillon de Dino en compagnie de deux autres femmes. Elles tentèrent de vendre une bible reliée cuir à la mère de Dino, qui leur fit comprendre avec fermeté qu’elle n’était pas intéressée. Les parents de Dino étaient catholiques, mais ne pratiquaient pas.

Dans sa classe, il y avait un type que Dino détestait, Eric, un parfait prétentieux. Grand et brun, les yeux bleus, il venait au lycée en moto et tombait toutes les filles. Un après-midi, à l’interclasse, Dino se rendit aux toilettes de l’étage inférieur. Là, il tomba nez à nez avec Eric et Claire qui sortaient d’un W.-C. La fille rajustait son chemisier et avait les joues en feu. Eric adressa à Dino un clin d’œil complice, et la fille baissa les yeux.

Cette découverte obséda Dino pendant quelques jours.

Cette fille si surveillée, qui paraissait si sage, était en réalité comme les autres, voire pire. Il l’imagina en train de se faire tripoter les seins par Eric, de se faire sucer entre les cuisses, jambes écartées au-dessus des toilettes. Dès lors, Dino ne pensa qu’à une chose, posséder cette fille, la voler à cet imbécile d’Eric. Le hasard voulut qu’il se retrouve assis près de ce dernier en cours de maths. Très vite, Dino fit allusion à Claire, informa Eric qu’elle habitait en face de chez lui. Le grand brun, comme prévu, ne tarda pas à se vanter.

– Je sors avec... Putain, elle est bonne ! Et vicieuse, aussi ! J’avais tenté le coup sans trop y croire. On raconte que c’est une « bête à bon Dieu » ! Mais la vache, quelle salope ! L’autre jour, quand tu nous as surpris dans les chiottes, je venais de la baiser ! C’est elle qui voulait, alors je me suis pas fait prier ! Je lui en ai collé plein la chatte ! Ça joue les bonnes sœurs, mais ça montre son cul et ça donne sa moule dès qu’on sort sa bite !

– C’est vrai ?

– Pourquoi voudrais-tu que je raconte des bobards ?

Dino fut bien obligé d’admettre qu’il avait raison. Sa réputation n’était plus à faire. On racontait que lors d’une boum, où Dino n’avait pas été convié, comme à l’accoutumée, on avait surpris Eric dans la chambre des parents, en train de se faire sucer par deux filles. Non, Eric n’était pas du genre à en rajouter. Ça, c’était bon pour les types comme Dino, qui n’intéressaient pas les filles et s’inventaient des histoires que personne ne croyait.

Dino commença à fantasmer sérieusement sur Claire. De sa fenêtre, il la voyait parfois en maillot de bain, les jours de beau temps, dans son jardin, là où quelques mois plus tôt la mère de Michel, son ancien copain, s’exhibait presque nue. La fille était troublante, avec ses seins ronds, son ventre plat, sa taille fine et ses longues cuisses. Avec les jumelles de son père, Dino commença à la regarder en cachette, et à se masturber de sa main libre. Elle le fascinait. Elle semblait si prude, si sage ! C’était encore plus excitant de l’imaginer nue, en train de se faire baiser. Pour Dino, ce corps à la peau blanche était alors le plus beau et le plus désirable qu’il ait jamais connu.

Il la croisa plusieurs fois dans la rue et, chaque fois, lui lança un petit bonjour. Elle répondait toujours en baissant les yeux, esquissant un sourire timide. Un soir, il lui demanda des nouvelles d’Eric, qui ne venait plus en classe depuis une semaine. Dino savait que le jeune don juan était grippé, mais il s’agissait d’une provocation. La fille s’arrêta net et le toisa.

– Pourquoi me demander cela ? Il est dans ta classe, pas vrai ?

– Oui, mais comme je sais que vous sortez ensemble, alors...

La fille regarda autour d’elle, immédiatement inquiète, et murmura les dents serrées.

– Ne fais jamais allusion à cela ! Et parle plus bas, on est à côté de chez moi ! Je me ferais tuer si mes parents savaient !

Dino rajouta, sûr de lui et trop tenté de choquer cette fille si spéciale :

– Il en a de la chance, Eric. Moi aussi, j’aimerais bien toucher tes fesses ou tes nichons.

Elle resta sidérée par tant d’audace et lui jeta, la bouche déformée par le dégoût :

– Toi ? Tu t’es vu ? Tu as quel âge ?

– Seize.

– Je suis pas une gamine, moi !

Elle tourna les talons, et il la regarda marcher plus vite pour rentrer chez elle.

Par la suite, il constata un changement dans le comportement de Claire. D’abord, au début, elle évitait son regard chaque fois qu’ils se croisaient dans la rue ou au lycée. Puis elle le toisa franchement, avec un petit sourire de supériorité. Sans doute était-elle fière d’émoustiller ainsi les garçons. Elle croyait sûrement que Dino se sentait tout petit devant elle. Mais ce n’était pas le cas. Dino savait maintenant qu’il pouvait arriver à ses fins. Et surtout, prendre sa revanche sur cette fille si jolie qui le prenait pour un imbécile.

Il prit l’habitude de l’attendre, à la fin des cours, puis, comme par hasard, de se retrouver sur le trottoir d’en face et de la rejoindre sur le chemin de la maison. Petit à petit, elle accepta de lui parler, surveillant sans cesse autour d’elle.

– Tu as peur de quoi ?

– Si mes parents me voient avec un garçon, je vais en prendre une !

Le chemin du retour était devenu une coutume. Dino fit allusion à Eric plusieurs fois, et Claire évita le sujet. Il y avait une bonne raison, Eric l’avait quittée pour sortir avec une grande brune. Finalement, elle confia à Dino qu’elle avait mal supporté d’être larguée. Elle le regrettait. Dino se montra compréhensif. Elle lui raconta également comment elle vivait, avec des parents très pratiquants, dans une atmosphère étouffante. Rien ne lui était permis. Aucune sortie, aucune copine, à part les filles d’autres couples amis. Des sottes, racontait Claire, confites en bondieuseries. Elle avait peur de ses parents qui lui infligeaient de sévères corrections au moindre écart. Ils travaillaient toute la journée, mais elle ne pouvait s’empêcher de craindre qu’ils la surprennent, si jamais elle prenait des libertés. Dino s’amusa à se rappeler la scène des toilettes du lycée. Là, elle pouvait se donner loin de tous.

C’était l’époque du bac. Pour Dino, il n’y eut pas de cours durant les épreuves, et il resta chez lui une bonne partie de la semaine, à guetter Claire par la fenêtre, à surveiller les heures de départ et d’arrivée des parents. Le père, contrairement à la mère, ne rentrait pas déjeuner.

C’est ainsi qu’un jour, vers quinze heures, il se dirigea vers le pavillon d’en face. Il portait un short et un T-shirt, sans slip. Il savait, pour être tant de fois venu là auparavant, comment ouvrir la grille sans la faire grincer. Il entra. Claire n’était pas dans le jardin. Il sonna, et elle vint entrouvrir la porte.

– Dino ? Que veux-tu ?

– Je viens te parler d’Eric...

– Eric ! Ça suffit, maintenant !

Il resta sur le seuil, à la fixer droit dans les yeux. Claire regarda autour d’elle vivement et ouvrit la porte en grand.

– Rentre vite ! Si on te voit, et si quelqu’un raconte à mes parents...

Il ne se fit pas prier. Elle l’entraîna dans le couloir et lui demanda ce qu’Eric lui voulait. Dino, le cœur battant, avoua avoir inventé cette excuse pour se retrouver seul avec elle. Il était excité comme jamais, la verge à demi raide dans son short. Claire portait, elle aussi, un short et un pull moulant très court qui dévoilait son ventre plat, son nombril rond. Ça sentait la friture du repas qu’elle avait pris avec sa mère deux heures plus tôt, mais aussi une odeur plus animale, celle de la sueur et du parfum de Claire. Elle avait chaud, sa peau blanche luisait de transpiration et des auréoles ornaient le pull aux aisselles. Dino pensa rapidement à sa culotte, qui devait être mouillée, et se décida. Il ouvrit sa braguette et montra son gros sexe à la blonde qui recula de deux pas, les yeux exorbités fixés sur le membre presque raide. Il pressa la base du gland et tira sur le prépuce charnu, pour décalotter. La fille fixa le bout mauve et enflé de Dino.

– Tu es dingue ?

– Tu me touches ? Tu me montres tes nichons et ta chatte ?

– Crétin ! Fiche le camp ou je hurle ! Et si je racontais cela à ta mère, hein ?

Elle faisait vraiment tout pour lui donner les armes nécessaires à son plan.

– Et moi ? Tu veux que je raconte à tes parents, les curés, que tu te fais baiser dans les chiottes du lycée par Eric ? Tiens, hurle, pour voir !

– Comment sais-tu ça ?

Elle ne savait plus quelle attitude adopter, les yeux rivés sur le membre maintenant raide, recourbé à la verticale. Son cerveau devait fonctionner à toute vitesse, Dino se doutait de ce qu’elle pensait : « Eric lui a tout raconté ! Et il m’a laissée pour cette brune ! Et lui peut tout dire à mes parents ! » Elle se montra soudain déterminée.

– Tu veux me baiser ? C’est ça ? Alors, viens. Pour moi, tu es un môme !

Elle l’entraîna au fond du couloir de l’entrée, et ils se retrouvèrent dans la buanderie, une grande pièce humide ouverte sur l’arrière du jardin, hors de vue des voisins. Deux grandes lessiveuses en fer trônaient, près d’une machine à laver, un vieux modèle. Du linge pendait sur un fil de nylon qui traversait la pièce. Ça sentait l’humidité, la lessive. La fille semblait pressée d’en finir, mais Dino pouvait deviner dans ses yeux brillants que tout n’était pas que comédie. Elle lui fit face et loucha encore sur sa verge tendue hors de sa braguette. Elle dit tout bas, d’une voix plus sèche encore :

– Toi, d’abord. A poil.

Dino s’exécuta sans attendre. Il garda toutefois ses sandales. Le sol était en terre battue.

– Eh bien, tu es gros, Dino ! Et poilu comme un singe ! Tu crois que ça m’excite de voir ta queue et tes couilles ? Remarque, elle est grosse pour ton âge... Mais pas bien longue... Celle d’Eric est énorme à côté de la tienne !

Si elle pensait le faire débander, c’était peine perdue.

– A toi, maintenant.

– Salaud !

Elle fit passer son pull par-dessus sa tête, baissa son short, et se retrouva en culotte et soutien-gorge devant lui. Il se toucha machinalement, se fichant bien, maintenant, de ce qu’elle pouvait penser. Son soutien-gorge était trop petit, les seins débordaient du haut, collés l’un à l’autre. La culotte était de modèle Petit-Bateau et moulait un pubis bombé. Aucun poil n’en dépassait. Claire le fixa dans les yeux, cherchant à faire croire qu’elle agissait avec le plus de naturel possible, et dégrafa son soutien-gorge. Sa poitrine était d’un blanc laiteux, les mamelons à peine visibles, très clairs. Mais les tétons étaient enflés, à peine granulés. Elle glissa ses doigts sous l’élastique de sa culotte et la baissa d’un coup pour la jeter, du pied, à un mètre d’eux, sur une chaise. Elle resta ainsi, les cuisses légèrement écartées, cambrée naturellement, solidement plantée sur ses jambes nerveuses, les mains sur les hanches. Dino découvrait enfin le pubis recouvert d’une courte et étroite toison dorée, et les fesses, deux petits globes haut plantés et très serrés. Comme les seins, elles étaient d’un blanc laiteux. Le nez en l’air, elle le toisa :

– Voilà ! Ça te plaît ?

– Ouais.

– C’est dégueulasse, ce que tu fais. Dommage que tu en arrives là pour tripoter une fille ! Si j’avais imaginé, jamais je ne t’aurais parlé ! Je te croyais sympa, un bon copain ! Tu n’es qu’un salaud, comme les autres ! Il n’y a que mon cul qui vous intéresse.

– Monte sur la machine à laver et écarte les cuisses.

Pensait-elle qu’il irait jusqu’au bout ? Visiblement non, car elle resta interloquée.

– Là ? Là-dessus ?

Il ne répondit pas. Elle grimpa et garda les cuisses serrées, se retenant bras tendus, mains à plat sur la machine, de chaque côté de son corps juvénile.

– Si tu ne me faisais pas ce chantage dégueulasse, tu pourrais toujours courir, salaud !

Il s’approcha et cessa de se toucher. Sa verge tendue était devenue très sensible. Il n’avait pénétré que Sylvie, la mère de Michel, et encore, très vite. Là, il avait une nouvelle occasion, et il n’avait pas l’intention de jouir trop vite. Pourtant, au fond de lui-même, il devinait que cela ne durerait pas. Fière, l’air provocant de celle qui croit encore pouvoir choquer, elle écarta d’un coup les cuisses et lui dévoila sa chatte. Les lèvres étaient ourlées et pleines. Elle était à peine poilue. Il se pencha et s’accroupit devant la chatte exhibée. Il ne put se retenir de la sucer.

– Mais ! Tu me lèches ! Je te préviens, je sors des chiottes.

Il n’avait que faire des minauderies de la blonde. La chair était molle et gluante de mouille contre sa bouche. Il sépara les lèvres juteuses du bout de la langue et lapa comme un chien. A cette époque, il était novice. Elle sentait fort la femelle, la pisse et le savon. Sa chatte dégageait une chaleur qui l’émoustilla terriblement. La fille avait fermé les yeux et subissait sans broncher ses succions maladroites. Il mordilla les lèvres molles et rouges, et demanda :

– Montre-moi ton cul.

– T’es vraiment dégueulasse, toi !

Elle avait beau adopter ce ton, Dino savait bien maintenant qu’elle était excitée. Elle glissa ses mains sous ses fesses, se laissa tomber en arrière, le dos contre la machine, et écarta sa raie. L’anus apparut à Dino, un œil minuscule, entouré de plis, sans aucun poil. Il plongea sa langue entre les doigts de Claire, qui retenaient ses fesses ouvertes, ainsi que l’orifice. Elle se tortilla, incapable de rester froide devant tant de vice.

– Il faut que tu sois vicieux pour faire ça ! Ça pue, là !

Il se redressa enfin, frotta son membre dur contre la fente, appuya son gland sur les bords du vagin entrouvert qui laissait voir son intérieur baveux, là où la chair était d’un rose presque rouge. Il s’enfonça alors en elle, et elle poussa un soupir rauque, comme une plainte. Enfin, il pouvait savourer la délicieuse sensation d’un vagin moelleux autour de son sexe. C’était chaud et cela se resserrait autour de sa bite. Elle se redressa soudain, s’agrippa à ses épaules velues et planta son regard dans le sien, faussement dédaigneuse.

– Ça te plaît, hein, petit fumier ! Vas-y, jute-moi dedans, si tu veux ! Je m’en fiche... Ça ne me fait rien. Je la sens même pas, ta queue.

Mais plus il y allait, plus elle respirait fort. Elle n’ouvrit plus la bouche. Dino se pencha pour regarder sa verge glisser d’avant en arrière dans l’intimité de Claire, il lui tripota les seins. Ils étaient moites et fermes. Il les soupesa ; pinça les tétons clairs. Tout son corps poilu tremblait à chacun de ses coups de reins. Et soudain il ne put s’empêcher de jouir. C’était comme si le reste de son corps n’existait plus, comme s’il n’était plus qu’un sexe. Ses couilles le démangeaient. La fille releva la tête, et, la bouche crispée dans un rictus nerveux, s’écria :

– Mais tu jutes ! Tu peux pas te retenir ?

Il sentit son sexe qui se cabrait dans le gant de chair brûlante. Il se vidait à jets drus. Elle oublia sa morgue et s’agrippa à lui. Elle avança elle-même son bassin pour venir au-devant des derniers coups de queue. Elle soufflait fort, poussait des gémissements aigus, en se mordant la lèvre. Puis elle se laissa tomber en arrière, les bras en croix, sur l’émail glacé de la machine à laver. Elle se tenait les seins, les comprimait. Il se retira enfin, la verge encore tendue malgré l’éjaculation. Le sperme suintait encore à grosses gouttes épaisses de son méat irrité.

Elle plaqua à ce moment sa main sur sa fente et pivota sur elle-même pour se recroqueviller. Elle murmura, d’une petite voix :

– File, maintenant. Et ne reviens jamais. Je ne sais pas pourquoi je me suis laissé faire. S’il n’y avait pas mes parents !

Il se rhabilla et ramassa sa culotte avant de partir. Il passa une bonne partie de la nuit à se masturber en la reniflant. Toutes les senteurs y étaient réunies, celles du sexe, une piquante odeur de sueur et de pisse, mais aussi celles de son cul, plus animales. Il éjacula avant de s’endormir et se branla de nouveau au réveil, avant de partir pour le lycée.

Les jours suivants, il croisa Claire plusieurs fois dans la rue, mais jamais elle ne s’arrêta pour lui parler. Il la retrouva au lycée, dans la cour, entre deux classes. Et, un jour, la voyant entrer dans les toilettes des filles, il s’approcha de la porte et constata qu’elle était seule et entrait dans une cabine. Il se précipita alors et la poussa pour refermer la porte derrière lui.

– Tu es dingue ? On est au lycée, ici ! Si on se fait prendre !

– Et avec Eric, tu t’es posé la question ?

Plaquée contre le mur aux carreaux ébréchés, elle le laissa glisser sa main sous sa jupe. Il infiltra ses doigts sous l’élastique de la culotte et lui fourra immédiatement un doigt dans le vagin. Elle était en sueur, sa fente était moite et bavait de mouille. Il écrasa sa bouche sur la sienne. Elle tenta d’abord d’échapper à son baiser, en tournant la tête, mais finalement céda. Des filles étaient entrées dans les toilettes. Il lui suça la langue, puis la retourna et la força à se pencher en avant. Il releva sa jupe sur ses fesses, baissa sa culotte, du même modèle que la précédente, et ne put s’empêcher de lui lécher l’anus quelques secondes. Il introduisit son doigt d’un coup dans la petite fente plissée. Le contact autour de son doigt du conduit humide et lisse le fit bander à fond. Elle tourna la tête pour le fusiller du regard, et il ôta son doigt de son anus pour lécher encore un peu. Elle sentait plus fort que la dernière fois, et il préférait cela. Il planta au jugé son sexe entre les cuisses de la blonde qui s’accrochait au distributeur de papier. Son gland dérapa dans les replis moelleux, mais finit par s’enfoncer sans problèmes. Il coulissa quelques fois et le contact brûlant du con autour de son membre déclencha aussitôt son plaisir. Mais il y avait aussi ces filles si proches, qui se racontaient leur journée tout en pissant des toilettes voisines. Le bruit de leur jet dru éclaboussant l’eau sous elles le poussa plus vite encore à l’orgasme. Il pensait en avoir reconnu une, de sa classe, et l’imagina accroupie, les cuisses grandes ouvertes en train de se soulager. Il éjacula sans retenue dans le sexe de Claire, reniflant l’odeur de ses fesses, tout étourdi.

Les deux filles parties, il laissa la blonde dans la cabine, qui reprenait haleine tout en se fabriquant une serviette intime de fortune avec quelques feuilles de papier.

La fin de l’année était proche. Claire partit dès le premier jour des vacances. Il ne la revit plus jusqu’en septembre. Et là, il apprit par sa mère que la jeune fille était désormais dans une pension religieuse et ne rentrerait chez elle qu’un week-end sur deux.

Jamais plus il ne la baisa. Mais encore bien des années plus tard, il se souvenait de cette fille qui l’insultait, se moquait de lui, mais jouissait quand même. Parfois, sur le sexe de certaines blondes, il retrouvait son odeur, la saveur onctueuse de sa mouille. En pareil cas, il éjaculait toujours très vite.

CHAPITRE X

Dino eut la surprise, un soir, de recevoir un coup de téléphone de son ancien collègue Fernand, qui l’invitait à passer la soirée du lendemain chez lui en compagnie de sa femme.

D’ici là, Dino ne pensa qu’à Martine, la rousse troublante qu’il avait failli baiser la dernière fois. Il y avait quelque temps qu’il n’avait plus de nouvelles de Fernand. Ils s’étaient seulement téléphoné durant les derniers mois.

En roulant vers le domicile du couple, Dino s’imaginait des retrouvailles excitantes, d’autant plus que leur fils, Laurent, ne serait pas là. La soirée allait être tranquille, mais comment se retrouver seul avec Martine comme la dernière fois ?

Il constata dès son arrivée que Martine n’avait rien oublié de leur dernière rencontre. Elle lui donna des baisers sur la joue bien plus appuyés que d’ordinaire, tout en le remerciant des fleurs qu’il lui avait apportées. Ensuite dans le salon toujours aussi laid, un verre à la main, il s’amusa de son regard fuyant. Il faisait un peu frais, ce soir-là, et le couple avait allumé le chauffage. Il régnait dans le salon une douce chaleur. Assise en face de lui, Martine était particulièrement excitante. Elle avait coupé ses cheveux roux, une coupe à la garçonne qui lui allait très bien. Elle portait une jupe courte et un débardeur large qui bâillait sur ses seins quand elle se baissait.

Ils bavardèrent, et Dino s’émoustillait des cuisses tachées de son, tout en se rappelant les fesses blanches et les seins laiteux de Martine, sa toison taillée, son sexe aux lèvres épaisses, ses tétons mauves. Au deuxième bourbon, en cachette de son mari, elle écarta un peu les cuisses, juste assez pour que Dino puisse constater que si elle n’avait pas de soutien-gorge, elle ne portait pas non plus de culotte. L’alcool la libérait, et il s’étonna de son regard insistant qui le provoquait.

Au spectacle de sa fente fugacement exhibée, il eut du mal à suivre la conversation de son ami. Martine semblait particulièrement excitée. Ses bouts de seins pointaient sous le débardeur. Dino eut l’impression de sentir sur sa langue le goût amer de l’anus de Martine, la saveur piquante de sa chatte, tandis que Fernand leur servait un autre verre. La femme se leva pour chercher un paquet de cigarettes et Dino faillit perdre son sang-froid quand, derrière son mari, elle tira sur son décolleté pour lui montrer un sein. Puis elle revint s’asseoir près de son mari, écarta encore les jambes et, comme si de rien n’était, alluma une cigarette. Plusieurs fois, elle lorgna la braguette de Dino et se passa la langue sur les lèvres. Il la trouvait particulièrement obscène, excitante. Quel dommage que Fernand soit là !

Un bourguignon mijotait doucement dans la cuisine. Fernand s’absenta un moment et Martine en profita pour écarter en grand les cuisses. Elle glissa une main entre elles pour se toucher la fente et s’enfonça un doigt sous les yeux de Dino dont le sexe devenait douloureux dans son slip trop étroit. La rousse fit aller et venir son doigt entre ses grosses lèvres molles, puis le retira, montrant sa vulve béante et luisante de sécrétions. Sans un mot, avant que Fernand ne revienne, elle se leva et appuya rapidement son doigt humide sur les lèvres de Dino, pour lui faire goûter sa mouille. Il n’eut pas le temps de lui sucer l’index, déjà Martine avait repris sa place et le fil de ses propos anodins. Elle était d’une audace inattendue, ses joues étaient à peine colorées.

Dino était particulièrement excité de passer, devant Fernand, sa langue sur ses lèvres humides de mouille. La conversation bifurqua sur les voitures anciennes. Fernand raconta des souvenirs de la traction de son père... Martine lui proposa soudain :

– Fernand, montre-lui la photo, quand tu étais petit... tu sais, celle où tu tiens la main de ta mère, à côté de la voiture... Tu étais si mignon.

Fernand réfléchit.

– Je voudrais bien, mais je ne sais plus où je l’ai mise !

– Dans le carton ! Là-haut ! Va la chercher...

– Là-haut, tu es sûre ?

Le cœur de Dino s’accéléra. Elle avait trouvé le moyen d’éloigner Fernand quelques secondes. Qu’allait-elle tenter pour l’exciter encore davantage ? Il regarda Fernand quitter la pièce. Martine, aussitôt, se leva et s’approcha de Dino. Elle changea le disque qui passait sur la hi-fi et se pencha plus de temps que nécessaire. La jupe remontée au ras des fesses, celles-ci juste à hauteur du visage de Dino, elle tendit l’oreille, entendit son mari fouiller à l’étage, et, glissant sa main derrière elle, se troussa pour exhiber son cul nu.

– Mets-moi un doigt, vite...

L’odeur de son intimité fit frissonner Dino. Il tendit la main, pinça l’anus ourlé de chair rose. La peau était humide et chaude. Martine écarta davantage les cuisses, se tenant bien cambrée, et implora à voix basse :

– Vite, je te dis... Ton doigt, dans mon con ! Vite, vicieux !

Il ne se fit pas prier pour planter son doigt vivement entre les grosses lèvres gluantes. Il lui fouilla le vagin avec fièvre. Elle se tortillait de plaisir tout en glissant dans l’appareil un nouveau CD. Son sexe était chaud, les parois spongieuses étaient serrées, mais à peine bougeait-il son doigt qu’elles s’ouvraient, l’aspirant profondément entre elles. Il prit le risque de se pencher un peu et lécha les fesses de Martine, s’enivrant de l’odeur épicée du cul épanoui devant ses yeux. Il n’eut malheureusement pas le temps de le sucer. Martine fit un pas de côté, tirant promptement sur sa jupe. On entendait le pas de Fernand dans l’escalier. Elle retourna sur le divan et trouva le cran de soupirer, en enveloppant son époux d’un regard amoureux :

– J’ai mis ce disque... Tu te souviens, on l’avait beaucoup écouté le soir où nous nous sommes rencontrés...

Fernand la regarda et gloussa :

– Ce que tu peux être fleur bleue !

Il montra la photo à Dino, qui prit soin de la prendre de la main gauche. L’autre était encore humide et poisseuse de la mouille de Martine. Cette dernière se leva pour aller dans la cuisine, et Fernand en profita pour demander à Dino, à voix basse :

– Comment tu la trouves, en ce moment ?

– Toujours aussi belle, et aussi gentille.

Fernand continua sur le même ton de confidence :

– En ce moment, je ne sais pas ce qu’elle a... Si je l’écoutais, il faudrait que je la baise matin, midi et soir !

– Tu en as de la chance.

Dino se moqua intérieurement de la vanité de Fernand. Soudain, ils entendirent Martine pester toute seule à haute voix :

– Oh non ! C’est pas vrai !

Fernand la rejoignit rapidement. Dino tendit l’oreille.

– Je suis conne ! J’ai oublié de racheter du pain.

– C’est pas grave ! Il en restait, non ?

– Presque plus, regarde... Tu ne veux pas y aller pendant que je mets la table ?

Dino fut sûr qu’elle l’avait fait exprès pour éloigner Fernand quelques minutes. Ce dernier enfila son blouson et s’excusa ; il revenait tout de suite. Martine sortit de la cuisine et, par la porte, Dino la vit embrasser tendrement son époux. Comme elle pouvait être perverse ! A peine son mari parti, elle retroussa sa jupe plus haut que ses fesses. Coinçant le tissu sur sa taille, elle dit, la voix plus rauque :

– Il en a pour dix minutes !

Dino la regarda se planter debout devant lui, bien cambrée, la chatte à l’air, les mains sur les hanches.

– Tu as envie de moi ? Montre !

Sans attendre, il baissa le zip de sa braguette et extirpa son membre raide. Elle se pencha et l’enfourna avec fièvre. Elle le pompa sans douceur ; quelques secondes suffirent pour que le membre se développe entièrement entre son palais et sa langue. Elle plongea la main dans l’ouverture du pantalon, chercha les couilles et les mit à l’air. Coincées par la braguette trop étroite, elles émergeaient, bien rondes, la peau tendue, à la base du sexe veineux. Elle l’enjamba.

– Vite, tu m’as trop excitée...

Il l’empêcha cependant de s’accroupir sur lui tout de suite. Il plaqua ses mains sur ses cuisses ouvertes et la força à avancer le bassin. Il tira la langue et lécha rapidement la moule dégoulinante. Les mains sur ses épaules, elle repoussa son visage de sa fourche, glissa une main sous elle pour maintenir la bite verticale, et plia les jambes pour s’empaler. Dino s’agrippa à ses hanches et n’eut à produire aucun effort. Elle sautait sur place, rythmant elle-même les pénétrations. Elle tira sur le haut de son débardeur, coinça le tissu sous ses seins qu’elle dévoila avec impudeur.

– Suce-moi les seins... Vite... Je vais jouir...

Ses paroles étaient entrecoupées de gémissements et de profonds soupirs. Ses seins laiteux se balançaient devant les yeux de Dino. Il goba les mamelons mauves, huma la senteur piquante des aisselles de Martine. Elle y allait si fort qu’il sentait son gland buter, au fond du vagin, contre le renflement de l’utérus. La gaine de chair qui enveloppait son sexe se resserrait, palpitante. Dino avait l’impression qu’elle lui suçait le membre avec son vagin.

– Je jouis... il faut que tu jouisses... Que je sente ton jus...

L’ordre était inutile. Il éjacula sans retenue, planté au plus profond d’elle. Martine eut son orgasme, immobile sur lui, cabrée, la tête rejetée en arrière, la poitrine saillante. Elle poussa une série de petits cris étouffés et, enfin, entoura la tête de Dino de ses bras, se laissant aller contre lui, épuisée par la violence de sa jouissance. Les seins semblaient avoir doublé de volume et Dino s’étouffait entre eux.

– Tends le bras... là... Prends des mouchoirs dans la boîte...

Elle plaqua sa main entre ses cuisses et se releva tout en refermant ses doigts sur sa fente afin d’empêcher le sperme de couler sur le pantalon de Dino. Elle fourra entre ses cuisses les mouchoirs en boule et fila aux toilettes. Dino essuya son pénis et le renifla. Il retrouva l’odeur intime de la rousse, mélange de sexe et de sueur. Il referma sa braguette et épongea son front. Puis il tenta de se calmer, car son cœur battait encore la chamade. Il se versa une nouvelle rasade de bourbon. Martine revint, les bras chargés d’une pile d’assiettes. Elle semblait avoir récupéré plus vite que lui. Elle avait attaché ses cheveux sur sa nuque en une petite queue rousse, et montrait un calme étonnant. Elle tirait d’un meuble des couverts quand la porte d’entrée s’ouvrit. Fernand réapparut. Il posa le pain sur la table et s’installa dans le divan. En voyant le verre plein de Dino, il rit :

– Eh bien ! On ne s’en fait pas pendant que je ne suis pas là !

Evitant le regard ironique de Martine, Dino s’excusa et remplit le verre de Fernand.

Le dîner se passa bien et Martine ne se montra jamais troublée. Elle ne semblait plus la même, celle dont Dino avait fait la connaissance quelques années plus tôt. Où était la femme si effacée d’alors ?

Au moment de se séparer, Martine demanda à Dino de l’attendre. Elle avait un sac d’ordures à descendre et allait l’accompagner. Fernand n’y trouva rien à redire, bien sûr. Ils prirent l’ascenseur et, sans perdre un instant, dès que la porte se ferma, il la retourna et la plaqua contre la paroi. Il glissa sa main entre les cuisses et enfonça son doigt dans son cul. La rousse poussa un long feulement en sentant l’index lui fouiller l’anus.

Dans le hall, elle poussa la porte du cagibi à poubelles et jeta son sac dans l’une d’elles. Puis elle s’accroupit et baissa le zip de la braguette de Dino. Elle le pompa avec tant d’énergie qu’il éjacula en quelques secondes dans sa bouche. Elle but son sperme jusqu’à la dernière goutte, pressant le membre de la base jusqu’au méat pour en récupérer le maximum. Avant de partir, elle l’embrassa sur la bouche et se moqua, exagérément perverse :

– Je remonte vite... Il m’attend, j’en suis sûre, à poil sur le lit, la bite en l’air. C’est comme ça chaque fois qu’il boit un coup. Et j’ai la chatte en feu, moi !

Sur la route, Dino passa son temps à se renifler les doigts. L’un sentait le cul, l’autre la mouille et la pisse. Il s’arrêta quelques secondes dans une rue déserte pour rajuster son slip. Son méat collait à l’étoffe et cela l’irritait. Il prit les quais de la Seine, vitres baissées, roulant lentement.

De retour chez lui, il trouva le sommeil très vite. Mais sa nuit fut hantée par des chattes rousses, des gros seins laiteux et des raies poilues.

CHAPITRE XI

Dino travaillait toujours dans son entreprise de distribution de confiseries, dans la zone industrielle de Rungis. Du service facturation, il était passé au service livraison. Il partageait maintenant un grand bureau avec François, Laurent et Simone. S’il faisait office de chef de bureau, il se contentait de superviser sans se montrer autoritaire. François et Simone étaient dans l’entreprise depuis plus longtemps que lui, Laurent venait d’être embauché.

A peu près du même âge, Dino et François sympathisèrent rapidement. Dino aimait bien ce grand type sec à la moustache noire, toujours prêt à rendre service. Mais François était veuf, seul comme lui, pas vraiment le genre idéal pour passer une bonne soirée. Les deux hommes mangeaient ensemble, le midi, à la cantine de l’établissement, prenaient parfois une bière au café du Pont de Rungis, le soir, avant de se séparer.

Un jour, François remarqua le regard appuyé de Dino sur une belle brune du service comptabilité.

– Tu louches sur Sandrine ?

– Ben oui, tu as vu ce cul et ces seins ? Quel âge elle a ? Trente ans, à peine...

– Tu t’excites pour rien. Sandrine est une gouine.

La nouvelle sidéra Dino. Comment une aussi belle fille pouvait-elle n’aimer que les filles ? Sa première réaction fut de ne pas y croire, mais, petit à petit, il se rapprocha de Sandrine, afin d’en savoir plus. Cette dernière fut chargée par son chef des erreurs de factures, et tout naturellement, elle vint plus souvent rendre visite à Dino pour effectuer des vérifications. Dino occupait un petit bureau en retrait, en réalité un coin de la salle où travaillaient les autres, autour duquel on avait dressé des parois isolantes. On est chef de bureau ou pas ! Ainsi, quand Sandrine descendait, il pouvait discuter tout à loisir avec elle. Une certaine amitié s’installa entre eux. Dino en rajouta un peu pour faciliter le dialogue. Il n’avait pas de succès avec les belles filles, il n’en attendait pas d’une gouine, si François disait la vérité. Pourtant, apprenant de la bouche de la fille qu’elle était passionnée par les poissons, possédait chez elle trois grands aquariums, il s’empressa de lire des livres sur la question, inventa des histoires folles pour lui plaire.

Sandrine devint une très bonne collègue. Dino prit l’habitude de boire le café avec elle, et parfois ils déjeunaient ensemble, sous les regards appuyés et un brin moqueurs d’autres collègues. Mais il en fallait plus pour troubler Dino. Un soir, il eut la révélation.

Dans l’entreprise, on avait instauré un système d’horaires à la carte. Ce soir-là, Dino était resté seul au bureau. Il avait terminé tranquillement son travail et pris l’ascenseur pour descendre au parking en sous-sol. Il gagnait sa voiture quand il aperçut Sandrine monter dans sa Ford Fiesta rouge. Il s’apprêtait à faire un détour pour lui dire au revoir quand il vit une autre fille qui attendait dans la voiture. Son cœur s’emballa quand il les vit s’embrasser avec fièvre sur la bouche. Ainsi, François ne mentait pas. Sandrine démarra et passa non loin de Dino. Sa copine était fine, très jolie, avec de longs cheveux châtains. Elle semblait très jeune.

Le soir, dans sa chambre, Dino se masturba en reniflant deux culottes différentes et en s’imaginant au lit avec Sandrine et sa copine. Par la suite, il revit cette dernière qui passait chercher Sandrine au travail. Elles n’étaient pas du même genre. Il imagina que l’homme du couple devait être Sandrine, l’aînée. Elle était d’une beauté presque agressive, mais ne se maquillait pas, gardait toujours ses cheveux en chignon, et sentait rarement le parfum. Elle portait toujours des chemises à carreaux masculines. L’autre, au contraire, était toujours en jupe ou en robe, les cheveux libres, le visage maquillé et les lèvres fardées de rouge.

Même s’il pensait n’avoir aucune chance de réaliser son fantasme, Dino continua à sympathiser avec Sandrine et à admirer ses connaissances sur les poissons du monde entier. Il rêvait de pénétrer dans l’intimité du couple, de rencontrer l’autre fille, si jolie et en apparence si douce. Un jour il lui lança, non sans arrière-pensée :

– Je vais m’acheter un aquarium, mais je ne sais pas quel modèle choisir.

– Venez dîner à la maison ce soir ! Je vous montrerai mes installations ! J’ai deux grands aquariums et un plus petit... Ça vous donnera une idée !

– Volontiers.

Sandrine lui laissa son adresse, un pavillon de banlieue, à Courbevoie. Puis elle ajouta, directe :

– Je ne suis pas seule.

Dino, ne perdant pas son sang-froid, dit qu’il serait enchanté de faire la connaissance du compagnon de Sandrine. Celle-ci, rectifia :

– Je suis avec une fille. Je n’ai jamais aimé les hommes. Cela vous choque ?

– Pas du tout !

Le cœur battant, il fit connaissance avec Lydia, la fille entrevue dans le parking à plusieurs reprises. Le pavillon était meublé simplement mais avec goût. Aux murs du salon étaient accrochés de petits tableaux magnifiques, peints sur soie et sans doute d’origine asiatique, qui représentaient tous des poissons aux couleurs vives. Sandrine avait consacré une pièce entière, une ancienne buanderie, à ses poissons. Là, dans un endroit humide et tamisé, étaient installés trois aquariums. Dino se félicita de reconnaître plusieurs espèces.

Comme il l’avait supposé, Sandrine faisait office de maître de maison, pendant que Lydia s’occupait de la table, du repas et du confort de l’invité. Il ne devait pas y avoir souvent d’hommes sous ce toit, pensait Dino. Lydia l’excitait davantage que Sandrine. Elle laissait sur son passage une senteur poudrée, un parfum de luxe sans doute, était féminine des pieds à la tête et avait vingt et un ans. Au contraire de sa copine, elle possédait une belle paire de seins qui dansaient, libres, sous son chemisier clair. Quand elle bougeait, il pouvait deviner ses tétons enflés. Sa taille était fine, sa cambrure naturelle, accentuée par ses talons hauts. Son derrière rebondi affolait Dino. Sous sa jupe légère, il ne décelait pas trace d’une culotte, imaginait qu’elle n’en portait pas. Plusieurs fois, il fit semblant d’écouter la conversation assommante de Sandrine, alors que ses pensées étaient ailleurs. Il se les représentait nues, en train de se lécher entre les cuisses, de se rentrer des doigts dans tous les trous. Il aurait donné cher pour pouvoir assister, rien qu’une fois, à de tels ébats.

Le temps passa. Dino acheta un aquarium et s’intéressa malgré lui aux poissons. Il se procura, grâce aux bonnes adresses de Sandrine, des spécimens originaux, d’une grande beauté, et invita les deux filles à passer chez lui un soir, avant de les emmener au restaurant.

Il sentait combien elles étaient attachées l’une à l’autre, mais au fil du temps, il constata que leurs relations étaient moins tendres. A la moindre occasion, Sandrine faisait des reproches à son amie. Un soir, alors que Dino les avait invitées de nouveau au restaurant, il se retrouva dans une situation qu’il connaissait, celle de l’ami de la famille à qui on peut tout confier sans crainte. Sandrine était partie aux toilettes, et Dino, doux et compréhensif, s’inquiéta de ses sautes d’humeur. Lydia se laissa aller :

– C’est de ma faute... Tu sais, je ne suis pas une vraie gouine ! J’aime bien les deux, quoi ! Avant d’être avec Sandrine, j’étais avec un garçon. Ce mec ne me lâche pas. L’autre soir, il a téléphoné à la maison, en prétextant n’importe quelle excuse ! Et Sandrine n’est pas conne. Elle s’est mise en colère.

Dino se permit de lui demander si elle éprouvait toujours quelque chose pour ce type, tout en précisant, bien sûr, que cela ne le regardait pas.

– Oui et non... Enfin, à toi je peux bien le dire, des fois il me manque... Tu sais, entre filles, c’est limité... Sexuellement, je veux dire...

Puis elle gloussa, avala une gorgée de vin, regarda autour d’elle pour vérifier que Sandrine ne revenait pas, et lança, les yeux brillants, comme étonnée elle-même de son audace :

– Il y a des jours où sa queue me manque... Les doigts ou un vibro, c’est bien, mais un sexe palpitant, c’est quand même mieux...

Comme elle parlait avec une pointe de crainte dans le ton, Dino se montra plus curieux. Une fille capable d’avouer qu’elle rêvait d’une grosse queue pouvait tout révéler. Il fit allusion aux colères soudaines de Sandrine, et Lydia hocha la tête :

– Elle me fait peur... Je l’aime, mais si elle savait que je la trompe, elle serait capable de m’arracher les yeux.

– Tu la trompes ?

– Non ! Enfin, une fois, il y a un mois, j’ai accepté de baiser avec ce type-là... Remarque, maintenant, je m’étonne qu’il me cherche encore !

L’arrivée de Sandrine mit un terme à la discussion. Les images se bousculaient dans l’esprit de Dino et il bandait. Au moment de se dire au revoir, alors que Sandrine était déjà derrière son volant, Lydia lui glissa à l’oreille qu’elle espérait qu’il tiendrait sa langue. Il prit un air si offusqué qu’elle partit pleinement rassurée.

Ensuite, Dino s’excita sur cette situation. Il avait toujours volé les femmes des autres, des hommes. Etait-il capable de récidiver avec la femme d’une autre femme ? Cette variante originale l’obséda longtemps.

Un soir, alors qu’il était déjà très tard et qu’il venait de dîner chez les deux filles, il inventa une panne d’auto. Tout naturellement, Sandrine lui proposa de dormir sur le divan. Il aurait pu commander un taxi par téléphone, et se réjouit que l’idée ne soit venue à personne.

Sandrine lui trouva une chemise ample et lui fit avec deux draps un lit de fortune sur le canapé. Puis elles s’éclipsèrent. Il se déshabilla et enfila la chemise. Il se coucha la bite en l’air, excité de se retrouver pour la nuit dans le pavillon des filles. Là-bas, dans leur chambre, elles étaient peut-être nues sur leur lit, en train de se lécher.

Une heure plus tard, il ne dormait toujours pas. Il avait une furieuse envie de se faufiler dans le couloir pour aller écouter à leur porte. Il passa à l’acte, sur la pointe des pieds. Le sol était carrelé et il n’y avait aucune raison qu’on devine sa présence. Un rai de lumière passait sous la porte. Il tendit l’oreille et s’étonna de si bien entendre Sandrine :

– Bon, on éteint ? Tu as terminé ton bouquin ?

– Oui, c’était bien...

Dino perçut même le bruit de l’interrupteur. Puis, presque aussitôt, la voix douce de Lydia :

– Non, laisse-moi... J’ai mes règles... Non, pas mes seins, tu sais comme ils sont sensibles quand je suis comme ça !

– Tu me lèches, alors ?

– Si tu veux...

Et il s’excita en entendant les gémissements à peine retenus de Sandrine. Ils se rapprochaient pour se transformer en feulements. Au moment de jouir, la brune ordonna à Lydia :

– Bouge ton doigt plus vite... Rentre-le à fond dans mon cul... Oui... Reste sur mon clito ! Suce-le plus fort !

Et un râle de jouissance ponctua son orgasme. Dino s’était retenu de se masturber. Il entendit le lit grincer, et presque aussitôt Lydia souffla :

– Dors, maintenant... Je vais changer de tampon et pisser... Ça m’a excitée de te sucer, tu sais ?

Dino était coincé. Il n’aurait jamais le temps de retourner dans le salon, à l’autre bout du couloir. Il pivota et entra dans la salle de bains. Il s’empara d’une serviette, pour faire mine de s’essuyer les mains. Lydia s’enferma dans les toilettes. Il écouta le jet dru éclabousser l’eau sous elle. Elle sortit des W.-C. et le cœur de Dino s’emballa en la voyant pousser la porte. Il était debout, la chemise prêtée par Sandrine lui arrivait à peine plus bas que les couilles, et sa queue raide en soulevait les pans. Lydia portait une nuisette transparente couvrant juste ses fesses nues. Dino découvrit les seins gros et fermes, plantés haut. Les mamelons étaient larges, assez clairs et enflés comme de grosses tétines. Plus bas, sous le ventre plat, la toison châtaine, en parfait triangle, recouvrait le bombé. Dino resta quelques secondes hypnotisé, et Lydia figée devant lui.

– Ah, tu es là ? se ressaisit-elle.

– Je me suis lavé les mains...

Il ne tenta rien. Sandrine, dans la chambre à côté, pouvait surgir, et c’en aurait été terminé de leur entente. Lydia poussa du pied le levier d’une poubelle et y laissa tomber un petit sac blanc en papier. Puis elle tourna sur elle-même, lui offrant ses fesses nues le temps de jeter dans une corbeille à linge la boule de coton qu’elle pressait dans sa main. « La culotte de la journée », pensa Dino excité. Elle ouvrit la pharmacie et en tira un nouveau tampon qu’elle tenta de cacher.

– Tu ne te couches pas, Dino ?

– Si, si...

Elle fila rejoindre son amie, non sans avoir auparavant jeté un dernier coup d’œil sur son bas-ventre. Dino se précipita sur la poubelle, décolla la mince bande de papier collant et découvrit dans le petit sachet froissé un tampon usagé. Il le renifla mais n’insista pas, préférant fouiller la corbeille à linge. Il y trouva la culotte de Lydia, encore tiède d’avoir été portée. Il l’emporta. De retour dans le salon, il l’examina de plus près, n’y découvrit aucune trace de sang. Cela lui aurait déplu. Par contre, il y huma une chaude odeur de fesses qui accrut son érection. Le mince empiècement, devant, était imbibé de mouille. Il la goûta du bout de la langue. La senteur était fauve, la saveur mielleuse. « Même avec le tampon, elle a mouillé comme une salope en suçant sa copine », s’extasia Dino.

C’est finalement dans les toilettes qu’il se masturba, incapable de se retenir plus longtemps.

Les jours suivants, il chercha en vain un moyen de provoquer Lydia. Il fallait qu’il arrive à ses fins une fois, au moins ! Depuis qu’ils s’étaient croisés dans la salle de bains, il n’était pas retourné manger chez elles. Pourtant, il l’avait troublée, il le savait.

Le hasard vint à son secours. Le patron de l’entreprise convoqua à l’improviste tous les employés du service de Sandrine, un soir. La gouine appela Dino pour lui demander de bien vouloir prévenir Lydia qu’elle aurait du retard. La réunion menaçait d’être longue.

Dino, dans le parking, trouva Lydia dans l’auto de Sandrine, en train de lire une revue. Elle portait une jupe courte, un T-shirt bleu ciel et visiblement pas de soutien-gorge. Il l’informa du contretemps de Sandrine et l’invita à patienter dans sa voiture en écoutant des cassettes. Tout naturellement, elle accepta. A peine installés, Dino se gara un peu plus loin, dans un renfoncement isolé.

– Comme ça, tu n’auras pas d’histoire... Si un employé nous voit et qu’il parle à Sandrine...

– Elle te connaît !

– Tout le monde ici ne me connaît pas, en revanche !

Lydia admit qu’il avait raison. A l’abri des regards, excité par l’odeur de femelle de Lydia, Dino baissa la musique et se tourna vers elle pour lui saisir un sein. Il s’attendait à des protestations effarouchées et fut surpris de l’attitude de Lydia. Elle resta bien calée sur son siège et se laissa tripoter. Elle ne portait pas de soutien-gorge, sa poitrine était ferme, ses tétons durs. Il les palpa encore, posa sa main sur les cuisses moites, sous sa jupe. Elle tourna les yeux vers lui, curieusement calme.

– Ça fait un bout de temps que tu attends cela, pas vrai ? C’est toi qui as piqué ma culotte, l’autre soir ?

– Oui.

– Alors vas-y et ne le raconte jamais à Sandrine. Ça m’a excitée de te voir bander, dans la salle de bains.

Cela gâcha un peu le plaisir de Dino, qu’elle n’offre aucune résistance. Elle écarta les cuisses et le laissa toucher sa chatte gluante. Elle ne portait pas de culotte. Il enfonça son doigt dans la chair molle et fouilla le vagin trempé. Elle se tortilla sur son siège, mais déclara soudain :

– Me faire branler, j’y ai droit tous les soirs avec Sandrine. Ce qui me manque, c’est une bite. Viens, on passe derrière.

Ils se retrouvèrent sur la banquette arrière, et elle ouvrit elle-même le pantalon et la braguette de Dino pour extirper la verge molle. Il s’étonnait de ne pas bander, mais les conditions habituelles de son plaisir n’étaient pas au rendez-vous. Pourtant, quand elle se pencha et lui décalotta le gland d’un coup, il sentit des fourmillements dans ses testicules, jusqu’à son méat. Et quand elle enfourna la bite dans sa bouche pour la sucer avec fièvre, il ne put contrôler son érection. Le bras tendu, il remonta sa jupe pour découvrir ses fesses et tripoter son anus. Elle se cambra quand, après avoir tâtonné dans le sillon moite, il enfonça son majeur dans son cul. Haletante, elle lui demanda de se hausser un peu pour descendre son pantalon, puis elle lui fit ouvrir les cuisses en grand et enfouit son visage entre elles afin de lui gober les couilles. Elle gémit :

– Ça suffit... Je ne tiens plus... Il me faut ta queue dans la chatte, comme ça !

Elle l’enjamba et guida elle-même son sexe pour s’empaler dessus. Il savoura la sensation du fourreau de chair brûlante autour de son membre. Soulevant le T-shirt, il comprima les seins fermes, puis en aspira et en lécha les bouts mauves. Des seins humides de sueur émanait une odeur acide plus forte que le parfum de Lydia. Il les mordilla, tout en passant ses mains sous les fesses nerveuses de Lydia afin de lui tripoter à nouveau le cul. Il fallait qu’elle parle, qu’elle commente, et cela excita définitivement Dino.

– Elle est grosse, ta bite... Oh, je suis remplie !

Elle s’agitait de plus en plus vite. Dino ne put retenir plus longtemps son éjaculation. Il se vida à longs jets et colla sa bouche sur la sienne pour lui sucer la langue. Elle poussa un cri tel que Dino sursauta, soudain inquiet. Mais ils étaient seuls. Le vagin de Lydia était parcouru de spasmes et il lui sembla être aspiré par son con gluant comme par une bouche avide de sperme.

Le lendemain, Sandrine fut aussi aimable qu’à l’habitude. Elle ne se doutait de rien, et Lydia n’avait rien raconté.

Puis, un jour, Sandrine craqua au bureau, éclata en sanglots. Lydia l’avait quittée la veille. Dino fut à moitié surpris. Il était persuadé que la fille était retournée avec son petit copain. En fait, il n’en était rien. Elle avait tout plaqué pour partir avec une grande blonde de son âge, une fille qu’elles recevaient régulièrement chez elles. Entre deux sanglots, Sandrine se lamenta :

– Tu te rends compte ? Une amie, une fille en qui j’avais totalement confiance... Profiter de la situation comme ça, c’est dégueulasse, non ?

Il approuva, gêné.

– Toi, tu es un vrai copain, tu n’aurais jamais fait ça...

Par la suite, bien que la morale ne soit pas son fort, Dino se sentit bien moins à l’aise en présence de Sandrine.

CHAPITRE XII

Depuis quelque temps, Dino ne se plaisait plus dans son entreprise. Mais il approchait de la quarantaine et se reconvertir n’était pas simple. Un jour, son collègue François, expliqua à Dino, au café, qu’un bon copain lui proposait un poste important dans son affaire mais qu’il devait être promu dans leur entreprise. Entre les deux perspectives, il ne savait que choisir.

Dino sauta sur l’occasion et lui proposa un marché : si François pouvait le pistonner pour entrer dans l’affaire de son ami, Dino pourrait suggérer à leur patron que François reprenne son poste de chef de service.

C’est ainsi qu’il fut embauché dans une petite fabrique de meubles du XIIIe arrondissement, dirigée avec poigne par la femme du patron souvent absent pour signer des contrats à l’étranger. A quarante-cinq ans, elle était encore très attirante. De taille moyenne, toujours très maquillée, elle devait se baigner dans du Guerlain tous les matins. Les hanches un peu fortes, très brune, elle possédait une grosse poitrine bien lourde, et un derrière excitant, malgré un bassin un peu trop large. Son prénom était Simone, et tout le monde l’appelait Madame Simone, ce qui faisait plutôt penser à une tenancière de bordel. Toujours impeccablement permanentée, le visage poudré et les lèvres rouges, elle paradait dans l’entreprise, minaudait au moindre regard, comme si son simple passage provoquait chez tous les hommes de la maison de furieuses érections. Elle avait épousé le patron dix ans auparavant, et son snobisme sonnait faux. Dino aurait parié qu’elle était caissière de supermarché ou vendeuse en parfumerie, avant de décrocher le gros lot.

Dino eut son propre bureau, une secrétaire — une vieille fille moustachue — et deux employés pour gérer les paies, faire les embauches, afin d’être un chef du personnel digne de ce nom. Les patrons se montraient gentils avec lui, l’ami de François. Mais parfois, à leur ton, il comprenait qu’il n’était finalement qu’un simple employé, comme les autres. Pourtant, Dino avait une certaine emprise sur le reste du personnel. Le sort de beaucoup dépendait de son bon vouloir, et cela le rendit plus sûr de lui. Il dominait, pour une fois. Toutes les femmes de l’entreprise lui adressaient de larges sourires. Mais si on se montrait aimable, c’était parce qu’il était le chef du personnel, pas parce qu’il plaisait, il s’en rendait bien compte.

Son bureau était contigu à celui de la patronne. Par la porte vitrée, il pouvait voir les allées et venues dans l’antichambre de Madame Simone. Il remarqua ainsi assez vite que lorsque le patron était en rendez-vous à l’autre bout de la France, ou en déplacement à l’étranger, un jeune livreur, Manuel, allait régulièrement rendre visite à la patronne pendant l’heure du déjeuner. Dino restait dans son bureau et ne sortait que rarement. Il mangeait un sandwich, lisait un peu, en attendant le retour des autres.

Un midi, il fit mine de quitter son bureau, revint sur ses pas sans bruit et entendit Madame Simone au travers de la mince cloison.

– Manuel, mon petit ! Sucez-moi encore un peu, excitez-moi davantage ! Je ne suis pas une chienne qu’on pénètre sans attendre ! Vous avez bien poussé le verrou, n’est-ce pas ?

– Oui, Madame.

– C’est bien, mon garçon. Continuez. Voilà, rentrez votre langue plus loin... Vous serez chef-livreur, un jour, vous savez !

Les soupçons de Dino se justifiaient. Il resta quelques instants encore et tendit l’oreille.

– Madame Simone ! Vous me rendez fou avec votre cul poilu et vos gros nichons !

– Comme vous êtes grossier et vicieux ! Vous ne pensez qu’à me sucer entre les fesses ! Allez, mon petit, pénétrez-moi vite, je vais jouir. Non ! Cochon ! Pas par-derrière ! Par-devant, comme tout le monde !

Dino resta encore pour se délecter des gémissements de la patronne, puis retourna dans son bureau. Il avait une furieuse érection, mais attendit de voir partir le livreur pour aller dans les toilettes afin de se soulager. Son emploi était idéal pour tout savoir dans l’entreprise. Il compulsa les livres, les archives, constata que tout était au patron, même la maison. Comme il l’avait deviné, cette femme était une parvenue. Le mari n’était pas un homme facile, et il pensa qu’en cas de divorce, Madame Simone n’aurait que ses yeux pour pleurer.

Un matin, il reçut un coup de fil de Manuel. Celui-ci était couché, malade, et ne pourrait venir. Il espérait malgré tout être là le lendemain. Dino, hypocrite, lui conseilla de penser à sa santé avant tout.

A midi, quand tout le monde fut parti déjeuner, il sortit de son bureau sur la pointe des pieds, excité comme jamais, et s’approcha le cœur battant de la porte de la patronne. C’était exactement l’heure. Il frappa trois coups comme le faisait Manuel. Puis, après avoir entendu la réponse de la femme, il poussa la porte qu’il laissa entrouverte.

Le spectacle qui l’attendait l’émoustilla encore davantage. Madame Simone avait retiré son éternelle veste de tailleur et portait un chemisier ouvert assez bas, sans soutien-gorge. La soie était si fine qu’il vit au travers les larges mamelons sombres et les tétons enflés. Elle croisa immédiatement les bras devant ses seins lourds.

– Monsieur Dino ? Que voulez-vous ?

– Vous attendiez Manuel, peut-être ?

Le simple fait de parler de Manuel ôta à Madame Simone tous ses moyens. Il l’informa qu’il était au courant de sa liaison avec le chauffeur, qu’il les avait entendus au travers de la porte, et lui demanda si le patron serait très content d’apprendre que sa femme s’envoyait en l’air avec un employé, voire avec d’autres. Le visage fardé de poupée se décomposa à l’écoute des menaces de Dino. Elle avait tout à perdre, ou à conserver, si elle se montrait intelligente. Dino devina qu’elle réfléchissait à toute vitesse. Il fit le tour du bureau derrière lequel elle était assise, et découvrit la jupe noire du tailleur déjà retroussée sur ses cuisses. Elle portait des bas, la jupe était relevée jusqu’aux jarretelles.

– Que voulez-vous, de l’argent ?

– Non. Levez-vous et retirez votre jupe, ainsi que votre culotte. Puis écartez les cuisses.

Elle le fixa, et Dino put lire dans ses yeux de la surprise mais aussi un certain trouble. Elle l’imaginait vénal, pas vicieux...

– Mon mari ne croira jamais vos histoires. Vous serez viré.

– Et s’il les croit ?

Un lourd silence s’installa entre eux. Elle tenta de soutenir le regard de Dino, et finit par baisser les yeux. Elle dégrafa l’attache de sa jupe et la fit glisser le long de ses cuisses. Le chemisier court ne cachait pas la culotte rose brodée. Il découvrit le pubis moulé par l’étoffe dont aucun poil ne dépassait. La toison semblait pourtant épaisse. Les cuisses étaient pleines, les hanches un peu grasses. Elle embaumait un parfum capiteux.

– La culotte.

– Je ne sais pas comment je peux accepter cela. Vous me dégoûtez, espèce de salaud ! fit-elle d’une voix sourde.

Elle glissa ses mains aux longs doigts ornés de bagues sous l’élastique de sa culotte et la baissa lentement, en soutenant son regard. Elle leva bien la jambe, dévoilant ainsi son sexe. Sa vulve était épilée sur les bords, de part et d’autre de deux bourrelets fripés et mauves. Les lèvres étaient plus charnues sur le bas de la fente mauve foncé. Elle lui tendit sa culotte.

– Vous devez être du genre à vous branler dedans, non ? Tenez, pour ce soir.

Lisait-elle dans ses pensées ? Il prit l’étoffe humide et la glissa dans sa poche. Elle posa son pied sur son fauteuil et se hissa sur le bureau. Assise au bord, comme il le voulait, elle écarta les cuisses pour dévoiler, cette fois en pleine lumière, son sexe enflé. Malgré tout le Guerlain, Dino sentit monter une senteur épicée de sueur et de pisse.

– Alors ? Vous sortez votre bite, qu’on en finisse ?

Dino connaissait l’horaire, il avait encore vingt bonnes minutes devant lui. Il prit place dans le fauteuil, l’approcha entre les cuisses gainées de noir. Le visage à hauteur du sexe entrebâillé, il enfouit son nez dans les poils pubiens. La toison était fournie, très bouclée et épaisse. Il y trouva une moiteur qui l’excita davantage. Il colla sa bouche sur le sexe et écarta du bout de la langue les grosses lèvres gorgées de sécrétions. La femme sursauta au contact de sa langue chaude sur sa vulve et grogna :

– C’est ça, prenez votre temps, léchez-moi ! Vous vous croyez irrésistible ?

La chatte avait un goût amer de sexe et de transpiration. Il aspira les grosses lèvres sombres, les mâchouilla comme pour en extraire la mouille. Il ordonna :

– Couchez-vous sur le dos. Sur le bureau.

Elle cachait mal son trouble en repoussant son agenda et ses stylos. Elle se laissa tomber en arrière et il lui releva une jambe, puis l’autre, en les maintenant écartées. Les fesses se séparèrent. Elle épilait les bords de son pubis, autour de sa chatte, mais pas sa raie. Dino apprécia. Le trou du cul était un petit cratère niché dans une couronne de poils à peine bouclés. Dino la lécha entre les fesses et s’attarda sur le trou du cul. Chaque coup de langue provoquait les sursauts de Madame Simone, et de profonds soupirs. Il se releva enfin, baissa son pantalon et son slip, et exhiba son membre dressé. Le sexe béait devant lui, palpitant déjà. Il déboutonna le chemisier pour mettre à l’air les gros seins, si lourds qu’il pendaient sur les côtes de la patronne. Les bouts étaient sombres, presque noirs. Chaque fois qu’il en voyait de si sombres, et des lèvres vulvaires d’un mauve si foncé, son excitation était à son comble. Il palpa les seins, leur peau était moite. Elle redressa la tête, s’énerva.

– Vous attendez que les autres reviennent ?

Il ne répondit pas, frottant son gland décalotté le long de la fente dégoulinante de mouille. Il buta contre le clitoris raide de Madame Simone.

– Allez-y, maintenant.

Dino n’avait pas l’intention de l’écouter. Il fit glisser son bout entre les fesses et le frotta cette fois sur l’anus poisseux de salive. Puis il donna un violent coup de reins. Son gland pénétra de force dans le sphincter. La patronne se redressa, en nage, les yeux exorbités :

– Sortez de là, je ne veux pas par là, geignit-elle.

– Je sais, vous ne l’acceptez pas de votre mari, ni de Manuel. Mais avec moi, c’est par là et c’est tout !

Il poussa encore et le membre s’enfonça petit à petit. Madame Simone grogna, les dents serrées :

– Mais ça me fait mal ! Je ne suis pas une pute. Assez, s’il vous plaît !

Tant de politesse ne servait à rien. Il bougea, s’enfonça un peu plus et sentit le fourreau lisse se dilater de force. Elle se laissa choir en arrière, en l’injuriant encore, mais elle se cabrait et s’ouvrait peu à peu. Elle empauma ses gros seins à deux mains et les pressa avec fièvre. Son corps réagissait malgré elle. Dino regarda entre les fesses de la brune. Son éjaculation n’était pas loin, la vision était trop obscène. Il s’enfila dans l’anus à fond, la fente se referma toute seule et, quand il ressortit à moitié, elle béait pour laisser voir les muqueuses rouges et palpitantes. Il coulissa plus vite, le clitoris se cabrait, dardait, comme un minuscule sexe de chat. Madame Simone lâcha ses seins pour se toucher la vulve. Elle avait tout oublié, même la douleur qui visiblement n’en était plus une.

– Il faut que je me touche en même temps... On ne m’a jamais fait cela...

Il regarda son majeur glisser dans son vagin jusqu’à la bague ornée d’un gros diamant. Elle accorda aux va-et-vient de la bite de Dino dans son cul les mouvements de son doigt dans sa moule baveuse. Elle atteignit l’orgasme la première, retira son doigt, se prit la tête à deux mains pour gémir sans aucune retenue. Ses seins tremblotaient aux coups de reins de Dino. Les contractions du rectum autour de son pénis provoquèrent sa jouissance. Sa verge se cabra et déversa dans le cul de la patronne ses jets saccadés.

– Oh, le salaud ! Il jute !

Il continua à aller et venir, mais elle se redressa, le front ruisselant de sueur et implora :

– Retirez-vous, maintenant... Je suis trop sensible, je ne peux plus le supporter. Par pitié, sortez de mon cul !

Dino se sépara d’elle, et l’air accumulé dans les intestins produisit un pet bruyant.

– Oh, quelle honte !

Il remonta son pantalon, essoufflé, s’affala sur le fauteuil et regarda l’anus encore dilaté par son passage. Le sperme en suintait par gros flocons quand l’anus se contractait nerveusement. Madame Simone se redressa enfin. Il se leva, promit qu’il reviendrait sûrement. Quand il ouvrit la porte, elle hurla presque :

– Vous n’aviez même pas fermé la porte ! N’importe qui aurait pu nous voir !

Il ne l’écouta pas et partit. Il s’enferma dans les toilettes, essuya sa verge avec du papier et regagna enfin sa place juste avant le retour des employés.

Le lendemain, il vit passer le jeune Manuel. Mais presque aussitôt, il entendit Madame Simone lui ordonner de filer. Il n’était plus question qu’il vienne la voir à l’heure du déjeuner. Puis elle traversa le couloir et ouvrit la porte de Dino.

– Monsieur Dino, vous augmenterez Manuel. Il passe chef-livreur, mais ne reviendra plus me voir.

Les choses avaient changé. Dino se doutait qu’elle l’attendait, s’abstint de la retrouver les jours suivants. Son attitude, le ton mielleux qu’elle prenait avec lui depuis qu’il l’avait enculée en disaient long. Il la faisait languir.

Son histoire avec Madame Simone dura longtemps, par exception. Chaque fois, il la forçait. Elle semblait partagée entre la haine et l’envie de sexe. Il était sûr que, quand il l’enculait, elle le détestait vraiment. Mais chaque fois, elle jouissait, et ne pouvait se passer de Dino si vicieux. Il l’obligeait à tout. Un jour, elle devait lui sucer le cul, une autre fois, il passait de sa chatte à son cul pour revenir à sa chatte, lui urinait même dans le vagin. Ce jour-là, alors qu’elle venait pourtant de jouir, elle eut un second orgasme encore plus fulgurant en sentant le jet brûlant inonder son sexe.

Jamais, cependant, elle ne montrait un sentiment envers lui, ni ne prenait l’initiative. Dino s’en contentait, et même, lui en savait gré. Il avait toujours baisé pour baiser. Le sexe pour le sexe, il ne connaissait que cela. Avec Madame Simone, il n’y avait aucune ambiguïté. Rien que du vice.

CHAPITRE XIII

Longtemps donc, les petites visites qu’il s’autorisait dans le bureau de Madame Simone suffirent à Dino. Puis il commença à avoir envie d’autre chose, ou tout au moins, de trouver un moyen pour pimenter ses relations avec la patronne.

Il reçut un jour la visite de l’un des chauffeurs-livreurs de l’entreprise. Ce dernier, José, était depuis peu père d’un troisième enfant. Il avait entendu dire que l’on cherchait une femme pour effectuer quelques tâches de bureau et pensait que son épouse pourrait tenir ce poste, bien qu’elle n’ait aucun diplôme. Dino tenta de le décourager, mais le chauffeur insista pour lui montrer la photo de sa famille au grand complet. Sa femme Asumpta et leurs trois enfants. Dino trouva cette Asumpta attirante. La photo était récente, la femme, son dernier-né sur les genoux, et les deux autres autour d’elle, était en maillot de bain, parfaitement éclairée. Elle ne devait pas avoir trente ans et possédait une paire de seins énormes, sans doute à cause de sa grossesse mais ses cuisses étaient longues, ses épaules fines. Ses cheveux étaient blonds comme les blés. Dino demanda, étonné :

– Votre épouse est d’origine espagnole, non ?

– C’est une longue histoire, monsieur Dino. Elle a été adoptée par des gens de Madrid, mais elle a la peau claire, les cheveux blonds, les yeux bleus ! On pense qu’elle est d’origine nordique.

Dino prit son air supérieur pour lancer :

– Mais sans diplôme... Jamais Madame Simone ne voudra...

– Je sais... Mais je vous jure, elle est parfaite... Et puis, nous avons besoin d’argent. Avec le petit dernier, nous avons du mal à nous en sortir. Sans diplôme, elle ne trouve rien, même pas de ménages ! Elle est très timide, en plus ! Mais très capable !

Dino regarda encore la photo, imagina la fille accroupie au-dessus des toilettes, les cuisses ouvertes. C’était curieusement l’une des premières choses à laquelle il pensait quand il était titillé par une femelle. Il accepta de lui donner une chance et lui proposa un rendez-vous, en fin de journée. Il expliqua qu’il préférait recevoir les postulants au calme, une fois terminé le travail de la journée. Cela suffit à José qui remercia naïvement Dino avant de répéter qu’il ne fallait pas juger sa femme sur son apparence mais sur ses capacités. Ce à quoi Dino répondit, grand seigneur :

– Ne vous inquiétez pas, je lui ferai passer les tests comme aux autres.

Le jour convenu arriva et, comme prévu, Dino se retrouva seul dans les locaux. Seul le gardien, au rez-de-chaussée, s’y trouvait encore. Il téléphona de la grille pour prévenir qu’une dame avait rendez-vous. C’était l’épouse de José.

Quelques minutes plus tard, elle frappa à la porte vitrée du bureau de Dino. Il lui fit signe d’entrer, ce qu’elle fit d’un pas hésitant, avant de le saluer d’un regard fuyant. Il attendit avant de lui proposer de s’asseoir, histoire de la mettre encore plus mal à l’aise et de la détailler des pieds à la tête. Elle s’était mise sur son trente et un, s’était maquillée légèrement, et le petit trait bleu sur ses paupières accentuait la clarté de son regard. Les lèvres de sa grande bouche étaient discrètement fardées de rouge, et ses cheveux coupés court fraîchement bouclés.

Asumpta portait une jupe assez moulante aux genoux, une veste croisée fermée sur son opulente poitrine, sans chemisier. Sa peau était blanche et son type nordique évident. Dino s’excita à se demander si elle portait des bas ou un collant, en découvrant ses jambes gainées de nylon, quand il la pria de prendre place devant lui.

Il lui demanda si elle était pressée, et surtout si José l’attendait en bas.

– Non, monsieur, il est à la maison, avec les enfants...

Dino ouvrit une chemise en carton, posa les questions d’usage, et quand elle lui confirma n’être en possession d’aucun diplôme, il fit une moue embêtée. La fille baissa les yeux, l’air un peu triste. « Elle va tenter de m’émouvoir », pensa Dino en la regardant soupirer. Il la trouvait particulièrement attirante.

– Ecoutez, je ne suis pas contre votre embauche. Mais il faut, et ce sont mes ordres, que je m’assure d’abord de votre bonne santé. Avez-vous apporté un dossier médical ? Quelque chose comme cela ?

– Non... Mais José ne m’avait pas dit que...

– Cela ne fait rien. Je travaillais dans la médecine, avant. Pour aller plus vite, et si vous faites l’affaire, on peut signer aujourd’hui. Cela vous évitera un examen plus poussé, et surtout de retarder votre embauche. Mais je veux être sûr que vous êtes d’accord.

Asumpta leva des yeux timides et souffla :

– Nous avons trop besoin d’argent... Si je n’ai pas ce poste...

– Bien, pensez-vous avoir d’autres enfants ? Parce qu’avec les congés de maternité...

– Non, non ! Miguel est notre dernier enfant.

– Bien, bien...

Il fit semblant de regarder son dossier. Certes, avec la position supérieure qu’il occupait, il aurait pu attaquer plus vite. Mais il avait l’intention de faire durer. De jouer au professionnel, comme il l’avait déjà fait par le passé.

– Aucune maladie ? Vous êtes saine, si je puis dire ? La dernière fois, j’ai embauché un ouvrier un peu trop vite et il m’avait caché qu’il était sujet à l’eczéma. Bref, à peine engagé, il a passé son temps en arrêt maladie.

– Oh non, ce n’est pas mon cas !

Il la fixa droit dans les yeux, elle déroba son regard. Cette fille était réellement timide, une proie idéale pour Dino.

– Pouvez-vous, si cela ne vous dérange pas, retirer votre veste ?

– Si cela est important... C’est gênant, mais enfin...

Elle se leva et, les doigts tremblants, déboutonna son vêtement pour l’écarter. Dino sentit sa verge se tendre dans son slip. La fille exhibait une poitrine magnifique, emprisonnée dans un soutien-gorge très large à baleines. Elle retira la veste et la posa sur le dossier de sa chaise. Sa taille avait presque retrouvé sa finesse, et Dino, en découvrant la poitrine si grosse, s’excita à penser qu’elle allaitait encore son petit dernier. Si ce n’était pas le cas, ses seins devaient être gorgés de lait. Elle resta devant lui, les bras ballants, idiote. De petites boucles blondes dépassaient à peine de ses aisselles. Ses joues s’étaient empourprées, son cou également, et elle luisait de sueur. L’odeur de femelle arriva jusqu’aux narines de Dino qui se retint de plonger sa main sous le bureau pour se toucher la verge au travers de son pantalon. Elle s’était aspergée d’un parfum bon marché à la senteur très poivrée qu’accentuait la sueur.

– Pouvez-vous retirer votre jupe ?

– Mais c’est très gênant.

– Bien sûr, mais si je ne suis pas sûr de votre état...

La fille dégrafa sa jupe et la laissa glisser le long de ses cuisses. Dino sentit un délicieux frisson parcourir son ventre. Asumpta ne portait pas de culotte mais un simple collant. Sa toison blonde très courte était plaquée en mèches par le nylon, son pubis était bombé, ses fesses rondes et charnues.

– Venez près de moi.

Elle soupira légèrement et contourna le bureau. Dino pivota sur son siège à roulettes afin de lui faire face.

– Tournez sur place...

Elle s’exécuta, montrant ses fesses bien serrées par le collant.

– Baissez votre collant. Comme cela, je ne vois rien.

– Mais vous voyez bien que je ne porte pas de culotte ! Je ne peux pas.

– Vous n’aviez qu’à en mettre une ! Est-ce que c’est une tenue ?

– Mais je ne savais pas... Il ne faut surtout pas que José le sache, il me tuerait.

– Nous n’en parlerons pas, croyez-moi.

Dino n’avait vraiment pas envie de faire un compte rendu au mari. Il était courageux mais pas téméraire ! La fille glissa ses doigts sous l’élastique du collant et le fit rouler jusqu’à ses pieds. Sans attendre, Dino plaqua ses mains sur ses hanches et la rapprocha de lui. Les boucles blondes du pubis, trop longtemps aplaties, semblaient se libérer et la toison reprenait du volume. Elle portait encore son soutien-gorge, et Dino grogna :

– Vous portez un soutien-gorge qui cache tout de votre poitrine...

– Oui... Bien sûr... C’est un soutien-gorge de grossesse... J’ai des pertes de lait, comme toutes les femmes qui viennent d’accoucher... Je n’allaite pas le dernier, et...

– Du lait ou une infection... Retirez-le !

– Mais je vais être toute nue !

Que les minauderies de cette fille l’agaçaient. Elle était cul et sexe nus devant lui et s’inquiétait de montrer ses seins. Il insista, elle mit ses bras dans son dos et ôta son soutien-gorge. La vue qu’elle lui offrit acheva d’exciter Dino. Les seins d’Asumpta étaient énormes, les pastilles larges et mauves, très granuleuses, les tétons enflés. Dino remarqua, en la voyant poser son sous-vêtement sur le bureau, qu’elle avait placé au fond des bonnets des petits mouchoirs en papier pliés. Jamais, il n’avait vu d’aussi beaux seins. Gros et lourds, brillants de sueur, ils semblaient gonflés à l’hélium. Cette fois, elle était totalement nue. La fille, curieusement confiante, pensant peut-être que Dino était marié et avait eu des enfants, s’empara d’un mouchoir en papier et le posa sous l’un de ses mamelons. Puis elle empauma le gros sein et le pressa. Dino écarquilla les yeux devant le spectacle incroyablement érotique. Une goutte de lait translucide perla à la pointe du téton tuméfié. Puis un petit jet s’échappa, et Asumpta essuya le bout de son sein avec le mouchoir. Elle le tendit à Dino qui le prit et le regarda, tentant de cacher son étonnement.

– Vous voyez... C’est du lait... Du lait de femme, je veux dire...

Il fronça les sourcils. Elle était troublée, moins naïve qu’il n’y paraissait.

– C’est ce que vous dites... Le meilleur moyen, pour moi, c’est de goûter.

Il n’avait pas pu s’en défendre. Il se leva et posa ses lèvres près du téton. Il voulut presser, mais elle l’en empêcha. Le jeu l’amusait-il ?

– Non, ça fait un peu mal, comme ça... Les enfants tètent...

La suggestion était donnée si gentiment ! Il appuya ses lèvres et téta. Un liquide fade suinta sur sa langue. Il n’avait jamais goûté cela. Il s’attendait à retrouver une saveur onctueuse de lait de vache, mais ce n’était en rien comparable. Néanmoins, il suçait le sein de cette blonde excitante, et surtout elle se laissait faire. Il avait affreusement envie d’aller plus loin, de la baiser sur-le-champ.

– Parfait. Tournez-vous et penchez-vous. Vous n’avez pas d’hémorroïdes ?

– Non mais ! Regardez, Monsieur !

Elle pivota, se pencha et empauma ses grosses fesses dodues pour les décoller. Il admira la raie lisse et, plus bas, le trou du cul à peine ourlé. Et, plus bas encore, il découvrit enfin le sexe, entre les longues cuisses blanches. Les lèvres étaient particulièrement épaisses, très mauves et déjà bien molles. La mouille perlait à la fente. La femme de José, si timide, s’excitait de se montrer ainsi. L’odeur de cul lui parvint, l’étourdissant presque. Il sentit la sueur couler sur son torse, sous sa chemise.

– Parfait. Retournez-vous, maintenant. Levez le pied, et posez-le sur le tiroir de mon bureau, là, que je puisse voir votre sexe.

Elle était magnifique. Cambrée devant lui, elle agita son doigt devant ses yeux et lança, avec un petit sourire qui étonna Dino :

– Bon, j’ai compris. Si vous voulez que l’on aille plus loin, il faut me signer tout de suite mon engagement. Ensuite, je me laisserai faire.

La situation basculait, Dino perdait l’avantage. Comme un idiot, alors qu’il savait très bien que la femme se doutait du coup, une excuse lui échappa. Comment pouvait-il tenter de paraître ce qu’il n’était pas, après tout ce qu’il lui avait demandé ? En posant son pied sur le bureau et en lui offrant ainsi la vue sur son sexe épanoui, elle ajouta :

– Je ne suis plus une oie blanche, Monsieur. Mon mari me prend pour une grande timide, mais il a bien fallu que je trouve une excuse à mes échecs ! Car vous savez, certains, dans votre genre, abusent et n’embauchent même pas après ! De beaux salauds, oui ! On m’a trop souvent baisée gratuitement. Alors, vous signez ?

Dino avait trop envie. Et avec elle, au moins, il était sûr de ne pas avoir d’ennuis. Avec ce qu’elle venait de dire, il y avait vraiment peu de risques qu’elle raconte tout à son époux. Il prit un bulletin d’embauche, y inscrivit le nom d’Asumpta, et le signa. Puis il le lui tendit.

– Vous commencez demain.

Elle vérifia la validité du papier, le plia et le glissa dans son sac, resté près du fauteuil. Puis elle revint devant lui et s’accroupit entre ses cuisses. Sidéré, il la regarda déboutonner sa braguette et son pantalon. Puis elle lui demanda de se lever, et il se retrouva le pantalon aux pieds. Sa verge était presque raide, et la femme lui tripota les couilles en douceur. Le pénis se tendit à fond. Elle se cabra pour frotter ses seins contre le membre. Il garda les mains posées sur les accoudoirs de son fauteuil. La fille releva son petit nez et soupira :

– Vous voyez, je sais remercier un bon geste. Je suis de parole, moi.

Elle fit un truc incroyable. Elle s’empara de la verge, et approcha le gland enflé de l’un de ses tétons. De sa main libre, elle pressa son sein, et du lait maternel jaillit sur le bout sensible de Dino. La chaleur du liquide sur son méat lui donna des frissons partout. Elle pressa encore, aspergea ses couilles, provoquant chez lui des sensations jusque-là inconnues. Enfin, elle se redressa.

– Je ne veux pas qu’on me lèche. Pas encore. Nous nous connaissons à peine. Mais par contre, ça, je veux bien. Vous êtes si vicieux !

Elle enjamba le fauteuil de Dino et s’empala directement sur le gros sexe dur. Il eut une suée en sentant le vagin envelopper son membre. Il entoura la femme de ses bras et lui palpa les fesses. Il se risqua à glisser ses doigts dans le sillon fessier et à titiller l’anus de la blonde. Il penchait la tête pour regarder son sexe glisser dans le con baveux. La toison blonde était un peu clairsemée, et il vit à l’étui du clitoris darder un bouton mauve, luisant, et bien tendu.

Les gros seins s’agitaient devant lui. Elle le chevauchait sans douceur, cognait ses grosses fesses sur ses cuisses quand elle rentrait à fond, lui écrasait les couilles en même temps. Il tripota la poitrine énorme, et le lait, des deux tétons, tantôt s’écoulait, tantôt jaillissait et aspergeait son visage et son veston. Il lécha avec frénésie les gros mamelons mauves et granuleux, but aux grosses tétines. C’était trop à la fois. Il s’abandonna à un orgasme d’une rare violence, la bouche entre les seins qui ballottaient et continuaient à lâcher de courts jets de lait. Au même moment, la blonde ne se contrôla plus en sentant le sperme gicler dans son sexe. Elle tomba sur lui, la respiration coupée, en nage, et posa sa tête sur l’épaule de son nouveau chef du personnel.

Quand elle se releva pour s’habiller, Dino constata que son veston était trempé de lait. Elle pesta en découvrant son collant filé et le jeta dans la poubelle. Puis elle prit congé, alors que Dino était encore sur son fauteuil, la verge molle et le cœur battant, stupéfait de la tournure de l’entrevue.

Le soir, chez lui, il rangea avec les culottes le collant d’Asumpta, imprégné de senteurs fauves. Il regretta de ne pas l’avoir sucée. Mais il avait le temps, maintenant qu’elle faisait partie du personnel. En pleine nuit, Dino se releva et se masturba en reniflant le collant, le premier de sa collection

Sa nuit fut peuplée de seins monstrueux, dont les tétines démesurées l’arrosaient de puissants jets de lait, comme de grosses fontaines de chair blanche.

CHAPITRE XIV

Cela faisait deux mois qu’Asumpta était embauchée quand l’incident survint. Le chef des livraisons informa Dino qu’il y avait une erreur de plus de trois mille francs dans la caisse. Il pensait que la femme de José était la coupable. Erreur ou vol, il était bien incapable de le dire. Dino décida de prendre l’affaire en main. Il convoqua sans attendre Asumpta.

Elle arriva, le toisant presque, et resta debout devant le grand bureau. Il lui expliqua une situation qu’elle connaissait déjà et attendit ses explications. Elle lui affirma qu’elle ne comprenait rien à cette histoire, et se demandait si un employé n’avait pas mis la main sur la somme en question, puis tentait de la faire accuser à tort.

– C’est tellement facile ! Je viens d’arriver dans la maison, alors, c’est sur moi que les soupçons se portent ! Mais vous, vous savez que je suis une honnête fille. Pas vrai ?

Il se souvenait surtout qu’elle tenait ses promesses. Finalement, il aimait bien cette femme. C’était la première qui l’avait forcé, en quelque sorte. Aurait-il signé l’embauche si elle n’avait pas à son tour recouru au chantage ? Il lui fit la promesse d’étouffer l’affaire et la renvoya à son travail.

Dino passa une semaine morne et s’ennuya ferme. Certes, il aurait pu aller coincer la patronne, profiter que le patron était en Allemagne pour un contrat d’exclusivité. Mais le cœur n’y était pas. Il commençait malgré lui à se lasser de Madame Simone, de leur éternel scénario plein de minauderies inutiles et de menaces feintes.

Le lundi, alors qu’il somnolait presque sur son bureau, il sursauta en voyant entrer justement Madame Simone. Elle venait de vérifier les comptes, après avoir découvert le trou dans la recette et interrogé plusieurs personnes du service livraison. Elle hurla qu’il était inadmissible que Dino ne lui ait pas parlé de cette affaire, et désira voir Asumpta sans délai. Dino affirma qu’il allait faire le nécessaire, et la patronne retourna dans son bureau en claquant des talons.

Dino fit venir Asumpta et lui expliqua la situation. La blonde pleurnicha qu’elle était innocente, qu’elle ne comprenait pas. Dino lui donna ses instructions :

– Vous allez revenir à midi, quand tous seront partis manger. Nous irons voir la patronne. Vous ferez tout ce que je vous dirai. Et on arrangera ça. Promis ?

– Oui.

– Prête à tout ?

– Oui.

Il insista encore pour qu’elle joue son rôle de victime, sans tenter de dominer la situation.

– Pour ne pas perdre sa place, ça vaut le coup, non ?

Il la regarda partir en se déhanchant, les fesses moulées dans une robe en jersey, et se toucha la verge au travers de son pantalon, excité. A l’heure convenue, Asumpta se présenta. Il lui aurait bien demandé de retirer sa culotte et son soutien-gorge, mais de toute évidence elle n’en portait pas. Il l’entraîna dans le bureau de Madame Simone.

Cette dernière hurla qu’elle avait toutes les raisons de croire qu’Asumpta était une voleuse, et lui demanda des explications. La blonde balbutia quelques excuses, effrayée par cette histoire à laquelle elle jurait ne pas être mêlée. Dino prit la parole.

– Nous ne saurons jamais si cette jeune femme est coupable, je le crains. Elle propose toutefois de se faire retirer chaque mois 200 francs sur sa paie pour rembourser la somme en question.

Pour Madame Simone, cela n’était pas suffisant, et si Asumpta l’acceptait, c’était qu’elle se sentait coupable. Dino proposa de trouver un accord. Le couple avait besoin d’argent, avec leurs trois enfants, et il suggéra qu’une petite punition s’imposait, pour bien faire comprendre à Asumpta qu’il ne fallait pas recommencer. Et il ordonna, devant les deux femmes sidérées :

– Madame Asumpta, retirez votre robe.

– Mais je n’ai rien en dessous !

– Faites ce que je vous demande !

Madame Simone se laissa tomber sur son fauteuil, époustouflée par l’audace de Dino. Devant elle, la blonde découvrit ses épaules nues, puis dévoila ses seins encore très gros et lourds. Elle fit glisser la robe en la roulant sur ses cuisses et se retrouva au centre de la pièce, uniquement vêtue de son collant. Elle ne portait effectivement ni culotte ni soutien-gorge. Elle resta là, à attendre, les bras ballants, les tétines dardées sous les yeux de Simone et de Dino. Il lui ordonna de retirer son collant. Elle le fit promptement, et Dino put lire le trouble dans le regard de Madame Simone. Il y avait une chance sur deux que son plan fonctionne, et cela semblait bien parti. Asumpta accepta de se rapprocher de Simone, poussée par Dino, et posa ses coudes sur le bureau de la patronne, en se penchant pour exhiber ses fesses charnues et blanches, sa taille fine striée par l’élastique du collant. Ses gros seins reposaient sur le bureau, comme de beaux fruits mûrs. Madame Simone, troublée, fit pivoter son siège et s’écarta pour avoir une vue d’ensemble. On voyait parfaitement l’anus ourlé, les grandes lèvres mauves, amollies par l’excitation qu’Asumpta ne pouvait cacher. Son odeur de femelle, sa sueur et son parfum bon marché couvraient les relents de toilette de Madame Simone.

Dino s’empara de la règle en plastique et contourna lui aussi le bureau pour venir près de la patronne. Il commença à donner des petits coups secs sur les fesses d’Asumpta qui sursautait chaque fois. Son derrière fut rapidement strié de marques rouges. Il lui ordonna de se retourner, de monter sur le bureau et d’ouvrir les cuisses en grand. Elle le fit. Dino entendit Madame Simone lâcher un soupir étouffé. Elle était excitée, il en était sûr. Il donna un nouveau coup de règle, cette fois directement sur la fente rouge et bâillante. Le bruit humide du plastique tapant les chairs molles l’excita davantage. Asumpta poussa un gémissement. Il s’écria :

– Petite salope ! Voler Madame Simone, une mère, pour vous ! Vous n’êtes qu’une pute, une voleuse ! Que cela vous serve de leçon !

Et Asumpta, se souvenant sans doute des recommandations de Dino, mais aussi visiblement excitée, bredouilla :

– Je ne le ferai plus... Oui, je suis une salope. Demandez-moi ce que vous voulez ! Aïe ! Arrêtez, s’il vous plaît !

Dino s’amusa à frapper plus sèchement, cette fois, sur le clitoris dressé de la blonde. La chair était rouge, à peine cachée par les poils blonds. Au bout de quelques instants, la blonde ne criait plus sous les coups, mais rejeta sa tête en arrière et poussa de profonds gémissements. Elle se laissait prendre au jeu, s’offrait aux coups.

Elle s’exhibait devant eux, obscène, montrant sa chatte entrouverte et son cul, ses seins. Il tendit la règle à Madame Simone. Elle la prit, les joues en feu.

– Punissez-la, Madame. C’est votre argent qu’elle a volé !

Simone hésita une seconde, puis se décida à donner des coups sur la fente d’Asumpta. Cette dernière roula sur le bureau, les cuisses ouvertes, en haletant. Soudain fébrile, Madame Simone la frappa sèchement sur ses seins. La blonde cria sans retenue en sentant la morsure du plastique sur sa chair sensible. La patronne, plus vicieuse encore que Dino ne l’espérait, visait les tétons enflés. Soudain, Dino posa sa main sur ses fesses et troussa sa jupe. Il glissa sa main dans la culotte de soie, infiltra ses doigts entre les cuisses moites pour tripoter le trou du cul et la chatte trempée de sa patronne. Elle le regarda, complice, et continua à frapper la blonde qui se tortillait sous les coups. Asumpta ne pouvait voir Dino toucher Madame Simone. Abandonnée, elle glissa sa main entre ses cuisses et se caressa la fente du plat de la main, comme pour calmer ses brûlures.

Dino enfonça son doigt dans le conduit lisse et bouillant du cul de Simone. Elle se cabra et le laissa faire. Mais en voyant la blonde se rentrer un doigt dans la moule, elle repoussa Dino et hurla, offusquée !

– Et, en plus, cela vous plaît ! Relevez-vous, vicieuse !

Avec peine, Asumpta sauta du bureau. Ses seins, son ventre et ses fesses étaient marqués. Ses tétines mauves avaient viré au rose foncé, mais étaient toujours aussi développées. Dino n’avait pas prévu de suite à tout cela. Il resta cloué d’étonnement en voyant la patronne relever sa jupe et baisser sa culotte. Madame Simone prit place dans son large fauteuil, écarta les cuisses pour exhiber sa moule aux lèvres décollées et enflées d’excitation. Elle retroussa sa jupe encore plus haut, pour montrer son pubis recouvert d’une toison brune parfaitement taillée, et ordonna :

– Léchez-moi, ma petite, ou je vous fiche dehors !

– Mais Madame !

Dino n’en revenait pas. Etait-il possible qu’on soit plus vicieux que lui ? Il vit une larme couler sur la joue d’Asumpta. Certes, tout cela l’avait excitée, mais elle montrait combien elle se sentait humiliée. Pourtant, elle se mit à quatre pattes et approcha son visage de la fente baveuse de la brune.

– C’est dégueulasse, vous êtes une femme et vous puez la pisse ! Regardez comme vous mouillez !

Madame Simone leva la règle, menaçante. Asumpta colla sa bouche en grimaçant sur les grosses lèvres sombres. Dino vit sa langue tendue lécher de bas en haut la fente qu’il avait tant de fois visitée.

– C’est dégueulasse...

Madame Simone se tortillait sur son siège. Elle déboutonna sa veste de tailleur, ouvrit son chemisier et palpa ses gros seins nus. Elle ne portait pas de soutien-gorge, pensa Dino, comme les jours où elle l’attendait. Il la vit tirer sur ses mamelons comme pour les arracher, souffler comme un gros phoque vautré sur son siège. Son sexe entouré de boucles brunes ressemblait à un fruit mûr éclaté et béait sous les coups de langue appuyés d’Asumpta. Elle releva les cuisses, les cala sur les accoudoirs et ordonna :

– Lave-moi le cul avec ta langue, petite salope ! Et que cela te serve de leçon !

– Non ! Ça sent trop fort ! Vous êtes une sale gouine !

Pourtant, elle accepta encore. Mais elle lécha d’abord l’anus de la patronne du bout de la langue. Madame Simone, les joues en feu, des mèches collées au front par la sueur, fixa Dino.

– Enculez cette voleuse, et nous en aurons terminé !

Dino ne se fit pas prier. Il dégrafa son pantalon et baissa son slip. Il exhiba une verge tendue à éclater, au gland mauve tuméfié. Asumpta releva la tête, échevelée, et implora :

– Non... Ça suffit... Pitié !

Dino s’agenouilla derrière elle, pendant que Madame Simone intimait à la blonde de continuer à la sucer. Il se permit une fantaisie. Elle lui avait refusé, la première fois, de la lécher entre les cuisses. Là, il se pencha et goûta le cul d’Asumpta. La saveur amère et fauve l’enivra. Le petit bourrelet de chair était secoué de spasmes sous sa langue. Il se pencha davantage et aspira les grosses lèvres poisseuses. Puis, n’y tenant plus, il enfonça son pieu dans le large cul d’Asumpta. Elle étouffa son cri en plaquant sa bouche sur la vulve noyée de Simone. Le conduit était étroit et brûlant, la senteur piquante de l’anus remontait jusqu’aux narines de Dino. Il l’enculait à fond, son bas-ventre cognait les fesses ouvertes. Il entendait ses bourses taper sur la vulve grasse de la femme avec un petit bruit humide.

A présent, la blonde ondulait sous les pénétrations, soupirait et gémissait tout à la fois. Surtout, elle écartait à deux mains la chatte brune de Simone, alors que celle-ci ne lui avait rien demandé, et rentrait sa langue le plus profondément possible dans le con. Sa langue ressortait pour descendre entre les fesses et lécher l’anus dilaté. Soudain, Madame Simone, incapable de se contrôler davantage, s’écria :

– Je vais jouir ! Je vais pisser ! Je ne vais pas pouvoir me retenir ! Cette salope me bouffe trop bien !

Son ventre se gonfla, son sexe sembla faire de même, et elle poussa un feulement de plaisir, le corps crispé, les mâchoires serrées, sans quitter des yeux la blonde qui la lapait frénétiquement. Un puissant jet de pisse jaillit de sa chatte déformée pour arroser la moquette, éclabousser les seins et le visage d’Asumpta.

Dino, à ce spectacle scandaleusement obscène, éjacula dans l’anus qu’il emplissait. En sentant les jets de sperme fuser dans ses intestins, en recevant sur elle la pisse chaude et odorante de la brune, en la voyant jouir, Asumpta se contorsionna, se cabra et eut un orgasme terrible.

La pisse s’écoulait encore de la chatte béante de Madame Simone quand Dino retira du cul dilaté son gros membre encore raide. La porte s’ouvrit à cet instant. Le patron était là, sur le seuil, le cigare aux lèvres, les yeux exorbités...

Dino fut viré sur-le-champ, condamné à chercher du travail. Asumpta fut, elle aussi, licenciée. Mais, grand seigneur, le patron étouffa le scandale, à cause de sa femme. Dino revit Asumpta une fois, elle lui raconta que son mari n’avait jamais été au courant, et que son ménage tenait bon.

Deux mois plus tard, Madame Simone et le patron divorcèrent. Dino, en l’apprenant, reprit contact avec la brune et lui proposa de venir chez lui, en attendant qu’elle trouve un appartement. Les habitudes s’installèrent. Dino et Simone vécurent ensemble quelques mois. Simone devint une autre femme, changea de coiffure, perdit un peu de poids, se rendit plus attirante que jamais.

Jamais Dino n’avait partagé sa vie avec une femme. Mais Simone était aussi vicieuse que lui. Elle trouva très excitante sa collection de culottes, et bien des fois se fit baiser en les reniflant, insistant pour que Dino, tout en la pénétrant, lui raconte en détail comment il se les était procurées. Jamais, avant Asumpta, elle n’avait eu d’expérience avec une autre femme. Cela avait été une révélation pour elle et bien des fois, elle ramena chez eux une fille, pour baiser avec elle, ou pour la partager avec Dino. Il s’agissait de filles draguées dans des boîtes de nuit où elle allait rôder seule, pendant que Dino attendait chez lui, la bite à la main. Ainsi la collection de Dino s’enrichit. Les filles repartaient toujours cul nu sous leur jupe.

Dino trouva un job grâce aux petites annonces. Il devint voyageur de commerce et parcourut la région parisienne, représentant en gadgets en tout genre. C’était minable, mais ce travail lui convenait parfaitement. Ainsi, il pouvait échapper à la monotonie qui menaçait avec Simone, et n’avait que plus de plaisir à la retrouver en fin de semaine.

La belle vie commençait enfin pour lui.

CHAPITRE XV

Petit à petit, Dino s’organisa un véritable réseau de maîtresses, autour de Paris. Son entreprise lui donnait toujours un lot de petits bijoux plaqués or, sans grande valeur, pour faire des cadeaux aux patronnes des boutiques qu’il visitait.

Il en usait comme un seigneur, laissait choisir et draguait à sa façon. Quand il rencontrait une femme pour la première fois, il la complimentait toujours sur sa tenue, sa féminité, son parfum. Peu restaient indifférentes malgré son physique ingrat. La seconde fois, surtout quand le mari n’était pas là, il attaquait franchement.

– Vous êtes la plus belle de mes clientes. Comme votre mari doit être comblé, avec vous !

Ou bien, rêveur :

– J’aurais moins froid si je pouvais me blottir entre vos seins. Ils sont si beaux...

Et enfin, pour peu que la femme soit seule, il terminait pour la choquer :

– Vous devez avoir une belle chatte... J’aimerais la lécher, la sentir.

Il y avait celles qui étaient outrées, et Dino les devinait vite. Celles qui rougissaient, menaçaient d’appeler leur mari, mais gardaient une voix douce et aimable. Là, il avait une chance. Et, enfin, il y avait celles qui ne cachaient pas leur trouble et soupiraient :

– Mais je suis mariée, et vous n’êtes que de passage...

Dino avait davantage de succès à la campagne. Dans les petits villages, il trouvait les proies idéales, des femmes qui s’ennuyaient, sans horizon, mal mariées avec le fils des agriculteurs du coin, délaissées et frustrées.

Chaque fois, Dino ramenait chez lui une nouvelle culotte pour sa collection. Simone, de son côté, ramenait ses propres trophées, après avoir dragué dans les boîtes de lesbiennes. Dino avait alors la surprise de trouver dans son tiroir une nouvelle culotte odorante avec laquelle son amie et lui s’excitaient en baisant. Mais il préférait voler ses culottes lui-même. Dans un village, non loin d’Epernay, il avait sa favorite.

Charlotte était une grande fille de vingt-cinq ans, aux longs cheveux châtains et aux gros seins. Elle portait toujours des tenues classiques, une jupe plutôt longue et un chemisier à fleurs. Elle dirigeait avec son époux, un hercule aux joues et au nez couperosés, une buvette-épicerie où on pouvait tout trouver, un vrai capharnaüm.

Quand Dino passait pour montrer les derniers objets de son nouveau catalogue, c’était Charlotte qui le recevait. Le mari s’occupait presque exclusivement du bar, où il acceptait volontiers de trinquer avec les amis du village, et aussi du tabac. Il laissait à son épouse le soin du reste et des comptes. L’homme avait plus de cinquante ans, il était usé, et partageait son lit avec une splendide créature dont la simple évocation donnait une furieuse érection à Dino. Quand ce dernier arrivait, elle le recevait comme s’il était le Messie.

Ils passaient alors dans la remise, sous prétexte de faire les comptes, de passer commande. Mais très vite, Dino lui retroussait la jupe et lui léchait le cul. Elle ne mettait jamais longtemps à jouir. Elle était très poilue, ce qui excitait le plus Dino. Elle lui exhibait un pubis recouvert d’une épaisse moquette de boucles brunes. Son clitoris était très charnu, tout comme ses lèvres, qu’il fallait pourtant découvrir sous la broussaille qui envahissait son entrecuisse. Mais ce qu’il préférait était de l’enculer. Il adorait regarder son membre glisser dans l’anus aux bords rougis, disparaître dans les mèches humides qui l’entouraient. Elle jouissait sans répit.

Un jour, il trouva Charlotte seule dans le magasin. Son mari avait eu un petit accident, il était au lit. Cet après-midi-là, elle ferma elle-même le verrou de la porte du magasin, puis elle entraîna Dino dans la remise et se déshabilla entièrement. Il la vit nue pour la première fois. Elle possédait des seins lourds et blancs, un ventre plat. Elle insista pour que Dino se déshabille, lui aussi, et elle fit preuve de beaucoup de vice. Mais en hypocrite, comme si Dino la forçait. Alors qu’il n’avait rien demandé, elle lui suça le cul et y introduisit ses doigts, tout en minaudant :

– Comme vous êtes vicieux de vouloir vous faire lécher l’anus, monsieur Dino ! Si mon mari savait cela !

Puis elle lui pompa le sexe avec fièvre. C’est sur les sacs de pommes de terre qu’il la prit ensuite, après lui avoir sucé le trou du cul et la chatte. Il avait rarement rencontré une femme qui mouille autant. Quand il collait sa bouche à ses grosses lèvres molles, il buvait littéralement les sécrétions mielleuses. Et quand elle jouissait, elle laissait échapper un petit jet de mouille plus acide, comme si elle éjaculait. Dino adorait cela. Il aimait la variété.

A Paris, Simone l’attendait, et en province, les femmes se bousculaient pour avoir les faveurs de ce vicieux qui savait les faire jouir.

Dino prit l’habitude d’emporter des préservatifs, lors de ses excursions professionnelles. Certes, il savait toutes ces femmes frustrées, et donc ne pensait pas prendre beaucoup de risques. Mais, après tout, que faisaient les maris ? Dino aimait trop la vie et le vice. Certes, au début, il déplora d’avoir à se servir de latex. Mais très vite, il s’y habitua et y trouva même du plaisir. Il baisait en toute sérénité, et c’était le plus important.